Министерство образования и науки 
Российской Федерации

Сводные данные  
международных мероприятий в области 
образования, науки и инноваций
на 2012 г. 
(Регионы мира)

Выпуск 1
*     *     *
Сводные данные международных мероприятий в области образования, науки и инноваций издаются в виде брошюр с 1986г. и рассылаются по министерствам, ведомствам и организациям, федеральным и региональным центрам России и др. С 1998 года информация рассылается в электронном виде, том числе на CD-дисках. Информация также предоставляется на сайте  www.science-forum.ru, созданном в январе 2005 года.
Рассылка производится по спискам Министерства образования и науки Российской Федерации.
В настоящее  время  идет  процесс  пополнения и корректировки банка Сводных данных о международных  мероприятиях. По мере накопления информации и ее аналитической обработки предполагается направлять в виде брошюр заинтересованным организациям Сводные данные о международных мероприятиях на 2012 – 2014 гг.  как в России и странах СНГ,  так и в странах ближнего и дальнего зарубежья.
Просим Вас оказать содействие в получении более полной информации о международных мероприятиях в  области  образования, науки  и инноваций, планируемых  к  проведению в 2012-2014 гг.  с указанием тематики, мест и сроков их проведения, организаторов и их контактных телефонов, факсов, электронной почты. 
Министерство образования и науки Российской Федерации благодарит всех, приславших информацию о мероприятиях.  В случае каких-либо изменений (перенос даты мероприятия или его отмена, изменение контактного телефона, факса, места проведения, и т.д.) просим сообщить нам об этом.
По заданию Департамента международного сотрудничества Минобрнауки России сбор, обработку и ввод информации о мероприятиях в базу данных и выпуск брошюр о международных мероприятиях в области образования, науки и инноваций осуществляет ООО «Наука-Форум» под руководством М.В. Середницкого. 
Редакционная группа: Агуреева Алла Геннадиевна, 
Гудкова Ольга Сергеевна, Комарова Екатерина Николаевна.

Материал подготовлен по заданию Департамента международного сотрудничества Минобрнауки России

тел.     (495) 629-73-95, 629-67-03
факс   (495) 629-34-86 
e:         info@science-forum.ru
URL:    www.science-forum.ru

©  Минобрнауки России
Материал предназначен для некоммерческого использования. 
При перепечатке ссылка на Министерство образования и науки 
Российской Федерации обязательна.

СОДЕРЖАНИЕ

Рубрикатор
Международные мероприятия – 2012 год
Европа
Австрия
Бельгия
Болгария
Великобритания
Венгрия
Германия
Греция
Дания
Ирландия
Испания
Италия
Латвия
Литва
Люксембург
Мальта
Нидерланды
Норвегия
Польша
Португалия
Румыния
Сербия
Словакия
Финляндия
Франция
Хорватия
Чехия
Швейцария
Швеция
Эстония
Азия
Вьетнам
Израиль
Индия
Индонезия
Иран
Катар
Китай
Корея, Республика
Кувейт
Малайзия
Непал
ОАЭ
Оман
Пакистан
Саудовская Аравия
Сингапур
Сирия
Таиланд
Турция
Шри-Ланка
Япония
Америка
Аргентина
Боливия
Бразилия
Канада
Мексика
Нидерландские Антильские Острова
Панама
Перу
США
Чили
Африка
Алжир
Ботсвана
Египет
Марокко
Мозамбик
Сейшельские Острова
Тунис
ЮАР
Австралия и Океания
Австралия
Новая Зеландия
Список сокращений

РУБРИКАТОР
АВТОМАТИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА	20, 29, 39, 40, 47, 48, 88, 110, 112, 129, 130, 141, 189, 238, 247, 255, 294, 303, 331, 372, 374, 378, 389, 412, 444, 451, 458, 459, 476, 504, 564, 599, 636, 660, 733, 737, 745, 781, 796, 820, 850, 863, 877, 932	
АСТРОНОМИЯ	278, 322, 492, 684, 784, 842, 962, 1079, 1082	
БИОЛОГИЯ. БИОТЕХНОЛОГИЯ	5, 23, 85, 115, 124, 154, 156, 162, 163, 175, 220, 242, 262, 307, 309, 310, 312, 320, 326, 328, 329, 338, 339, 341, 342, 344, 387, 395, 428, 429, 431, 471, 479, 523, 575, 576, 579, 580, 583, 665, 679, 680, 682, 695, 700, 708, 743, 746, 761, 767, 830, 832, 838, 839, 840, 845, 846, 847, 854, 855, 857, 860, 865, 866, 872, 873, 879, 880, 881, 885, 892, 893, 894, 895, 898, 899, 902, 903, 904, 918, 931, 933, 934, 938, 944, 945, 946, 947, 953, 957, 958, 959, 961, 963, 965, 970, 971, 976, 977, 986, 987, 988, 989, 990, 991, 994, 996, 998, 1004, 1005, 1007, 1008, 1009, 1010, 1012, 1014, 1017, 1022, 1025, 1027, 1033, 1037, 1038, 1039, 1044, 1046, 1047, 1049, 1053, 1057, 1058, 1061, 1063, 1065, 1066, 1069, 1070, 1071, 1107, 1110	
ВОДНОЕ ХОЗЯЙСТВО	22, 51, 82, 139, 218, 260, 325, 482, 553, 694, 774, 816, 868, 936, 1088, 1129	
ВООРУЖЕНИЕ. ВОЕННАЯ НАУКА	45, 727	
ГЕОГРАФИЯ	810, 913, 1081	
ГЕОДЕЗИЯ. КАРТОГРАФИЯ	1121	
ГЕОЛОГИЯ	11, 16, 42, 71, 148, 188, 216, 239, 245, 370, 482, 530, 551, 696, 713, 810, 913, 1041, 1101, 1104, 1105, 1120	
ГЕОФИЗИКА	42, 216, 218, 239, 379, 480, 526, 713, 984, 1068, 1074	
ГОРНОЕ ДЕЛО	72, 166, 304, 590, 593, 760, 1002, 1084, 1094, 1101, 1114, 1128	
ГОСУДАРСТВО И ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ	226, 227, 1130	
ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО. БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ	43, 60, 377, 380, 382, 426, 491	
ИННОВАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ	77, 132, 169, 177, 179, 189, 254, 423, 469, 486, 535, 572, 644, 653, 688, 689, 702, 715, 738, 792, 818, 837, 890	
ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ. ИНФОРМАТИКА	1, 6, 7, 38, 47, 48, 59, 73, 93, 99, 109, 116, 129, 134, 200, 204, 214, 238, 240, 245, 246, 255, 288, 292, 295, 296, 297, 298, 299, 305, 308, 324, 333, 334, 335, 336, 337, 363, 369, 385, 387, 392, 415, 428, 430, 431, 432, 433, 436, 437, 439, 440, 441, 445, 447, 455, 456, 457, 458, 459, 461, 462, 463, 470, 476, 478, 493, 500, 501, 502, 503, 506, 511, 538, 561, 564, 570, 578, 599, 607, 609, 610, 613, 619, 623, 624, 628, 639, 641, 642, 649, 654, 659, 660, 665, 671, 677, 678, 679, 699, 703, 722, 735, 736, 744, 745, 746, 747, 758, 762, 764, 765, 766, 767, 768, 772, 785, 802, 825, 834, 843, 850, 859, 876, 877, 883, 888, 889, 895, 896, 906, 911, 915, 918, 920, 921, 983, 1015, 1029, 1077, 1087, 1089, 1090, 1112	
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОВЕДЕНИЕ	44	
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ	236, 810, 919	
КИБЕРНЕТИКА	15, 39, 308, 369, 411, 412, 460, 700, 733, 789, 796, 837, 888, 1075	
КОСМИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ	278, 294, 345, 350, 353, 615, 629, 780, 835, 1083	
КУЛЬТУРА. КУЛЬТУРОЛОГИЯ	364, 424, 497, 624, 1032	
Библиотечное дело. Библиотековедение	364	
ЛАЗЕРЫ. ОПТИКА	147, 153, 251, 261, 416, 417, 656, 681, 844, 864, 981, 1027, 1086, 1097, 1106	
ЛЕГКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	140, 404, 719	
ЛЕСНАЯ И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	137, 315, 496	
ЛИТЕРАТУРА. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. УСТНОЕ НАРОДНОЕ ТВОРЧЕСТВО	212	
МАССОВАЯ КОММУНИКАЦИЯ. ЖУРНАЛИСТИКА. СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ	96, 483	
МАТЕМАТИКА	1, 92, 204, 206, 231, 277, 292, 303, 319, 373, 388, 440, 445, 446, 447, 451, 460, 461, 462, 463, 466, 468, 532, 537, 559, 610, 724, 734, 757, 758, 762, 766, 771, 772, 773, 808, 837, 854, 905, 907, 909, 912, 930, 952, 985, 1000, 1077, 1087	
МАШИНОСТРОЕНИЕ	53, 114, 133, 138, 146, 250, 367, 399, 403, 404, 407, 475, 527, 626, 632, 662, 705, 712, 752, 798, 815	
Авиастроение	84, 126, 151, 622, 1125	
Автомобилестроение	3, 119, 120, 133	
Инструментальное производство	138	
Космическая техника и ракетостроение	151	
Станкостроение	719	
Судостроение	165	
МЕДИЦИНА И ЗДРАВООХРАНЕНИЕ	2, 5, 6, 7, 9, 12, 13, 17, 23, 49, 54, 57, 61, 62, 67, 74, 78, 90, 91, 106, 136, 142, 143, 152, 157, 158, 160, 161, 162, 174, 178, 179, 182, 193, 194, 197, 203, 205, 207, 210, 211, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 237, 243, 249, 259, 261, 262, 265, 266, 267, 274, 276, 280, 284, 291, 311, 318, 348, 351, 352, 354, 356, 360, 366, 371, 384, 386, 400, 406, 417, 429, 430, 471, 485, 490, 494, 495, 498, 510, 523, 525, 541, 543, 544, 555, 565, 571, 574, 586, 594, 596, 601, 602, 605, 620, 645, 646, 661, 663, 672, 673, 679, 685, 690, 700, 704, 706, 708, 709, 729, 749, 754, 759, 777, 790, 793, 795, 797, 801, 806, 811, 814, 819, 821, 827, 844, 858, 921, 931, 939, 965, 1027, 1048, 1085, 1089, 1108, 1109, 1110, 1111, 1113, 1122, 1123	
МЕТАЛЛУРГИЯ	75, 76, 97, 98, 117, 146, 149, 293, 421, 435, 487, 512, 517, 550, 591, 621, 631, 633, 676, 689, 696, 752, 783, 788, 812, 817, 914, 928, 941, 942, 1072, 1105	
МЕТРОЛОГИЯ	316, 412, 477, 693, 964, 1092, 1100	
МЕХАНИКА	18, 188, 215, 230, 359, 415, 419, 454, 488, 499, 533, 612, 763, 852, 853, 951	
НАНОТЕХНОЛОГИИ	131, 141, 228, 323, 390, 501, 521, 604, 618, 690, 698, 742, 779, 792, 804, 809, 1003, 1115	
НАУКОВЕДЕНИЕ	195, 373, 698, 710, 715, 841, 907, 1052	
НЕФТЬ, ГАЗ, ДОБЫЧА, НЕФТЕХИМИЯ	50, 71, 390, 397, 625, 648, 697, 714, 721, 741, 751, 755, 791, 870, 1073, 1099, 1124	
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИКА	36, 52, 104, 183, 199, 206, 213, 229, 253, 357, 363, 401, 439, 465, 472, 522, 608, 650, 655, 667, 732, 769, 818, 829, 889, 983	
ОБЩИЕ ПРОБЛЕМЫ НАУКИ И ОТРАСЛЕЙ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА:		
Безопасность. Аварийно-спасательные службы	31, 50, 59, 64, 65, 69, 252, 393, 529, 530, 560, 561, 568, 711, 720, 786, 823, 859, 1124	
Контроль и управление качеством	94, 393, 666	
Материаловедение	77, 115, 228, 256, 330, 347, 359, 375, 513, 519, 528, 549, 582, 597, 600, 630, 647, 651, 652, 691, 712, 848, 956, 967, 1001, 1023, 1059, 1064, 1093, 1098	
Материально-техническое снабжение. Логистика	113	
Переработка и утилизация отходов	80, 139, 273, 450, 878	
Пожарная безопасность	176	
Промышленное оборудование: монтаж, эксплуатация и ремонт	10, 117, 165, 184, 248, 367, 381, 568, 621, 798	
Сварка	632	
Тара и упаковка	187, 254, 269, 302, 396, 540, 598, 635, 657, 750	
Техническая эстетика. Эргономика. Реклама	96	
ОРГАНИЗАЦИЯ И УПРАВЛЕНИЕ	35, 46, 637, 644, 683, 747, 828, 849	
ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ. ЭКОЛОГИЯ ЧЕЛОВЕКА	22, 26, 33, 51, 69, 79, 80, 100, 156, 193, 198, 217, 233, 241, 260, 268, 271, 272, 275, 279, 289, 313, 361, 362, 376, 377, 388, 408, 427, 442, 443, 449, 450, 514, 515, 524, 531, 536, 552, 581, 617, 672, 725, 768, 770, 816, 854, 869, 936, 978, 1076, 1119, 1124	
ОХРАНА ТРУДА	560, 686	
ПАТЕНТНОЕ ДЕЛО. ИЗОБРЕТАТЕЛЬСТВО. РАЦИОНАЛИЗАТОРСТВО	177, 572	
ПИЩЕВАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	10, 19, 55, 103, 105, 171, 270, 300, 301, 302, 380, 516, 539, 753, 880, 1103	
ПОЛИГРАФИЯ. РЕПРОГРАФИЯ. ФОТОКИНОТЕХНИКА	137, 497, 540, 658	
ПОЛИТИКА. ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ	208, 711	
ПРИБОРОСТРОЕНИЕ	89, 178, 670	
ПРОЧИЕ ОТРАСЛИ ЭКОНОМИКИ:		
Ювелирная промышленность	370	
ПСИХОЛОГИЯ	202, 224, 229, 244, 588, 726, 1102	
СВЯЗЬ	15, 31, 41, 94, 112, 113, 190, 214, 335, 337, 371, 372, 503, 511, 668, 699, 736, 756, 764, 765, 782, 851, 863, 908, 1097, 1112	
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО	19, 35, 55, 102, 184, 225, 250, 281, 290, 301, 340, 403, 407, 481, 514, 524, 527, 544, 545, 547, 603, 606, 687, 712, 803, 1090, 1129	
СОЦИОЛОГИЯ	196, 235, 588, 841, 1095	
СТАТИСТИКА	206, 639, 807, 909	
СТРОИТЕЛЬСТВО. АРХИТЕКТУРА	4, 8, 25, 27, 60, 95, 107, 122, 125, 185, 186, 209, 232, 233, 248, 263, 264, 275, 286, 304, 313, 358, 365, 382, 383, 398, 409, 424, 474, 484, 491, 508, 512, 536, 566, 584, 627, 675, 723, 740, 794, 1098, 1119	
ТОРГОВЛЯ	102, 109, 638, 640	
ТРАНСПОРТ	32, 37, 113, 169, 368, 587, 675, 1096	
Автомобильный транспорт	121, 150, 268, 347, 414, 833	
Воздушный транспорт	622, 727, 1125	
Железнодорожный транспорт	63, 88, 634	
УНИВЕРСАЛЬНЫЕ, ПРОМЫШЛЕННЫЕ ВЫСТАВКИ	128, 130, 132, 181, 358, 410, 475, 489, 716, 717, 718, 824, 890	
ФИЗИКА	2, 66, 127, 168, 244, 283, 306, 317, 321, 323, 327, 332, 346, 456, 505, 512, 534, 554, 576, 577, 582, 612, 763, 777, 780, 784, 805, 809, 813, 842, 862, 867, 869, 874, 886, 887, 901, 912, 930, 937, 950, 956, 960, 962, 968, 975, 979, 980, 981, 982, 992, 997, 999, 1006, 1013, 1019, 1020, 1023, 1024, 1026, 1031, 1032, 1035, 1040, 1043, 1045, 1051, 1054, 1059, 1060, 1080, 1093	
Ядерная физика	21, 30, 56, 68, 70, 81, 83, 86, 144, 167, 173, 180, 257, 285, 287, 349, 354, 355, 391, 402, 422, 425, 452, 467, 507, 520, 546, 567, 569, 595, 615, 674, 778, 786, 836, 884, 922, 923, 925, 926, 940, 1028, 1055, 1078, 1079, 1080, 1082, 1086, 1117, 1127	
ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ. ТУРИЗМ	28, 87, 211, 1126	
ФИЛОСОФИЯ	710	
ХИМИЧЕСКАЯ ТЕХНОЛОГИЯ. ХИМИЧЕСКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	68, 123, 124, 150, 164, 314, 330, 405, 420, 425, 479, 498, 528, 549, 585, 614, 643, 646, 647, 737, 754, 797, 826, 848, 924, 1001	
ХИМИЯ	2, 13, 14, 16, 24, 155, 159, 195, 221, 222, 282, 343, 394, 395, 407, 453, 518, 556, 557, 558, 581, 592, 617, 687, 691, 800, 804, 831, 840, 846, 856, 861, 891, 897, 935, 943, 948, 949, 954, 955, 967, 969, 972, 973, 974, 993, 995, 1002, 1011, 1016, 1018, 1021, 1030, 1034, 1036, 1041, 1048, 1050, 1062, 1067, 1073, 1116	
ЭКОНОМИКА. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ И ФИНАНСОВЫЕ НАУКИ	58, 72, 192, 201, 227, 234, 235, 377, 434, 448, 461, 522, 638, 640, 650, 662, 705, 728, 730, 731, 738, 739, 799, 807, 823, 824, 828, 1000, 1095, 1118	
ЭЛЕКТРОНИКА. РАДИОТЕХНИКА	53, 66, 101, 111, 135, 145, 190, 288, 367, 381, 429, 473, 488, 501, 542, 548, 563, 570, 611, 668, 681, 692, 781, 871, 875, 882, 900, 917, 927, 1106, 1121	
ЭЛЕКТРОТЕХНИКА	101, 118, 191, 305, 321, 331, 418, 473, 477, 548, 611, 668, 692, 707, 734, 752, 787, 851, 929	
ЭНЕРГЕТИКА	8, 26, 33, 34, 52, 100, 108, 125, 134, 170, 172, 217, 241, 258, 260, 272, 289, 317, 402, 413, 438, 443, 449, 464, 509, 542, 562, 573, 589, 609, 616, 654, 664, 666, 669, 701, 707, 725, 748, 775, 776, 869, 882, 916, 1051, 1056, 1091, 1094, 1096	
ЯДЕРНАЯ ТЕХНИКА	52, 64, 529, 531, 910, 966, 1042	
ЯЗЫКОЗНАНИЕ	212, 636	

Международные мероприятия – 2012 год
Регионы мира

NN
пп	
Наименование
мероприятия	
Организатор
Телефон/факс/E-mail
	
Место
и сроки
проведения
	
	ЕВРОПА	
	АВСТРИЯ	
1	Международная конференция по моделированию мультимедиа – МММ 2012
	ITEC – Information Technology, Inst. fur Informationstechnologie, Alpen-Adria Univ. Klagenfurt, Universitaetsstrabe 65-67, 9020 Klagenfurt, Austria
т.  +43 (463) 2700 3600
ф. +43 (463) 2700 3699
e:  chair@mmm2012.org
w: mmm2012.org
	Клагенфурт
04.01.2012
06.01.2012
	
2	30-й международный симпозиум «Радиоактивные изотопы в клинических исследованиях»
	Austrian Soc. of Nuclear Medicine
e: office@nucmed-gastein.at
w: www.nucmed-gastein.at
	Вена
11.01.2012
14.01.2012
	
3	Vienna Autoshow –
Международная автомобильная выставка
	REED Messe Wien GmbH, Messeplatz 1, Postfach 277, 
A-1021 Wien
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 727 20-443
e: autoshow@messe.at
w: www.viennaautoshow.at
	Вена
12.01.2012
15.01.2012
	
4	Aquatherm 2012 –
Международная выставка. 
Контроль климата, отопление и  санитария
	Reed Messe Wien GmbH, Messeplatz 1, Postfach 277, 
A-1021 Wien
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 727 20-443
e: info@messe.at
w: www.aquatherm.at
	Вена
24.01.2012
27.01.2012
	
5	9-я международная конференция IASTED по биомедицинской технике – BioMed 2012
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e: calgary@iasted.org
w: www.iasted.org
	Инсбрук
15.02.2012
17.02.2012
	
6	Международная конференция IASTED по технологиям, улучшающим качество жизни – 
AT 2012
	IASTED Secretariat, Bldg. B6, Suite #101, 2509 Dieppe Ave., SW Calgary, Alberta, Canada T3E 7J9
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e: calgary@iasted.org
w: www.iasted.org
	Инсбрук
15.02.2012
17.02.2012
	
7	5-я международная конференция IASTED по телездоровью – Telehealth 2012
	IASTED Secretariat, Bldg. B6, Suite #101, 2509 Dieppe Ave., SW Calgary, Alberta, Canada T3E 7J9
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e: calgary@iasted.org
w: www.iasted.org
	Инсбрук
16.02.2012
17.02.2012
	
8	BAUEN & ENERGIE WIEN –
Международная выставка. 
Безопасное и экологическое строительство, модернизация, финансирование и энергосбережение
	Reed Exhibitions Salzburg, Am Messezentrum 6, A-5020 Salzburg, Austria
т.  +43 (662) 4477-0
ф. +43 (662) 4477 161
w: www.messe.at/de/index.html
	Вена
16.02.2012
19.02.2012
	
9	Европейский конгресс по радиологии – ECR 2012
	ESR Office, Neutorgasse 9, 1010 Vienna, Austria
e: communications@myESR.org
w: congresscalendar.myesr.org
	Вена
01.03.2012
05.03.2012
	
10	GAST KLAGENFURT –
Международная выставка. 
Продукты питания и оборудование, машины и устройства для отелей и ресторанов
	Klagenfurter Messe, Betriebsgesellschaft mbH, Messeplatz 1, A-9021 Klagenfurt am Worthersee, Austria
т.  +43 (463) 56800-0
ф. +43 (463) 56800-28
w: www.kaerntnermessen.at/
messe
	Клагенфурт
11.03.2012
14.03.2012
	
11	Европейская конференция и выставка по нетрадиционным ресурсам
	Секретариат
w: www.spe.org/events/uncv/2012
	Вена
20.03.2012
22.03.2012
	
12	8-я европейская конференция по раку молочной железы
	European Cancer Org. (ECCO), Ave. E. Mounier 83, B-1200 Brussels, Belgium
т.  +32 (2) 775 0201
ф. +32 (2) 775 0200
e: communications@myESR.org
w: www.ecco-org.eu
	Вена
21.03.2012
24.03.2012
	
13	Совещание по молекулярной визуализации в радиационной онкологии – MIRO 2012
	MIRO Congress Office, Hollandstrasse 14 / Mezzanine, 1020 Vienna, Austria
т.  +43 (0)1 212 8030
ф. +43 (0)1 212 8030-9
e: info@miro-online.org
w: www.miro-online.org
	Вена
29.03.2012
31.03.2012
	
14	32-я международная конференция по химии растворов – 
EuroQSAR 2012
	Univ. of Graz
w: www.researchgate.net/
conference/EuroQSAR_32nd_International_Conference_on_Solution_Chemistry
	Грац
10.04.2012
13.04.2012
	
15	19-я международная конференция по системам обработки сигналов и изображения – IWSSIP 2012
	Секретариат
т.  +43 (1) 2350 1353
e: simo@deepimpact.at
w: www.iwssip2012.com
	Вена
11.04.2012
13.04.2012
	
16	11-й всемирный конгресс по фильтрации – WFC12
	Gabriela Ebner, Messe Center Graz, Austrian Chemical Soc.
т.  +49 (2132) 9357 60
ф. +49 (2132) 9357 62
e: team@filtech.de
w: www.goech.at/veranst/list.php
	Грац
16.04.2012
20.04.2012
	
17	Всемирный конгресс по медицинским исследованиям «Клинические испытания, трансляционные исследования, эпидемиологические исследования, эксперименты на животных» – MedicReS World Congress
	SBB Consulting GmbH, Mariahilfer Strasse 123/3, 1060 Vienna, Austria
e: ic2012@medicres.org
w: www.ic2012.medicres.org
	Вена
03.06.2012
06.06.2012
	
18	8-я европейская конференция по механике деформируемого твёрдого тела – ESMC 2012
	Bettina Strametz, Graz Univ. of Technology, Inst. of Biomechanics, Kronesgasse 5/I, 8010 Graz, Austria
т.  +43 (316) 873 1621
ф. +43 (316) 873 1615
w: www.esmc2012.tugraz.at
	Грац
09.07.2012
13.07.2012
	
19	Международная конференция по изменению почвы для безопасности пищевых продуктов, адаптации к изменению климата и смягчению его последствий
	Scientific Secretary: Mr. Minh-Long Nguyen, Joint FAO/IAEA Division of Nuclear Techniques in Food and Agriculture, Int Atomic Energy Agency,
Vienna Int Centre, PO Box 100, 1400 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 2600 21648
e: m.nguyen@iaea.org
w: www-pub.iaea.org/
MTCD/Meetings/Announcements.asp?ConfID=41176
	Вена
23.07.2012
26.07.2012
	
20	Европейский конгресс по применению вычислительных методов в прикладной науке и технике – ECCOMAS 2012
	ECCOMAS Secretariat in Barcelona, Int Center for Numerical Methods in Engineering, Edificio C-1, Campus Norte UPC, c/ Gran Capitan s/n., 08034 Barcelona, Spain
т.  +34 (934) 01 7441
ф. +34 (934) 01 6517
e: eccomas@cimne.upc.edu
w: www.cimne.com/eccomas
	Вена
10.09.2012
14.09.2012
	
21	56-я генеральная конференция Международного атомного агентства (IAEA)
	Секретариат
w: www.iaea.org/worldatom/
Meetings/Maeps/partF.pdf
	Вена
17.09.2012
21.09.2012
	
22	Международная междисциплинарная конференция по прогнозам  гидрологии, экологии и водным ресурсам: водные ресурсы и изменение глобальной окружающей среды – HydroPredict 2012
	Univ. of Natural Resources and Applied Life Sci. (BOKU) Vienna, Int Commission on Groundwater (ICGW) of Int Assn of Hydrological Sci. (IAHS), Charles Univ. Prague
e: Karel.Kovar@pbl.nl, Hans_Peter.Nachtnebel@
boku.ac.at
w: web.natur.cuni.cz/
hydropredict2012
	Вена
24.09.2012
27.09.2012
	
23	25-й конгресс Европейского колледжа по нейропсихофармакологии
	ECNP-Office, PO Box 85410, 3508 AK Utrecht, Netherlands
т.  +31 (30) 253 8567
ф. +31 (30) 253 8568
w: www.ecnp.nl
	Вена
13.10.2012
17.10.2012
	
	БЕЛЬГИЯ	
24	12-й международный симпозиум по гибридным методам в хроматографии и гибридным хроматографическим анализаторам
	Dr. Robert Smits, Symposium Chairman, Royal Flemish Chemical Soc.
т.  +32 (58) 52 3116
e: htc@ordibo.be
	Брюгге
01.01.2012
03.01.2012
	
25	STONE EXPO –
Европейская торговая выставка. Натуральные камни, керамика, кварцевые композиты
	Flanders Expo, Maaltekouter 1, 9051 Gent, Belgium
т.  +32 (0)9 241 9211
ф. +32 (0)9 241 9435
w: www.flandersexpo.be
	Гент
21.01.2012
23.01.2012
	
26	IFEST –
Международная выставка. 
Охрана окружающей среды и технологии безопасности
	Flanders Expo
т.  +32 (9) 241 9211
ф. +32 (9) 241 9325
e: ifest@artexis.com
w: www.ifest.be
	Гент
14.02.2012
16.02.2012
	
27	BATIBOUW –
Международная выставка. 
Строительство, реконструкция, отделка
	Brussells Exbn. Centre
т.  +32 (2) 474 8263
ф. +32 (2) 474 8397
e: info@bruexpo.be
w: www.brusselsexpo.be
	Брюссель
01.03.2012
11.03.2012
	
28	3-я всемирная конференция по науке и футболу
	Conference Organization: Ann De Beuckelaer, PhD, Gent BC, Belgium
e: ann@gentbc.be
w: www.wcssghent2012.org
	Гент
15.05.2012
16.05.2012
	
29	Симпозиум IFAC «Идентификация и оценка параметров систем» – SYSID 2012
	SYSID 2012 Secretariat, Vrije Univ. Brussel, Pleinlaan 2, 1050 Brussels, Belgium
ф. +32 (2) 629 2850
e: secretariat@sysid2012.org
w: www.sysid2012.org
	Брюссель
11.07.2012
13.07.2012
	
30	27-я симпозиум по технологии термоядерного синтеза – 
SOFT 2012
	Секретариат
e: info@soft2012.eu
w: www.soft2012.eu
	Льеж
23.09.2012
28.09.2012
	
	БОЛГАРИЯ	
31	SAFETY & SECURITY –
Ежегодная специализированная выставка. Системы безопасности, наблюдения, телекоммуникации
	Bulgarreklama Agency Ltd, Inter Expo & Congress Center, 147 Tsarigradsko Shaussee, 1784, Sofia, Bulgaria
т.  +359 (2) 965 5281
ф. +359 (2) 965 5231
w: www.bulgarreklama.com, www.iec.bg
	София
23.02.2012
26.02.2012
	
32	TRANSPORT & LOGISTICS –
Международная специализированная выставка. Инфраструктура, транспорт и логистика
	Inter Expo Center, 147 Tsarigradsko Shaussee, 1784, Sofia, Bulgaria
т.  +359 (2) 965 5281
ф. +359 (2) 965 5231
w: www.iec.bg
	София
28.02.2012
02.03.2012
	
33	SAVE the Planet –
Международная выставка и конференция
	Via Expo Ltd, Bulgaria, Plovdiv 4003, 3, Anton Chehov sq.
т.  +359 (32) 94 5459, 
96 0011 / 12
e: office@viaexpo.com
w: www.eco.viaexpo.com
	София
28.03.2012
30.03.2012
	
34	8-й международный конгресс и выставка. Энергоэффективность и возобновляемые источники энергии
	Via Expo Ltd, Bulgaria, Plovdiv 4003, 3 Anton Chehov sq.
т.  +359 (3) 294 5459
ф. +359 (3) 296 0012
e: office@viaexpo.com
w: www.eeandres.viaexpo.
com/en/exhibition
	София
28.04.2012
30.04.2012
	
35	Меджународный семинар IFAC «Динамика и управление в сельском хозяйстве и пищевой промышленности» – 
DYCAF 2012
	Секретариат
т.  +359 (32) 65 9559
ф. +359 (32) 65 9550
e: altaneva@tu-plovdiv.bg
w: dycaf-2012.tu-plovdiv.bg
	Пловдив
13.06.2012
16.06.2012
	
	ВЕЛИКОБРИТАНИЯ	
36	BETT SHOW –
Выставка по образовательным технологиям. Мультимедийное обучение
	Olympia Exbn. Centre, London, W14 8UX, UK
т.  +44 (0)20 7385 1200
w: www.eco.co.uk
	Лондон
11.01.2012
14.01.2012
	
37	Международная конференция и выставка по бронированным транспортным средствам
	Секретариат
т.  +44 (0)20 7368 9300
ф. +44 (0)20 7368 9301
e: armouredvehicles@iqpc.co.uk
w: www.internationalarmouredve
hicles.com/Event.aspx?id=518780
	Фарнборо
20.02.2012
23.02.2012
	
38	11-я международная конференция WSEAS по искусственному интеллекту, инженерии знаний и базам данных – AIKED '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/aiked
	Кембридж
22.02.2012
24.02.2012
	
39	11-я международная конференция WSEAS по обработке сигналов, робототехнике и автоматике – ISPRA '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/ispra
	Кембридж
22.02.2012
24.02.2012
	
40	11-я международная конференция WSEAS по разработке программного обеспечения, параллельным и распределенным системам – SEPADS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences
2012/cambridge/sepads
	Кембридж
22.02.2012
24.02.2012
	
41	11-я международная конференция WSEAS по электронике, оборудованию, беспроводной и оптической связи – EHAC '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/ehac
	Кембридж
22.02.2012
24.02.2012
	
42	4-я международная конференция IASME / WSEAS по нанотехнологиям – NANOTECHNOLOGY '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/nanotechnology
	Кембридж
25.02.2012
27.02.2012
	
43	5-я международная WSEAS 
конференция по городскому планированию и транспортным средствам – UPT '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/upt
	Кембридж
25.02.2012
27.02.2012
	
44	5-я международная WSEAS конференция по культурному наследию и туризму – CUHT '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/cuht
	Кембридж
25.02.2012
27.02.2012
	
45	5-я международная конференция по военно-морской науке и технике – MN '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/mn
	Кембридж
25.02.2012
27.02.2012
	
46	Всемирный конгресс по международному менеджменту – 
IMWC 2012
	Secretariat
e: imwc2012@review-gjsg.com
w: im-worldcongress.review-gjsg.com
	Лондон
28.02.2012
29.02.2012
	
47	8-я международная конференция по виртуальным средам исполнения (совместно с ASPLOS 2012) – VEE '12
	General chair: Steve Hand, Univ. Cambridge
e: steven.hand@cl.cam.ac.uk
w: www.cl.cam.ac.uk/research/
srg/netos/vee_2012
	Лондон
03.03.2012
04.03.2012
	
48	17-я международная конференция по архитектурной поддержке  языка программирования и операционной системы – ASPLOS '12
	Secretariat
w: research.microsoft.com/
en-us/um/cambridge/events/
asplos_2012
	Лондон
03.03.2012
07.03.2012
	
49	27-я международная конференция по болезни Альцгеймера – ADI
	Ben Stanley, ADI 2012 c/o MCI UK Ltd, Durford Mill, Petersfield Hampshire, GU31 5AZ, UK
т.  +44 (0)1730 82 1969
ф. +44 (0)1730 71 5291
e: adi2012@mci-group.com
w: www.adi2012.org
	Лондон
07.03.2012
10.03.2012
	
50	INTERSPILL 2012 –
Европейская выставка и конференция по борьбе с разливами нефти
	Interspill Ltd, Gateway House, 28 The Quadrant, Richmond, Surrey, TW9 1DN, UK
т.  +44 (1694) 78 1632, 
(20) 8271 2123
e: info@interspill.com
w: www.interspill.com
	Лондон
13.03.2012
15.03.2012
	
51	Ежегодная конференция CIWEM «Вода и окружающая среда»
	Olympia Conf. Centre
w: www.ciwem.org/events/
annual-conference.aspx
	Лондон
20.03.2012
21.03.2012
	
52	Международная конференция «Прогресс в области ядерной энергетики и образовании»
	Ms. Grace Yao
т.  +86 (10) 8520 8825
e: G.Yao@elsevier.com
w: www.progressnuclearenergy.com
	Лондон
20.03.2012
22.03.2012
	
53	Международная конференция по силовой электронике, машинам и двигателям – PEMD 2012
	Inst. of Engineering and Technology (EIT), Univ. of Bristol, The Hawthorns, Woodland Road, Bristol BS8 1UQ
т.  +44 (1438) 76 5648, 
(0117) 954 5533
ф. +44 (1438) 76 5659, 
(0117) 923 8265
e: eventsa1@theiet.org
w: www.theiet.org/events/
2012/pemd.cfm, www.bris.ac.uk/conferences
	Брайтон
27.03.2012
29.03.2012
	
54	22-й конгресс Европейского общества по клинической микробиологии и инфекционным заболеваниям и Международного общества по химиотерапии
	European Soc. of Clinical Microbiology and Infectious Diseases (ESCMID), Congress Secretariat: Congrex Switzerland Ltd., PO Box 4002 Basel, Switzerland
т.  +41 (61) 686 7711
ф. +41 (61) 686 7788
e: info@escmid.org, basel@congrex.com
w: www.escmid.org/
dates_events/calendar
	Лондон
31.03.2012
01.04.2012
	
55	Natural Products Europe 2012 –
Международная выставка. 
Производство органических и натуральных продуктов
	Olympia Exbn. Centre, London, W14 8UX
т.  +44 (0)20 7385 1200
e: info@eco.co.uk
w: www.eco.co.uk
	Лондон
01.04.2012
02.04.2012
	
56	Ежегодная конференция IOP по физике плазмы
	Dawn Stewart, Inst. of Physics (IOP) Plasma Physics Group
т.  +44 (0)20 7470 4800
e: dawn.stewart@iop.org
w: plasma12.iop.org
	Оксфорд
02.04.2012
05.04.2012
	
57	6-й международный конгресс Международного общества по аффективным расстройствам
	Royal College of Physicians in London
т.  +44 (0)20 7383 8030
ф. +44 (0)20 7383 8040
e: isad@kenes.com
w: www.rcplondon.ac.uk, www2.kenes.com/isad2012/
Pages/Home.aspx
	Лондон
18.04.2012
20.04.2012
	
58	Конференция «Инвестиции в восстановление экономики на малых островах: подходы к устойчивой жизни архипелагов»
	Adam Grydehoy, Island Dynamics
e: agrydehoj@islanddynamics.org
w: www.islanddynamics.org/
islandrecovery.html
	Анст о., Шетландские о-ва
18.04.2012
22.04.2012
	
59	INFOSECURITY Europe –
Международная выставка и конференция. Информационная безопасность
	Reed Exbns Ltd, Earls Court Exbn. Centre
т.  +44 (208) 271 2130
e: marketing@eco.co.uk
w: www.infosec.co.uk, www.eco.co.uk
	Лондон
24.04.2012
26.04.2012
	
60	1-я международная конференция «Проектирование, строительство, эксплуатация, мониторинг и контроль городских систем водоснабжения»
	Genna West, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA
т.  +44 (0)238 029 3223
ф. +44 (0)238 029 2853
e: gwest@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/
12-conferences/urban-water-2012.html
	Нью Форест
25.04.2012
27.04.2012
	
61	22-е ежегодное совещание Европейского общества по гипертонии (ESH)
	Prof. Peter M. Nilsson, Dept. of Clinical Sciences Medicine, Univ. Hospital, S-20502 Malmo, Sweden
т.  +46 (40) 33 2415
ф. +46 (40) 92 3272
e: Peter.Nilsson@med.lu.se
w: www.eshonline.org/Annual
Meeting/FuturePastMeetings.aspx
	Лондон
26.04.2012
29.04.2012
	
62	Международная конференция «Иммунофенотипирование методом проточной цитометрии лейкозов и лимфом 2012»
	Sarah Bebb, Royal Microscopical Soc.
т.  +44 (0)1865 25 4768
e: sarah@rms.org.uk
w: www.rms.org.uk/events/
Forthcoming_Events/
Immunophenotyping
	Лондон
01.05.2012
02.05.2012
	
63	INFRARAIL 2012 –
Международная выставка. 
Железнодорожные технологии и проектирование
	Cara Scott, Mack Brooks Exhibitions Ltd, Romeland House, Romeland Hill, St. Albans Herts AL3 4ET, UK
т.  +44 (1727) 81 4400
ф. +44 (1727) 81 4401
e: info@mackbrooks.com
w: www.mackbrooks.com, www.infrarail.com
	Бирмингем
01.05.2012
03.05.2012
	
64	13-й международный конгресс Международной ассоциации по радиационной защите – IRPA 13
	IRPA 13 Committees, President of the Congress, Roger Coates
e: admin@srp-uk.org
w: www.irpa13glasgow.com
	Глазго
13.05.2012
18.05.2012
	
65	IFSEC 2012 –
Международная выставка и конференция по безопасности, государственной безопасности и защите от пожара
	United Business Media, Nat. Exbn. Centre, Kristan Johnstone Account Manager (International)
т.  +44 (0)20 7921 8057 
ф. +44 0(20) 7921 8551
e: kristan.johnstone@ubm.com
w: www.ubminformation.com, www.thenec.co.uk
	Бирмингем
14.05.2012
17.05.2012
	
66	12-я международная конференция по ионосферным радиосистемам и технологиям – IRST 2012
	Ahmed, Inst. of Engineering and Technology (IET), Michael Faraday House, Six Hills Way, Stevenage, SG1 2AY, UK
т.  +44 (1438) 76 5591
ф. +44 (1438) 76 7305
e: aahmed@theiet.org
w: www.theiet.org/events/
2012/irst.cfm
	Эдинбург
15.05.2012
17.05.2012
	
67	6-й международный конгресс Всемирной федерации общества по изучению патологии основания черепа;
10-й конгресс Европейского общества по изучению патологии основания черепа
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
w: www2.kenes.com/skullbase/
Pages/Home.aspx
	Брайтон
16.05.2012
19.05.2012
	
68	Конференция и выставка
«Радиоактивные материалы, транспорт и хранение 2012»
	The Nuclear Inst.
т.  +44 (0)20 8695 8223
e: r.hayman@nuclearinst.com
w: www.ramtransport2012.com
	Лондон
22.05.2012
24.05.2012
	
69	3-я международная конференция по моделированию, мониторингу и управлению лесными пожарами – Forest Fires 2012
	Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: gwest@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk
	Нью Форест
22.05.2012
24.05.2012
	
70	39-я международная конференция по науке о плазме – ICOPS 2012
	IEEE Nuclear and Plasma Sciences Soc.
w: www.ewh.ieee.org/soc/
nps/meetings.htm
	Эдинбург
27.05.2012
31.05.2012
	
71	Международная конференция и выставка по коррозии на нефтепромыслах – 12OFCS
	Soc. of Petroleum Engineers
e: spemos@spe.org
w: www.spe.org/events/ofcs/2012
	Абердин
28.05.2012
29.05.2012
	
72	WORLD MINING INVESTMENT CONGRESS –
Конференция по горнодобывающей промышленности
	Terrapinn Ltd, Wren House, 43 Hatton Garden, London, 
EC1N 8EL
т.  +44 (0)20 7092 1000
ф. +44 (0)20 7242 1508
e: enquiry.uk@terrapinn.com
w: www.terrapinn.com/2012/world-mining-investment-congress
	Лондон
29.05.2012
31.05.2012
	
73	Объединенные международные конференции ACM SIGMETRICS / PERFORMANCE по измерениям и моделированию компьютерных систем – SIGMETRICS '12
	Prof. Pete Harrison, Dept. of Computing Imperial College, 180 Queen's Gate, London SW7 2BZ, UK
т.  +44 (20) 7594 8363 
ф. +44 (20) 7581 8024
e: pgh@doc.ic.ac.uk
w: www.doc.ic.ac.uk
	Лондон
04.06.2012
08.06.2012
	
74	Ежегодная конференция Европейского общества по желудочно-кишечной и абдоминальной радиологии – ESGAR 2012
	Central European Office of Soc. of Gastrointestinal and Abdominal Radiology (ESGAR), Neutorgasse 9/2a, A-1010 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 535 8927
e: office@esgar.org
w: www.esgar.org
	Эдинбург
12.06.2012
15.06.2012
	
75	3-й  международный симпозиум по благородным металлам – Precious Metals '12
	Dr. Barry Wills, Minerals Engineering Int (MEI)
e: bwills@min-eng.com
w: www.iom3.org
	Фалмут
15.06.2012
18.06.2012
	
76	6-й международный симпозиум по био- и гидрометаллургии – BioHydromet '12
	Dr. Barry Wills, MEI Conferences
т.  +44 (0)7768 234 121
e: bwills@min-eng.com
w: www.min-eng.com/
biohydromet12
	Фалмут
18.06.2012
20.06.2012
	
77	12-я международная конференция «Оптимальное проектирование конструкций и материалов при разработках»
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology
e: imoreno@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/
12-conferences/opti-2012.html
	Нью Форест
20.06.2012
22.06.2012
	
78	Международная конференция по остеопорозу костей
	Emily Goulding, Conference Co-ordinator, Nat. Osteoporosis Soc. Camerton, Bath BA2 0PJ, UK
т.  +44 (0)1761 47 3251
ф. +44 (0)1761 47 1104
e: conferences@nos.org.uk
w: www.nos.org.uk/
page.aspx?pid=1068
	Манчестер
01.07.2012
04.07.2012
	
79	1-я международная конференция «Экологическое и экономическое воздействие на устойчивое развитие»
	Genna West, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA
e: gwest@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/12-conferences/environmental-impact-2012.html
	Нью Форест
02.07.2012
04.07.2012
	
80	6-я международная конференция по управлению отходами и окружающей среде – 
WASTE MANAGEMENT 2012
	Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: wit@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk
	Нью Форест
04.07.2012
06.07.2012
	
81	39-я международная конференция IEEE по науке о плазме – 
ICOPS 2012
	Michael Kong, Loughborough Univ.
w: icops2012.lboro.ac.uk
	Эдинбург
08.07.2012
12.07.2012
	
82	12-я международная конферен-
ция по моделированию, мониторингу и управлению водными загрязнения – Water Pollution 2012
	Beverley Copland, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: bcopland@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk
	Нью Форест
10.07.2012
12.07.2012
	
83	Международная конференция по вопросам сильного и электрослабого взаимодействий – SEWM 2012
	Swansea Univ.
w: pyweb.swan.ac.uk/
~aarts/sewm.html
	Сванси
10.07.2012
13.07.2012
	
84	Farnborough International Airshow 2012 –
Международное авиашоу в Фарнборо
	Farnborough Int Ltd, 2nd Floor, 1 Queen Anne's Gate, London SW1H 9BT, UK
т.  +44 (207) 976 3330
ф. +44 (207) 976 3349
e: enquiries@farnborough.com
w: www.farnborough.com
	Фарнборо
16.07.2012
22.07.2012
	
85	Конференция  «Regulation of Protein Trafficking and Function by Palmitoylation»
	Biochemical Soc., Charles Darwin House, 12 Roger Str., London WC1N 2JU, UK
т.  +44 (0)207 685 2450
ф. +44 (0)207 685 2467
e: conferences@
biochemistry.org
w: www.biochemistry.org/
Conferences/AllConferences
	Оксфорд
23.08.2012
25.08.2012
	
86	Европейская ядерная конференция – Top Fuel 2012
	Kirsten Epskamp, European Nuclear Soc., ENS
т.  +32 (2) 505 3054
ф. +32 (2) 502 3902
e: kirsten.epskamp@
euronuclear.org
w: www.euronuclear.org
	Манчестер
02.09.2012
06.09.2012
	
87	Международная конференция по устойчивому развитию туризма – SUSTAINABLE TOURISM 2012
	Wessex Inst. of Technology (UK)
т.  +44 (2380) 29 3223
ф. +44 (2380) 29 2853
e: imoreno@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/
12-conferences/hpsm-2012.html
	Нью Форест
03.09.2012
05.09.2012
	
88	13-я международная конференция по проектированию компьютерных систем для работы на железнодорожном транспорте и других транзитных системах – 
COMPRAIL 2012
	Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: bcopland@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/12-conferences/comprail-2012.html
	Нью Форест
11.09.2012
13.09.2012
	
89	15-й европейский конгресс по микроскопии – EMC 2012
	Royal Microscopical Soc., 37/38 St Clements Str., Oxford,  
OX1 4AJ, UK
т.  +44 (0)1865 25 4760
e: general@emc2012.org.uk, conference@emc2012.org.uk, exhibition@emc2012.org.uk 
w: www.emc2012.org.uk
	Манчестер
16.09.2012
21.09.2012
	
90	36-й конгресс и 20-е курсы усовершенствования Европейского общества по нейрорадиологии (ESNR)
	European Soc. of Neuroradiology (ESNR)
w: www.esnr.org
	Эдинбург
19.09.2012
23.09.2012
	
91	11-й международный конгресс «Лекарственная терапия при ВИЧ инфекции»
	Victoria Mill, Windmill Str., Macclesfield SK11 7HQ, UK
т.  +44 (0)1625 664390
e: hiv11@kp360group.com
w: www.hiv11.com
	Глазго
11.11.2012
15.11.2012
	
92	9-я международная конференция «Математика в обработке сигналов»
	Inst. of Mathematics and its Applications
т.  +44 (0)1702 354020
e: post@ima.org.uk
w: www.ima.org.uk	Бирмингем
17.12.2012
20.12.2012
	
	ВЕНГРИЯ	
93	Европейская конференция по обслуживанию программного обеспечения и реинжинирингу – CSMR 2012
	Dr. Rudolf Ferenc, Univ. of Szeged
т.  +36 (62) 544 145
ф. +36 (62) 546 723
e: ferenc@inf.u-szeged.hu
	Сегед
27.03.2012
30.03.2012
	
94	5-я международная конференция по теории связи, надежности и качеству обслуживания – 
CTRQ 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/
conferences2012/CTRQ12.html
	Будапешт
29.04.2012
04.05.2012
	
	ГЕРМАНИЯ	
95	DEUBAU –  
Международная строительная выставка
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244-248
e: info@messe-essen.de
w: www.messe-essen.de
	Эссен
10.01.2012
14.01.2012
	
96	PSI 2012 –
Международная ярмарка рекламных технологий
	Reed Exbns Deutschland GmbH, Volklinger Strabe 4, 40219 Dusseldorf
т.  +49 (211) 90191-0 
ф. +49 (211) 90191-123
e: info@reedexpo.de
w: www.reedexpo.de
	Дюссельдорф
11.01.2012
13.01.2012
	
97	EUROGUSS –
Международная выставка. 
Литье под давлением. Технологии, процесс, продукция
	Nurnberg Messe GmbH, Messezentrum, 90471 Nurnberg, Germany
т.  +49 (911) 8606-0
ф. +49 (911) 8606 8228
e: euroguss@nuernbergmesse.de
w: www.nuernbergmesse.de, www.euroguss.de
	Нюрнберг
17.01.2012
29.01.2012
	
98	NORTEC – Международная специализированная выставка по обработке металлов и искусственных материалов
	Hamburg Messe und Congress GmbH
т.  +49 (40) 3569-0, 3569 2153
ф. +49 (40) 3569 2180, 3569 2175
e: info@hamburg-messe.de
w: www.hamburg-messe.de
	Гамбург
25.01.2012
28.01.2012
	
99	LEARNTEC –
Европейский конгресс и выставка. Обучающие и информационные технологии
	Messe Karlsruhe, Festplatz 9, 76137 Karlsruhe, Germany
т.  +49 (721) 3720-0
ф. +49 (721) 3720 2116
e: info@kmkg.de, info@learntec.de
w: www.kmkg.de, ww.learntec.de
	Карлсруэ
31.01.2012
02.02.2012
	
100	E-world Energy & Water –
Международная выставка и конгресс. Энергодобыча, энергосбережение. Управление водными ресурсами
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244-248
e: info@messe-essen.de
w: www.messe-essen.de
	Эссен
07.02.2012
09.02.2012
	
101	EMV 2012 –
Международная выставка с семинарами по электромагнитной совместимости
	Mesago Messe Frankfurt GmbH, Rotebuhlstr. 83-85, 70178 Stuttgart
Astrid Wille, Project Manager
т.  +49 (711) 619 460, 619 4626 
ф. +49 (711) 619 4693
e: emv@mesago.de, info@mesago.de 
w: www.e-emc.com, www.mesago.de
	Дюссельдорф
07.02.2012
09.02.2012
	
102	FRUIT LOGISTICA –
Международная торговая ярмарка. Фруктовый и овощной маркетинг
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D-14055 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e: central@messe-berlin.de
w: www.messe-berlin.de
	Берлин
08.02.2012
10.02.2012
	
103	FISH INTERNATIONAL –
Международная торговая ярмарка. Рыба и морепродукты
	Bremen MesseCentrum, Theodor-Heuss-Allee 21-23, 28215 Bremen, Germany
т.  +49 (0)421 3505 230
ф. +49 (0)421 3505 340
w: www.messe-bremen.de
	Бремен
12.02.2012
14.02.2012
	
104	DIDACTA –
Международная специализированная выставка в области образования
	New Stuttgart Trade Fair Centre, Landesmesse Stuttgart GmbH, Messepiazza 1, 70629 Stuttgart, Germany
т.  +49 (0)711 2589-0
ф. +49 (0)711 2589 440
e: info@koelnmesse.de
w: www.koelnmesse.de
	Штутгарт
14.02.2012
18.02.2012
	
105	BioFach 2012 –
Всемирная ярмарка натуральных продуктов питания
	NurnbergMesse GmbH, Messezentrum 90471 Nurnberg
т.  +49 (911) 8606-0 
ф. +49 (911) 8606 8228
e: info@biofach.de, info@nuernbergmesse.de
w: www.nuernbergmesse.de
	Нюрнберг
15.02.2012
18.02.2012
	
106	Конференция EMBL «OMICS–технологии и индивидуальное здоровье»
	R. Balling, European Molecular Biology Lab. (EMBL), Meyerhof Str. 1, 69117 Heidelberg, Germany
т.  +49 (6221) 387 8836
ф. +49 (6221) 387 8158
e: info@embl.de
w: www.embl.de
	Хайдельберг
16.02.2012
18.02.2012
	
107	BAUTEC –
Международная специализированная строительная выставка
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D-14055 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e: 
bautec@messe-berlin.de
w: www.messe-berlin.de, www.bautec.com
	Берлин
21.02.2012
25.02.2012
	
108	SOLAR ENERGY –
Всемирная торговая выставка. Возобновляемые источники энергии
	Messegelande Berlin, Messedamm 22, 14055 Berlin, Germany
т.  +49 (0)30 3038-0
ф. +49 (0)30 38 3032
w: www1.messe-berlin.de
	Берлин
21.02.2012
25.02.2012
	
109	EuroCIS 2012 –
Международная выставка. 
Информационные технологии в области торговли и промышленности
	Messe Dusseldorf North America
e: info@mdna.com
w: www.mdna.com
	Дюссельдорф
28.02.2012
01.03.2012
	
110	METAV –
Международная выставка. 
Производственные технологии и автоматизация
	VDW – German Machine Tool Builders Assn, Corneliusstrasse 4, 60325 Frankfurt am Main
т.  +49 (69) 75 6081-0
ф. +49 (69) 741 1574
e: metav@vdw.de, vdw@vdw.de
w: www.vdw.de
	Дюссельдорф
28.02.2012
03.03.2012
	
111	6-я международная конференция по интегрированным системам силовой электроники – CIPS 2012
	Hatice Altintas, VDE Conference Service
e: hatice.altintas@vde.com
w: www.cips-conference.de
	Нюрнберг
06.03.2012
08.03.2012
	
112	CeBIT 2012 –
Ведущая международная специализированная выставка. Информационная техника, телекоммуникации,  программное обеспечение
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e: cebit@messe.de
w: www.messe.de, www.cebit.de
	Ганновер
06.03.2012
10.03.2012
	
113	LOGIMAT 2012 –
Международная специализированная выставка. Материально-техническое снабжение, транспорт и дистанционное управление
	Euroexpo Messe- und Kongress GmbH, Joseph-Dollinger-Bogen 7, Postfach 46 04 80, 80912 Munchen
т.  +49 (89) 3239 1253
ф. +49 (89) 3239 1246
e: management@euroexpo.de
w: www.messe-stuttgart.de
	Штутгарт
13.03.2012
15.03.2012
	
114	GrindTec – Международная специализированная выставка шлифовальной техники
	AFAG Messen und Austellungen GmbH
т.  +49 (1805) 86 0700-9
ф. +49 (1805) 86 0700 300
e: info@afag.de
w: www.afag.de
	Аугсбург
14.03.2012
17.03.2012
	
115	Международная школа-конференция по биологическому материаловедению – EURO Bio-inspired Materials
	Секретариат
e: expo@dgm.de
w: www.dgm.de/dgm/bio-inspired
	Потсдам
20.03.2012
23.03.2012
	
116	15-я международная конференция по теории базы данных – ICDT; 
15-я международная конференция по технологиям базы данных – EDBT
	Secretariat
w: edbticdt2012.dima.
tu-berlin.de
	Берлин
26.03.2012
30.03.2012
	
117	TUBE –  
Международная выставка. 
Технологии изготовления труб и трубопроводов
	Dusseldorf Exbn. Centre, Stockumer Kirchstr. 61, 
D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +49 (211) 4560 900
ф. +49 (211) 4560 668
w: www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
26.03.2012
30.03.2012
	
118	WIRE 2012 –
Международная выставка. 
Провода и кабели
	Dusseldorf Exbn. Centre, Stockumer Kirchstr. 61, 
D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +49 (211) 4560 900
ф. +49 (211) 4560 668
e: info@mdna.com
w: www.mdna.com/
shows/wire.html#page=page-1
	Дюссельдорф
26.03.2012
30.03.2012
	
119	FISITA 2012 –
Всемирный автомобильный конгресс
	FISITA (Int Fed. of Automotive Engineering Soc.), 30 Percy Str., London, W1T 2DB
т.  +44 (0)20 7299 6630
e: info@fisita.com
w: www.fisita.com
	Дрезден
14.04.2012
18.04.2012
	
120	AMICOM –
Международная выставка. 
Автомобили и комплектующие
	Leipziger Messe GmbH
w: www.amitec-leipzig.de, www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
14.04.2012
22.04.2012
	
121	AMITEC –
Выставка автозапчастей, оборудования для станций техобслуживания и автозаправочных станций
	Leipziger Messe GmbH, Messe-Allee 1, D-04356 Leipzig
т.  +49 (341) 678-0
ф. +49 (341) 678 8442
e: info@leipziger-messe.de
w: www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
14.04.2012
22.04.2012
	
122	Light+Building 2012 –
Международная выставка. 
Архитектура и технологии
	Messe Frankfurt GmbH, Ludwig-Erhard-Anlage 1, 60327 Frankfurt on Main, Germany
т.  +49 (69) 7575-0
ф. +49 (69) 7575 6433
e: info@messefrankfurt.com
w: www.messefrankfurt.com/
frankfurt/en
	Франкфурт-на-Майне
15.04.2012
20.04.2012
	
123	PaintExpo –
Международная конференция. Покрытия и обработка поверхностей
	FairFair GmbH
т.  +49 (7022) 602 55-0
ф. +49 (7022) 602 55-77
e: info@fairfair.de
w: www.paintexpo.de
	Карлсруэ
17.04.2012
20.04.2012
	
124	Analytica –
Международная выставка. 
Лабораторное оборудование, анализ, биотехнологии и диагностики
	Messe Munchen GmbH, Messegelande, D-81823 Munchen, Germany
т.  +49 (89) 9491 1548
ф. +49 (89) 9491 1549
w: www.analyticaindia.com
	Мюнхен
17.04.2012
20.04.2012
	
125	IFH / INTHERM –
Международная выставка. 
Канализация, отопление, кондиционирование воздуха и возобновляемая энергия
	Секретариат
e: info@ghm.de
w: www.ghm.de, 
www.ifh-intherm.de
	Нюрнберг
18.04.2012
21.04.2012
	
126	AERO –
Международная авиационная выставка
	Messe Friedrichshafen GmbH
т.  +49 (7541) 708-0
ф. +49 (7541) 708 110
e: info@messe-fn.de
w: www.messe-fn.de, www.aero-expo.com
	Фридрихсхафен
18.04.2012
21.04.2012
	
127	24-я международная конференция по жидким кристаллам – ILCC 2012
	Rudolf Zentel, Univ. of Mainz
w: www.ilcc2012.de
	Майнц
19.04.2012
24.04.2012
	
128	HANNOVER MESSE 2012 –
Международная выставка технологий
	Deutsche Messe
т.  +49 (511) 893 1146
ф. +49 (511) 893 1149
w: www.hannovermesse.de
	Ганновер
23.04.2012
27.04.2012
	
129	HANNOVER MESSE:
Digital Factory –
Специализированная выставка. Системы интегрированной обработки данных и промышленные технологии
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e: info@messe.de
w: messe.de
	Ганновер
23.04.2012
27.04.2012
	
130	HANNOVER MESSE:
Industrial Automation –
Международная выставка. 
Автоматизированные системы управления предприятием, промышленная автоматизация зданий
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e: info@messe.de, hannovermesse@messe.de
w: www.messe.de 
	Ганновер
23.04.2012
27.04.2012
	
131	HANNOVER MESSE:
MicroNanoTec –
Ведущая международная выставка. Прикладные технологии микросистем и нанотехнологии
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e: info@messe.de
w: www.messe.de, www.hannovermesse.de
	Ганновер
23.04.2012
27.04.2012
	
132	HANNOVER MESSE:
Research & Technology –
Международная инновационная ярмарка исследований и технологий
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e: info@messe.de
w: www.research-technology-hannover.de
	Ганновер
23.04.2012
27.04.2012
	
133	HANNOVER MESSE:
SUBCONTRACTING –
Международная специализированная выставка. Субподряд, производственное оборудование и автомобильная индустрия
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e: info@messe.de
w: www.messe.de
	Ганновер
23.04.2012
27.04.2012
	
134	Power Plant Technology 2012 –
Ведущая выставка. Инновационные технологии и оборудование для электростанций, угольной и нефтеперерабатывающей промышленности
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e: info@messe.de
w: www.hannovermesse.de
	Ганновер
23.04.2012
27.04.2012
	
135	9-я европейская конференция по радарам с синтезированной апертурой – EUSAR 2012
	Ms. Hatice Altintas, Stresemannallee 15, 60596 Frankfurt, Germany
e: hatice.altintas@vde.com
w: conference.vde.com/eusar/
EUSAR2012/Pages/default.aspx
	Нюрнберг
24.04.2012
26.04.2012
	
136	8-й международный конгресс по психическому расстройству и другим двигательным особенностям при болезни Паркинсона и связанным нарушениям – 
MDPD 12
	Intercontinental Convention Center Berlin, Budapester Strabe 2, 10787 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 2602-0
ф. +49 (30) 2602 2600
e: berlin@ihg.com
w: www.ichotelsgroup.com/
intercontinental/en/gb/locations/berha
	Берлин
03.05.2012
06.05.2012
	
137	DRUPA –
Международная специализированная выставка. Технологии производства печатной, полиграфической и бумажной продукции
	Messe Dusseldorf GmbH, Stockumer Kirchstrabe 61, D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 456 0668
e: info@messe-duesseldorf.de
w: www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
03.05.2012
16.05.2012
	
138	9-й международный симпозиум по инструментам и методам создания конкурентноспособной техники – TMCE 2012
	TMCE 2012 Delft Secretariat, Zoltan Rusak, Delft Univ. of Technology, Landbergstraat 15, Delft, 2628CE, The Netherlands
ф. +31 (15) 278 1839
e: info@tmce.org
w: www.tmce.org
	Карлсруэ
07.05.2012
11.05.2012
	
139	IFAT –
Международная выставка. 
Сточные воды и удаление отходов
	Messe Munchen GmbH, Messegelande, 81823, Munchen
т.  +49 (89) 9492 0720
ф. +49 (89) 9492 0729
e: info@ifat.de
w: www.ifat.de
	Мюнхен
07.05.2012
11.05.2012
	
140	IMB 2012 –
Всемирная ярмарка. Технологии производства одежды и обработки текстиля
	Koelnmesse GmbH, Messeplatz 1, 50679 Koeln
т.  +49 (221) 821-0 
ф. +49 (221) 821 2574
e: info@koelnmesse.de
w: www.koelnmesse.de
	Кёльн
08.05.2012
11.05.2012
	
141	SMT / HYBRID / PACKAGING –
Международная выставка и конференция. Системная интеграция в микроэлектронике
	Mesago Messe Frankfurt GmbH
e: info@mesago.com
w: www.mesago.de, 
www.smt-exhibition.com
	Нюрнберг
08.05.2012
15.05.2012
	
142	ORTHOPADIE + REHA-TECHNIK –
Международная специализированная выставка. Ортопедическая и реабилитационная техника; Международный конгресс
	Leipziger Messe GmbH, Messe-Allee 1, D-04356 Leipzig, Germany
т.  +49 (341) 678-0
ф. +49 (341) 678 8762
e: info@leipziger-messe.de
w: www.leipziger-messe.de, www.ot-leipzig.de
	Лейпциг
16.05.2012
19.05.2012
	
143	2-е международное совещание по кардиологическим заболеваниям во время беременности – 
CPP 2012
	Paragon Conventions 18, Ave. Louis-Casai, 5th Floor, 1209 Geneva, Switzerland
т.  +41 (0)22 53 3094
ф. +41 (0)22 580 2953
e: secretariat@cppcongress.com
w: www.cppcongress.com
	Берлин
17.05.2012
20.05.2012
	
144	20-я международная конференция по плазменно-поверхностному взаимодействию – PSI
	Секретариат
w: ewh.ieee.org/soc/nps/
PlasConf/mtg12.html
	Ахен
21.05.2012
25.05.2012
	
145	SENSOR + TEST –
Международная выставка и конгресс. Сенсоры, датчики и системы
	Exbn. Centre Nurember, Messezentrum 90471, Nurnberg
т.  +49 (0)911 860 60
ф. +49 (0)911 8606 8228
w: www.nuernbergmesse.de
	Нюрнберг
22.05.2012
24.05.2012
	
146	CERAMITEC 2012 –
Международная торговая выставка. Станки, оборудование, технологии и сырье для производства керамики и порошковой металлургии
	Messe Muenchen GmbH
т.  +49 (89) 9491 1378
ф. +49 (89) 9491 1379
e: info@ceramitec.de
w: www.messe-muenchen.de, www.ceramitec.de
	Мюнхен
22.05.2012
25.05.2012
	
147	OPTATEC –
Международная торговая ярмарка. Оптика и оптоэлектроника. Приложения и технологии
	Exbn. Centre Frankfurt, P.E. Schall GmbH, Gustav-Werner-Str. 6, 72636 Frickenhausen, Germany
т.  +49 (69) 7575-0, 
(0)702 592 060
ф. +49 (69) 7575 6433, 
(0)702 592 0620
	Франкфурт-на-Майне
22.05.2012
25.05.2012
	
148	12-я балтийская геотехническая конференция
	Stadthalle Rostock
w: www.12bsgc.de/index.htm
	Росток
31.05.2012
02.06.2012
	
149	1-я международная конференция по литью слитков, прокатке и ковке – ICRF 2012
	TEMA Technologie Marketing AG, Steel Inst. VDEh
т.  +49 (241) 889 7043
e: icrf@tema.de
w: www.ICRF2012.com
	Ахен
03.06.2012
07.06.2012
	
150	REIFEN 2012 –
Всемирная ярмарка автомобильных шин и сопутствующих товаров
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0 
ф. +49 (201) 724 4248
e: info@messe-essen.de
w: www.messe-essen.de
	Эссен
05.06.2012
08.06.2012
	
151	ILA –
Международная аэрокосмическая выставка и конференция
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D-14055 Berlin
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e: central@messe-berlin.de
w: www.messe-berlin.de
	Берлин
11.06.2012
16.06.2012
	
152	12-й конгресс Европейского общества по педиатрической дерматологии – ESPD 2012
	MCI Deutschland GmbH
т.  +41 (22) 339 9571
ф. +41 (22) 339 9631
e: berlin@mci-group.com
	Гамбург
12.06.2012
14.06.2012
	
153	LASYS –
Международная выставка. 
Лазерная обработка материалов
	Landesmesse Stuttgart GmbH
e: info@messe-stuttgart.de
w: www.messe-stuttgart.de/
lasys
	Штутгарт
12.06.2012
16.06.2012
	
154	Конференция EMBL «Развитие C. elegans и экспрессия генов»
	J. Bessereau, European Molecular Biology Lab. (EMBL), Meyerhof Str. 1, 69117 Heidelberg, Germany
т.  +49 (6221) 387 8908
ф. +49 (6221) 387 8158
e: info@embl.de
w: www.embl.de
	Хайдельберг
14.06.2012
17.06.2012
	
155	4-й международный симпозиум по Metallomics – METALLOMICS 2012
	Uwe Karst, Univ. of Munster
w: www.metallomics2012.org
	Мюнстер
15.06.2012
20.06.2012
	
156	ACHEMA –
Международная выставка и  конгресс по химической технике, защите окружающей среды и биотехнологиям
	DECHEMA- Gesellschaft fur Chemische Technik und Biotechnologie e.V.
т.  +49 (69) 756 40
ф. +49 (69) 756 4176
e: info@dechema.de
w: www.achema.de
	Франкфурт-на-Майне
18.06.2012
22.06.2012
	
157	Европейский конгресс по изображению во время сердечно-сосудистых интервенций – 
iCi 2012
	Congress Center Frankfurt, cme4u GmbH, Sina Reis, Congresses, Meetings and Education, Gutleutstr. 322, 60327 Frankfurt, Germany
т.  +49 (69) 8999 0507
ф. +49 (69) 2562 8658
e: info@cme4u.org
w: www.ici-congress.org
	Франкфурт-на-Майне
27.06.2012
	
158	Международный конгресс 
«Катетерные вмешательства при врожденных и структурных дефектах сердца» – 
CSI 2012
	Congress Center Frankfurt, cme4u GmbH, Alexander Sommerauer, Congresses, Meetings and Education, Gutleutstr. 322, 60327 Frankfurt, Germany
т.  +49 (69) 8999 0507
ф. +49 (69) 2562 8658
e: info@cme4u.org
w: www.csi-congress.org
	Франкфурт-на-Майне
28.06.2012
30.06.2012
	
159	15-й международный конгресс по катализу – ICC 15
	Claudia Martz, DECHEMA e.V., Congress Office, Theodor-Heuss-Allee 25, 60486 Frankfurt am Main, Germany
т.  +49 (697) 56 4129
ф. +49 (697) 56 4176
w: events.dechema.de/icc2012
	Мюнхен
01.07.2012
07.07.2012
	
160	24-й международный конгресс Общества трансплантации
	Prof. Dr. Peter Neuhaus, Chair for the Nat. Org. Committee
w: www.transplantation2012.org
	Берлин
15.07.2012
19.07.2012
	
161	20-е двухгодичное совещание Международного общества по глазным исследованиям (ISER)
	Int Soc. for Eye Research
т.  +1 (415) 561 8569
ф. +1 (415) 561 8531
e: mail@iser.org 
w: www.iser.org
	Берлин
22.07.2012
27.07.2012
	
162	30-й всемирный конгресс Международной Федерации биомедицинской лабораторной науки – IFBLS 2012
	Paragon Conventions, 18 Ave. Louis-Casai, 1209 Geneva, Switzerland
т.  +41 (22) 533 0948
e: 
secretariat@ifbls-dvta2012.com
w: www.ifbls-dvta2012.com
	Берлин
18.08.2012
22.08.2012
	
163	Конференция EMBL «Считывание генетического кода и хроматин»
	H. Stunnenberg, J. Mueller, European Molecular Biology Lab. (EMBL), Meyerhof Str. 1, 69117 Heidelberg, Germany
т.  +49 (6221) 387 8625
ф. +49 (6221) 387 8158
e: info@embl.de
w: www.embl.de
	Хайдельберг
25.08.2012
28.08.2012
	
164	Международная конференция по распылению жидкости и распылительным установкам – 
ICLASS 2012
	Inst. of Liquid Atomization and Spray Systems
w: www.iclass2012.org
	Хайдельберг
02.09.2012
06.09.2012
	
165	SMM –
Международная ярмарка. 
Судостроение, машинное оборудование и корабельные технологии
	Hamburg Messe und Congress GmbH, Rentzelstrabe, 70, 20357 Hamburg, Germany
т.  +49 (40) 3569-0
ф. +49 (40) 3569 2180
e: info@hamburg-messe.de
w: www.hamburg-messe.de
	Гамбург
04.09.2012
09.09.2012
	
166	1-я европейская минералогическая конференция
	Johann Wolfgang Goethe-Univ.
т.  +49 (0)69 798 40123
ф. +49 (0)69 798 40121
e: info-emc2012@
uni-frankfurt.de
w: emc2012.uni-frankfurt.de
	Франкфурт-на-Майне
09.09.2012
13.09.2012
	
167	14-й международный семинар по физике неидеальной плазмы
	Philipp Sperling, Secretariat
e: pnp14@uni-rostock.de
w: pnp14.uni-rostock.de
	Росток
09.09.2012
14.09.2012
	
168	13-я международная конференция по инженерии поверхности плазмы – PSE 2012
	Секретариат
e: pse2012@efds.org
w: www.pse-conferences.net/
pse2012.html
	Гармиш-Партенкирхен
10.09.2012
14.09.2012
	
169	InnoTrans –
Международная специализированная ярмарка транспортной техники. Инновационные компоненты, транспортные средства и системы
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D-14055
т.  +49 (30) 3038-0 
ф. +49 (30) 3038 2190
e: central@messe-berlin.de
w: www.messe-berlin.de
	Берлин
18.09.2012
21.09.2012
	
170	WindEnergy –
Международная выставка. 
Энергия ветра
	Messe Husum HWG mbH & Co.
e: info@messehusum.de
w: www.messehusum.de, www.husumwind.com
	Хузум
18.09.2012
22.09.2012
	
171	InterCool –
Международная выставка. 
Технологии охлаждения и замороженные продукты
	Messe Dusseldorf GmbH, Stockumer Kirchstrabe 61, D-40474
т.  +49 (211) 456 001
ф. +49 (211) 456 0668
e: info@messe-duesseldorf.de
w: www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
23.09.2012
26.09.2012
	
172	RENEXPO –
Международная выставка и конгресс. Возобновляемые источники энергии с низким электропотреблением и замена устаревшего оборудования
	REECO GmbH, Unter den Linden 15, 72762 Reutlingen, Germany
т.  +49 (7121) 3016 0
ф. +49 (7121) 3016 100
e: redaktion@energie-server.de
w: energie-server.de
	Аугсбург
27.09.2012
30.09.2012
	
173	4-я евроазиатская конференции импульсной мощности – EAPPC 2012;
19-я международная конференция по пучкам частиц высокой энергии – BEAMS 2012
	Gabriela Bertsch & Martina Huber, Karlsruhe Inst. for Technology, Inst. for Pulsed Power and Microwave Technology, IHM
e: conference@
eappc-beams2012.org
w: www.eappc-beams2012.org
	Карлсруэ
30.09.2012
04.10.2012
	
174	48-й ежегодный конгресс Европейской ассоциации по изучению диабета – IASD 2012
	Секретариат
w: www.easd2012.com
	Берлин
01.10.2012
05.10.2012
	
175	Симпозиум EMBL «Комплекс жизни mRNA»
	D. Tollervey, European Molecular Biology Lab. (EMBL), Meyerhof Str. 1, 69117 Heidelberg, Germany
т.  +49 (6221) 387 8797
ф. +49 (6221) 387 8158
e: info@embl.de
w: www.embl.de
	Хайдельберг
07.10.2012
10.10.2012
	
176	SECURITY –
Международная выставка. Охранные технологии, системы и меры противопожарной безопасности
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244 248
e: info@messe-essen.de
w: www.messe-essen.de
	Эссен
09.10.2012
12.10.2012
	
177	IENA – ИДЕИ, ИЗОБРЕТЕНИЯ и ИННОВАЦИИ –
Нюрнбергская ежегодная выставка
	Exbn. Centre Nuremberg, Messezentrum, 90471 Nurnberg, Germany, Ассоц. «Российский Дом межд. научно-технического сотрудничества»
т.  +49 (911) 860 60, 
+7 (495) 629 7332
ф. +49 (911) 8606 8228, 
+7 (495) 629 0961
e: rd-expo@mail.ru
	Нюрнберг
01.11.2012
04.11.2012
	
178	COMPAMED –
Международная выставка. 
Компоненты, детали, сырье для медицинской промышленности
	Messe Dusseldorf GmbH.
т.  +7 (495) 482 1336 / 2485
ф. +7 (495) 482 1356
e: expo2@expotransit.ru, olyput@mail.ru
	Дюссельдорф
14.11.2012
16.11.2012
	
179	MEDICA –
Всемирный форум по медицине. Международная выставка и конгресс
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 4560 668
e: info@messe-duesseldorf.de
w: www.messe-duesseldorf.de, www.compamed.de, www.medica.de
	Дюссельдорф
14.11.2012
17.11.2012
	
180	Европейская ядерная конференция – ENC 2012
	Kirsten Epskamp, European Nuclear Soc., Estrel Convention Center in Berlin
т.  +32 (2) 505 3054
ф. +32 (2) 502 3902
e: enc2012@euronuclear.org
w: www.euronuclear.org/events/
enc/enc2012/index.htm
	Берлин
25.11.2012
28.11.2012
	
181	Valve World Expo –
Ведущая всемирная выставка. Трубопроводы и оборудование
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 4560 900
ф. +49 (211) 4560 668
e: valveworldexpo@
messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
27.11.2012
29.11.2012
	
182	Международная конференция по радиационной защите в медицине
	Секретариат
w: www-pub.iaea.org/MTCD/
Meetings/Meetings2012.asp
	Бонн
декабрь 2012
	
	ГРЕЦИЯ	
183	5-й всемирный форум университетов
	Common Ground Publishing, Univ. of Illinois Research Park, 2001 South First St, Suite 202, Champaign, IL 61820 USA
т.  +1 (217) 328 0405
ф. +1 (217) 328 0435
e: support@ontheuniversity.com
w: ontheuniversity.com/
conference-2012
	Родос о.
08.01.2012
10.01.2012
	
184	Agrotica 2012 –
Выставка сельскохозяйственной техники, поставок и оборудования
	Helexpo, 154 Egnatia Str., 546 36, Thessaloniki, Thessaloniki Int Exbn. Center
т.  +30 (2310) 29 1111
ф. +30 (2310) 25 6827
w: www.helexpo.gr
	Салоники
01.02.2012
05.02.2012
	
185	INFACOMA –
Международная выставка. Строительство, изоляция, сантехника, отопление, кондиционирование, солнечная энергия и технологии
	Helexpo, 154 Rue Egnatia, 546 36 Thessaloniki, Greece
т.  +30 (2310) 291 111
ф. +30 (2310) 291 674
w: www.helexpo.gr
	Салоники
16.02.2012
19.02.2012
	
186	MARMIN STONE –
Международная выставка. 
Мрамор, камень, минералы, машины и оборудование
	Helexpo, 154 Rue Egnatia, 546 36 Thessaloniki, Greece
т.  +30 (2310) 291 111
ф. +30 (2310) 291 674
w: www.helexpo.gr
	Салоники
16.02.2012
19.02.2012
	
187	SYSKEVASIA –
Международная выставка. 
Упаковка, машины, печатные издания и хранения
	Athens Metropolitan Expo, Athens Int Airport ‘Eleftherios Venizelos’ 19019 – Spata, Greece
т.  +30 (210) 3542
ф. +30 (210) 354 2910
w: www.metropolitanexpo.gr
	Афины
17.02.2012
20.02.2012
	
188	5-я международная конференция WSEAS по теоретической механике, структуре, инженерной геологии – EMESEG '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/emeseg
	Корфу о.
25.02.2012
27.02.2012
	
189	11-я международная конференция WSEAS по применению вычислительной техники – ACE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/vouliagmeni/ace
	Афины
07.03.2012
09.03.2012
	
190	11-я международная конференция WSEAS по применению электромагнетизма, радиосвязи и оптической связи – 
ELECTROSCIENCE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/vouliagmeni/electroscience
	Афины
07.03.2012
09.03.2012
	
191	11-я международная конференция WSEAS по применению электротехники – AEE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/vouliagmeni/aee
	Афины
07.03.2012
09.03.2012
	
192	6-я международная конференция WSEAS по менеджменту, маркетингу и финансам – MMF '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/vouliagmeni/mmf
	Афины
07.03.2012
09.03.2012
	
193	8-я международная конференция по качеству воздуха – наука и применение – Air Quality 2012
	Dr. Ravindra Khaiwal, Secretariat – Univ. of Hertfordshire
w: www.airqualityconference.org
	Афины
19.03.2012
23.03.2012
	
194	9-й международный конгресс по изучению менопаузы и андропаузы
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: emas@kenes.com
w: www2.kenes.com/
isppd2012/Pages/home.aspx
	Афины
28.03.2012
31.03.2012
	
195	12-я евразийская конференция по химическим наукам
	Assoc. Prof. Sotirios Hadjikakou, (Secretary of Eurasia-12)
т.  +30 (26510) 08374
ф. +30 (26510) 08786
e: eurasia12@conf.uoi.gr
w: eurasia12.uoi.gr
	Корфу о.
16.04.2012
21.04.2012
	
196	6-я международная ежегодная конференция по социологии
	Dr. Gregory A. Katsas, Head, Sociology Research Unit, ATINER & Associate Prof., The American College of Greece-Deree College, Greece
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/sociology.htm
	Афины
07.05.2012
10.05.2012
	
197	30-е ежегодное совещание Европейского общества по педиатрическим инфекционным болезням – ESPID
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
w: www2.kenes.com/espid2012/
pages/home.aspx
	Салоники
08.05.2012
11.05.2012
	
198	7-й ежегодный международный симпозиум по окружающей среде
	Dr. Eva Maleviti, Researcher, Environment & Agricultural Research Unit, ATINER, Athens Inst. for Education and Research
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/environment.htm
	Афины
14.05.2012
17.05.2012
	
199	14-я международная ежегодная конференция по образованию
	Dr. Alexander Makedon, Head, Education Research Unit, ATINER & Prof., College of Education, Chicago State Univ., USA
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/education.htm
	Афины
21.05.2012
24.05.2012
	
200	8-я международная ежегодная конференция по компьютерным наукам и информационным системам
	Dr. Panagiotis Petratos, Associate Prof., Dept. of Computer Information Systems, California State Univ., Stanislaus, USA
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/computer.htm
	Афины
21.05.2012
24.05.2012
	
201	Всемирная конференция по экономике и управлению
	Aristotle Univ. of Thessaloniki, Dept. of Journalism & Mass Communication, Faculty of Law, Economics & Political Sciences, School of Economics
т.  +30 (2310) 43 3099
ф. +30 (2310) 43 3599
e: mediax@symvoli.gr
w: symvoli.gr/conference/
wmemc2012/page/main
	Салоники
23.05.2012
27.05.2012
	
202	6-я международная ежегодная конференция по психологии
	Dr. Thanos Patelis (C.V.), Head, Psychology Research Unit of ATINER & Vice President of Research and Analysis, The College Board, USA
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/psychology.htm
	Афины
28.05.2012
31.05.2012
	
203	19-й европейский конгресс по физической и реабилитационной медицине – PRM
	GOLDAIR Congress, 15 Panepistimiou Ave., 10564 Athens, Greece
т.  +30 (210) 327 4570
ф. +30 (210) 331 1021
e: info@esprm2012.eu
w: www.esprm2012.eu/en
	Салоники
28.05.2012
01.06.2012
	
204	2-я международная конференция по технике стохастического моделирования и анализу данных – SMTDA 2012
	Secretariat
e: secretariat@smtda.net
w: www.smtda.net
	Ханья, 
о. Крит
05.06.2012
08.06.2012
	
205	1-я международная конференция по семейной гиперхолестеринемии у детей и подростков
	Секретариат
т.  +30 (210) 604 8260 / 7476
ф. +30 (210) 604 7457
e: info@free-spirit.gr
w: www.free-spirit.gr/index.
php?/en/Conference/55
	Афины
08.06.2012
09.06.2012
	
206	6-я международная конференция по математике, статистике и образованию
	Dr. Vladimir Akis, Head, Mathematics & Statistics Research Unit, ATINER & Prof., Dept. of Computer Science and Dept. of Mathematics, California State Univ., Los Angeles, USA
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/mathematics.htm
	Афины
11.06.2012
14.06.2012
	
207	4-я международная конференция по проблемам остеоиммунологии: взаимодействие иммунной и скелетной системы
	Секретариат
т.  +1 (610) 527 7630
ф. +1 (610) 527 7631
w: www.aegeanconferences
.org/aegeanconferences/
conferenceFront.do
	Корфу о.
17.06.2012
22.06.2012
	
208	10-я международная конференция по вопросам политики и международных отношений
	Dr. Ioannis Stivachtis, Head, Politics & Int Affairs Research Unit, ATINER and Director, Int Studies Program Virginia Tech – Virginia Polytechnic Inst. & State Univ., USA
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/politics.htm
	Афины
18.06.2012
21.06.2012
	
209	2-я международная конференция по вопросам строительства
	Dr. Nicholas Patricios, Academic Member, ATINER & Prof. of Architecture, Univ. of Miami, USA
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/construction.htm
	Афины
18.06.2012
21.06.2012
	
210	12-й конгресс Европейского общества контрацепции и репродуктивного здоровья (ESC) «Мифы и неправильные представления о контрацепции»
	ESC Central Office, c/o Orga-Med Congress Office, Opalfeneweg 3, B-1740 Ternat, Belgium
т.  +32 (2) 582 0852
ф. +32 (2) 582 5515
e: info@escrh.eu
w: www.escrh.eu/events/
esc-events
	Афины
20.06.2012
23.06.2012
	
211	8-я международная конференция по вопросам кинезиологии
	Dr. Nota Klentrou, Prof., Dept. of Physical Education & Kinesiology, Brock Univ.
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/fitness.htm
	Афины
25.06.2012
28.06.2012
	
212	5-я международная конференция по вопросам литературы, языков и лингвистики
	Dr. Gilda Socarras, Academic Member, ATINER & Assistant Prof., Auburn Univ., USA
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/literature.htm
	Афины
09.07.2012
12.07.2012
	
213	9-я международная конференция WSEAS по техническому обучению – EDUCATION '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/cambridge/education
	Корфу о.
14.07.2012
16.07.2012
	
214	15-я международная конференция WSEAS по линиям связи
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/icc
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
215	6-я международная конференция WSEAS «Механика сплошных сред» – CM '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/cm
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
216	6-я международная конференция WSEAS по геологии и сейсмологии – GES '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/ges
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
217	7-я международная конференция WSEAS «Энергия и окружающая среда» – EE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/ee
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
218	7-я международная конференция WSEAS по водным ресурсам, гидравлике и гидрологии – WHH '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/whh
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
219	Международная конференция WSEAS по медицинской гистологии и эмбриологии – HISTEM '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences
/2012/kos/histem
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
220	Международная конференция WSEAS по медицинской физиологии – PHYSIOLOGY '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/physio
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
221	Международная конференция WSEAS по медицинской химии – BIOMEDCH '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/biomedch
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
222	Международная конференция WSEAS по фармакологии – PHARMACOLOGY '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/pharmaco
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
223	Международная конференция по онкологии – ONCOLOGY '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/onco
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
224	Международная конференция по психиатрии и психотерапии – PSYCHO '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/kos/psycho
	Кос
14.07.2012
17.07.2012
	
225	5-я международная конференция по сельскому хозяйству
	Dr. Costas Stathopoulos, Deputy Head, Environment and Agriculture Research Unit of ATINER & Lecturer, Univ. of Newcastle, Australia
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/agriculture.htm
	Афины
16.07.2012
19.07.2012
	
226	9-я международная конференция по вопросам права
	David A. Frenkel, Head, Law Research Unit, Athens Inst. for Education and Research (ATINER) & Prof., Ben-Gurion Univ., Beer-Sheva, Israel
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/law.htm
	Афины
16.07.2012
19.07.2012
	
227	7-й международный симпозиум по экономической теории, политике и приложениям
	Secretariat
e: atiner@atiner.gr
w: www.atiner.gr/call/
2012CALL-ECO.htm
	Афины
23.07.2012
26.07.2012
	
228	11-й международная конференция по наноструктурированным материалам – NANO 2012
	Georgia Kateriniou, Conference Secretariat, Triaena Congress S.A., 206 Syngrou Ave., 176 72 Athens, Greece
т.  +30 (210) 749 9318
ф. +30 (210) 770 5752
e: secretariat@nano2012.org
w: www.nano2012.org
	Родос о.
26.08.2012
31.08.2012
	
229	13-я двухгодичная конференция Европейской ассоциации по изучению подростков
	Triaena Tours & Congress S.A., Av. Syggrou 206, P.C. 176 72, Kallithea, Athens
т.  +30 (210) 749 9300 / 353
ф. +30 (210) 770 5752
e: info@eara2012.gr, lianae@triaenatours.gr
w: www.eara2012.gr, www.triaenatours.gr
	Спецес, о.
29.08.2012
01.09.2012
	
230	4-я международная конференция по трибологии и проектированию – Tribology and Design 2012
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: imoreno@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/
12-conferences/tribology-and-design-2012.html
	Кос
03.09.2012
05.09.2012
	
231	Международная конференция «Дифференциально-разностные уравнения и специальные функции»
	Evangelos K. Ifantis, Conference and Cultural Hall of the Univ. of Patras
e: chrykok@math.upatras.gr
w: www.icddesf.upatras.gr
	Патры
03.09.2012
07.09.2012
	
232	12-я международная конференция по проблемам конструкций под действием ударов и столкновений – SUSI 2012
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: imoreno@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/
12-conferences/susi-2012.html
	Кос
04.09.2012
06.09.2012
	
233	4-я международная конференция по гармонизации архитектуры и природы – Eco-Architecture 2012
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 2323
ф. +44 (2380) 29 2853
e: imoreno@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/
12-conferences/eco-architecture-2012.html
	Кос
05.09.2012
07.09.2012
	
234	12-я международная конференция по анализу потока – Flow Analysis XII
	Georgia Giakisikli, Aristotle Univ. of  Thessaloniki
w: flowanalysis12.web.auth.gr/
index.htm
	Салоники
23.09.2012
28.09.2012
	
235	6-я международная ежегодная конференция: бизнес и общество в глобальной экономике
	Dr. Gregory T. Papanikos, Director of Athens Inst. for Education and Research (ATINER)
e: www.atiner.gr/cbc.htm
w: www.atiner.gr/call/
2012CALL-CBC.htm
	Афины
17.12.2012
20.12.2012
	
236	10-я международная конференция по истории: от древнего до современного
	Dr. Nicholas Pappas, Prof. of History, Sam Houston Univ., USA
w: www.atiner.gr/docs/History.htm 
	Афины
28.12.2012
31.12.2012
	
	ДАНИЯ	
237	Всемирный конгресс 
«Mild Approaches in Assisted Reproduction»
	DIS Congress Service Copenhagen A/S, Herlev Ringvej 2C, 2730 Herlev
т.  +45 4492 4492
ф. +45 4492 5050
e: dis@discongress.com
w: www.ismaar2012.dk
	Копенгаген
04.05.2012
06.05.2012
	
238	Международный симпозиум по сети на чипе – NOCS '12
	DTU Informatik, Bygning 305, Asmussens Alle, Receptionen, 2800, Lyngby
т.  +45 4525 3351
ф. +45 4588 2673
e: reception@imm.dtu.dk
w: www.imm.dtu.dk
	Копенгаген
07.05.2012
11.05.2012
	
239	74-я конференция  и выставка Европейской ассоциации инженеров-геологов и геофизиков (EAGE) совместно с SPE EUROPEC 2012
	EAGE Head Office, PO Box 59, 3990 DB Houten, The Netherlands
т.  +31 (88) 995 5055
ф. +31 (30) 634 3534
e: eage@eage.org
w: www.eage.org/events/
index.php?eventid=408&Opendivs=s3
	Копенгаген
04.06.2012
07.06.2012
	
240	Международная конференция ACM SIGPLAN по функциональному программированию – ICFP'12
	Fritz Henglein, Univ. of Copenhagen
w: icfpconference.org/icfp2012
	Копенгаген
10.09.2012
12.09.2012
	
	ИРЛАНДИЯ	
241	Вода, Климат, Энергия –
Международный конгресс
	IWA-WCE Dublin 2012, Suite 26, Anglesea House, 63 Carysfort Avenue, Blackrock Co Dublin Ireland
т.  +353 (0)1 400 3660
w: iwa-wcedublin.org
	Дублин
13.05.2012
18.05.2012
	
242	Конференция «ГТ Фазы семейства Rab  и их взаимодействующие белки в норме и патологии»
	Charles Darwin House, 12 Roger Str., London WC1N 2JU, UK
т.  +44 (0)20 7685 2450
ф. +44 (0)20 7685 2467
e: conferences@biochemistry.org
w: www.biochemistry.org/
Conferences/AllConferences.aspx
	Корк
11.06.2012
13.06.2012
	
243	14-я международная конференция по экстренной медицинской помощи – 14th ICEM
	Jackie McGann, Irish Assn for Emergency Medicine
e: Jackie.McGann@
mci-group.com
w: www.techexpo.com
	Дублин
27.06.2012
30.06.2012
	
244	6-е тематическое совещание Европейского оптического общества (EOS) по физиологической оптике – EMVPO 2012
	EOS – Events & Services GmbH, Julia Dalichow (M.A.), Committee & Event Manager, Garbsener Landstr. 10, 30419 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 277 2673
ф. +49 (511) 277 2699
e: emvpo2012@myeos.org
w: www.myeos.org/events/
emvpo2012
	Дублин
20.08.2012
22.08.2012
	
	ИСПАНИЯ	
245	4-я международная конференция по передовым геоинформационным системам, применению и сервису – GEOProcessing 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/conferences2012/GEOProcessing12.html
	Валенсия
30.01.2012
04.02.2012
	
246	5-я международная конференция по достижениям во взаимодействии компьютер-человек – 
ACHI 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/conferences2012/ACHI12.html
	Валенсия
30.01.2012
04.02.2012
	
247	6-я международная конференция Цифрового общества – ICDS 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/conferences2012/ICDS12.html
	Валенсия
30.01.2012
04.02.2012
	
248	CEVISAMA –
Международная выставка. 
Керамика, облицовка поверхности в строительной индустрии, сантехника, электроарматура, сырье, машинное оборудование
	Feria Valencia, Ave. de la Ferias, s/n E-46035 Valencia, Spain
т.  +34 (96) 3861 100
ф. +34 (96) 3636 111
w: feria.feriavalencia.com
	Валенсия
07.02.2012
10.02.2012
	
249	5-я международная конференция по передовым технологиям и лечению сахарного диабета – ATTD
	Centre Convencions Int Barcelona (CCIB), Placa de Willy Brandt 11-14, 08019 Barcelona
т.  +34 (93) 230 1000
ф. +34 (93) 230 1001
e: ccib@ccib.es
w: www.ccib.es
	Барселона
08.02.2012
11.02.2012
	
250	FIMA AGRICOLA  –
Международная выставка сельскохозяйственных машин
	Feria de Zaragoza
т.  +34 (976) 53 4420
ф. +34 (976) 33 0649
e: info@feriazaragoza.com
w: www.feriazaragoza.com
	Сарагоса
14.02.2012
18.02.2012
	
251	EXPOOPTICA –
Международная выставка. 
Оптика и оптометрия
	IFEMA Secretariat
т.  +34 (91) 722 3000
ф. +34 (91) 722 5801
e: expooptica@ifema.es
w: www.ifema.es
	Мадрид
17.02.2012
19.02.2012
	
252	SICUR –
Международная выставка. 
Безопасность и пожаробезопасность
	Ifema, Parque Ferial Juan Carlos I, Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (91) 722 5 01
e: ifema@ifema.es
w: www.ifema.es/web/ferias/
sicur/default.html
	Мадрид
28.02.2012
02.03.2012
	
253	6-я международная конференция по технологии, образованию и развитию – INTED 2012
	Int Assn of Technology, Education and Development
т.  +34 (96) 143 4387
ф. +34 (96) 143 4553
w: www.iated.org/inted2012/
	Валенсия
05.03.2012
07.03.2012
	
254	PACKAGING INNOVATIONS BARCELONA –
Выставка. Инновации в упаковке
	Palau de Congressos de Catalunya, Av. Diagonal, 661-671, Barcelona 08028, Spain
т.  +34 (93) 364 4400
ф. +34 (93) 364 4401
w: www.pcongresos.com
	Барселона
07.03.2012
08.03.2012
	
255	6th International Conference on Interoperability for Enterprise Systems and Applications – 
I-ESA 2012
	Univ.  Politуcnica de Valencia,  Virtual Lab. for Enterprise Interoperability
e: info@i-esa.org
w: www.aidima.es/iesa2012
	Валенсия
20.03.2012
23.03.2012
	
256	8-я международная конференция по пористым полупроводникам: наука и технология – PSSTT 2012
	Inst. for Material Science of the Univ. of Valencia
e: info@the-psst.com
w: www.the-psst.com
	Малага
25.03.2012
30.03.2012
	
257	Международная конференция  по квантовой, атомной, молекулярной физике и физики плазмы – ICQAMPP 2012
	World Academy of Science, Engineering and Technology (WASET)
w: www.waset.org/conferences/
2012/madrid/icqampp
	Мадрид
28.03.2012
30.03.2012
	
258	Международная конференция по возобновляемым источникам энергии и качеству электроэнергии – ICREPQ '12
	Angeles Lopez Aguera, Univ. De Vigo
т./ф. +34 (986) 81 2685
e: icrepq@icrepq.com, secretariat@icrepq.com
	Сантьяго-де-Компостела
28.03.2012
30.03.2012
	
259	Международный конгресс EASL по изучению печени
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: emas@kenes.com
w: www.easl.eu/_events/the-international-liver-congress/the-international-liver-congress-2012
	Барселона
18.04.2012
22.04.2012
	
260	Международная выставка и конференция по достижениям в области опреснения воды для окружающей среды, чистой воде и энергии
	European Desalination Soc.
т.  +39 (348) 884 8406
ф. +1 (928) 543 3066
e: balaban@desline.com
w: www.desline.com
	Барселона
23.04.2012
26.04.2012
	
261	Конгресс Всемирной федерации лазерной стоматологии – 
WFLD Barcelona 2012
	Congress Technical Secretariat: Tilesa Kenes Spain, Provenza, 385, 6&#186; C – 08025 – Barcelona
т.  +34 (93) 218 2061
ф. +34 (93) 476 0528
e: wfld2012@kenes.com
w: www.wfld-barcelona2012.com
	Барселона
26.04.2012
28.04.2012
	
262	9-й международный симпозиум по биомедицинскому изображению – ISBI 2012
	IEEE, EMB Executive Office, 445 Hoes Lane, USA, Piscataway NJ 08854
e: 
sp-conferences-info@ieee.org, contact@biomedicalimaging.org
w: www.biomedicalimaging.org
	Барселона
02.05.2012
05.05.2012
	
263	VETECO –
Международная строительная выставка. Окна и стекольная промышленность
	IFEMA – Feria de Madrid
т.  +34 (91) 722 3000
e: veteco@ifema.es, infoifema@ifema.es
w: www.ifema.es
	Мадрид
08.05.2012
11.05.2012
	
264	PIEDRA –
Международная выставка. 
Технологии обработки натурального камня. Изделия из камня
	IFEMA – Feria de Madrid
ф. +34 (91) 722 5801
e: infoifema@ifema.es
w: www.ifema.es
	Мадрид
09.05.2012
12.05.2012
	
265	31-е совещание Европейского общества по терапевтической радиологии и онкологии – 
ESTRO 31
	Jill Barnard, Registration, European Soc. for Therapeutic Radiology and Oncology (ESTRO)
т.  +32 (2) 761 0653 
ф. +32 (2) 779 5494 
e: jill.barnard@estro.org 
w: www.estro-events.org
	Барселона
09.05.2012
13.05.2012
	
266	8-й международный конгресс по аутоиммунитету
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: autoimmunity@kenes.com
w: www2.kenes.com/
autoimmunity/pages/home.aspx
	Гранада
09.05.2012
13.05.2012
	
267	13-й международный конгресс Всемирной федерации лазерной стоматологии – WFLD
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
w: www.wfld-barcelona2012.com
	Барселона
10.05.2012
12.05.2012
	
268	18-я международная конференция по городскому транспорту и окружающей среде – 
Urban Transport 2012
	Ashurst Lodge, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: bcopland@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk
	Ла-Корунья
14.05.2012
16.05.2012
	
269	HISPACK –
Международная выставка. 
Упаковка
	Fira de Barcelona Gran Via, Av. Joan Carles I, 58, 08908 L'Hospitalet de Llobregat, Spain
т.  +34 (93) 233 2000
w: www.firabcn.es
	Барселона
15.05.2012
18.05.2012
	
270	Международный форум по информации о процессах и технологиях в пищевой промышленности, технологические инновации, новые разработки и исследования, а также экологические аспекты отрасли – BTA-BARCELONA TECNOALIMENTARIA
	Fira de Barcelona Montjuic, Ave. Reina M. Cristina, s/n 08004 Barcelona, Spain
т.  +34 (902) 233 200
ф. +34 (93) 233 2198
w: www.alimentaria.com
	Барселона
15.05.2012
18.05.2012
	
271	20-я международная конференция по моделированию, мониторингу и загрязнению воздуха – 
Air Pollution 2012
	Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223
ф. +44 (2380) 29 2853
e: bcopland@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk
	Ла-Корунья
16.05.2012
18.05.2012
	
272	GENERA 2012 –
Международная выставка. 
Энергетика и защита окружающей среды
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e: infoifema@ifema.es
w: www.ifema.es
	Мадрид
23.05.2012
25.05.2012
	
273	FID –
Международная выставка. 
Разборка и переработка отходов
	Feria de Zaragoza, Carretera Nacional II, km 311, 50012 Zaragoza, Spain
т.  +34 (976) 53 4420
ф. +34 (976) 33 0649
e: info@feriazaragoza.com
w: www.feriazaragoza.com
	Сарагоса
23.05.2012
25.05.2012
	
274	15-й всемирный конгресс по клинической боли – WSPC 2012
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
w: wspc2012@kenes.com.aspx
	Гранада
27.05.2012
30.05.2012
	
275	TECMA  2012 –
Международная выставка. 
Городское планирование и защита окружающей среды
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e: infoifema@ifema.es,  tem-tecma@ifema.es
w: www.ifema.es
	Мадрид
12.06.2012
15.06.2012
	
276	8-й форум FEMS по неврологии
	Federation of European Neuroscience Soc. (FENS), Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
w: fens2012.neurosciences.asso.fr
	Барселона
14.06.2012
18.06.2012
	
277	Конференция SIAM по прикладной линейной алгебре – LA12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics, 3600 Market Str., 6th Floor, Philadelphia, PA 19104-2688 USA
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
w: www.siam.org/meetings/la12
	Валенсия
18.06.2012
22.06.2012
	
278	17-й кембриджский семинар по холодным звездам, звездным системам и солнцу
	Mercedes Lopez-Morales, Inst. de Ciencies de L'Espai (CSIC-IEEC), Campus UAB, Fac. Ciencies. Torre C5 parell 2, Bellaterra, Barcelona, Spain, 08193
т.  +34 (93) 581 4362
e: mercedes@dtm.ciw.edu
	Барселона
24.06.2012
29.06.2012
	
279	Международная конференция по прибрежной инженерии – 
ICCE 2012
	Секретариат
w: www.icce2012.com
	Сантандер
01.07.2012
06.07.2012
	
280	22-й двухгодичный конгресс Европейской ассоциации по раковым исследованиям – EACR 22
	European Cancer Org. (ECCO), Ave. E. Mounier 83, B-1200 Brussels, Belgium
т.  +32 (2) 775 0201
w: www.ecco-org.eu
	Барселона
07.07.2012
10.07.2012
	
281	3-я международная конференция CIGR по агротехнике
	Secretary General: Prof. Emeritus Dr. Takaaki Maekawa, Univ. of Tsukuba, Graduate School of Life and Environmental Sciences, 1-1-1 Tennodai, Tsukuba, Ibaraki, 305-8572, Japan
т.  +81 (29) 875 6380
ф. +81 (29) 875 6381
e: biopro@sakura.cc.tsukuba.ac.jp
w: www.cigr.org, www.ivia.es/
AgEng2012/CIGR/Valencia.pdf
	Валенсия
08.07.2012
12.07.2012
	
282	XVI Международный симпозиум по углеводам
	Prof. Jesus Jimenez-Barbero, Centro de Investigaciones Biologicas, Consejo Superior de Investigaciones Ciencias, Ramiro de Maeztu 9, E-28040 Madrid
т.  +34 (91) 837 3112
ф. +34 (91) 536 0432
e: jjbarbero@cib.csic.es
w: www.ics2012madrid.com
/index.html
	Мадрид
22.07.2012
27.07.2012
	
283	12-й семинар по физике, вычислениям и мышлению
	Inst. Carlos I for Theoretical and Computational Physics, Univ. of Granada
e: jmarro@ugr.es
w: ergodic.ugr.es/cp
	Ла-Эррадура
17.09.2012
21.09.2012
	
284	16-й конгресс Европейского общества по хирургической онкологии – ESSO
	European CanCer Org., Ave. E. Mounier, 83, B-1200 Brussels, Belgium
e: esso2012@ecco-org.eu
w: www.ecco-org.eu
	Валенсия
19.09.2012
21.09.2012
	
285	11-я международная конференция по гиперядрам и физике странных частиц – HYP 2012
	Секретариат
e: hyp2012@icc.ub.edu
w: icc.ub.edu/congress/HYP2012
	Барселона
01.10.2012
05.10.2012
	
286	CONSTRUTEC –
Международная строительная выставка
	IFEMA – Feria de Madrid, 28042 Madrid, Spain
ф. +34 (917) 22 5801
e: infoifema@ifema.es
w: www.ifema.es
	Мадрид
08.10.2012
11.10.2012
	
	ИТАЛИЯ	
287	50-й международное зимнее собрание по ядерной физике – BORMIO 2012
	Sfienti, C., Univ. Mainz, Germany
т.  +49 (6131) 392 5841
ф. +49 (6131) 392 0850
e: organizers@bormioconf.org
w: www.bormiomeeting.com
	Бормио
23.01.2012
27.01.2012
	
288	XI Семинар по резистивной камере с параллельными дисковыми электродами и смежным детекторам – RPC 2012
	Secretariat – Maria Cristina D'Amato, INFN Lab. of Frascati, Via Enrico Fermi, 40, 00044 Frascati (Rome) Italy
т.  +39 (0)6 9403 2373
ф. +39 (0)6 9403 2475
e: rpc2012@lnf.infn.it
w: www.lnf.infn.it/conference/
rpc2012
	Фраскати
01.02.2012
04.02.2012
	
289	Bioenergy Expo 2012 –
Европейская выставка. 
Новые способы получения электроэнергии
	Veronafiere, Verona Exbn. Centre
т.  +39 (045) 829 8111
ф. +39 (045) 829 8288
w: www.veronafiere.it/
nqcontent.cfm?a_id=372
	Верона
02.02.2012
05.02.2012
	
290	Fieragricola 2012 –
Международная сельскохозяйственная выставка
	Veronafiere, Verona Exbn. Centre
т.  +39 (045) 829 8111
ф. +39 (045) 829 8288
e: info@veronafiere.it
w: www.veronafiere.it
	Верона
02.02.2012
05.02.2012
	
291	Международная конференция по вопросам персонализированной медицины – UPCP 2012
	Ilana Berkowitz, Conference Secretariat, Paragon Conventions, 18 Ave Louis Casai, 1209 Geneva, Switzerland
т.  +41 (0)22 533 0948
ф. +41 (0)22 580 2953
e: ilanab@paragon-conventions.com
w: www.upcp.org
	Флоренция
02.02.2012
05.02.2012
	
292	4-й международный семинар «Вычислительная топология в контексте изображения»
	Секретариат
e: ctic2012@dm.unibo.it
w: ctic2012.dm.unibo.it
	Бертиноро
06.02.2012
08.02.2012
	
293	Конференция по высоким технологиям литья – HTDC 2012
	Assn Italiana di Metallurgia, P.le R. Morandi, 2, 20121 Milano
т.  +39 (027) 602 1132
ф. +39 (027) 602 0551
e: info.aim@aimnet. it
w: www.aimnet.it/allhtml/htdc/
top.htm
	Виченце
09.02.2012
10.02.2012
	
294	SAT'EXPO –
Международная выставка. 
Применение космической техники и технологий
	Palazzo dei Congressi, Piazza John Kennedy, 1, 00144 Roma, Italy
т.  +39 (06) 5451 3705
ф. +39 (06) 5451 3800
w: www.palazzocongressi.it
	Рим
09.02.2012
11.02.2012
	
295	2-я международная конференция по повсеместно встраиваемым вычислительным и коммуникационным системам – PECCS
	Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 52 0185
ф. +44 (203) 014 9592
e: peccs.secretariat@insticc.org 
w: www.peccs.org
	Рим
24.02.2012
26.02.2012
	
296	1-я международная конференция по сенсорным сетям – SENSORNETS
	Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 100 033
ф. +20 3014 9464
e: sensornets.secretariat@
insticc.org
w: www.sensor-nets.org
	Рим
24.02.2012
26.02.2012
	
297	Международная конференция по теории информационной визуализации и приложениям – IVAPP
	Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2  esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 520 184
ф. +44 (203) 014 5434
e: ivapp.secretariat@insticc.org
w: www.ivapp.visigrapp.org
	Рим
24.02.2012
26.02.2012
	
298	Международная конференция по теории компьютерного зрения и приложениям – VISAPP
	VISAPP Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2  esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184
ф. +44 (203) 014 5434
e: visapp.secretariat@insticc.org
w: www.visapp.visigrapp.org
	Рим
24.02.2012
26.02.2012
	
299	Международная конференция по теории компьютерной графики и приложениям – GRAPP
	Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A,  2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 265 520 184
ф. +44 (203) 014 5434
e: grapp.secretariat@insticc.org
w: www.grapp.visigrapp.org
	Рим
24.02.2012
26.02.2012
	
300	MIA ALIMENTAZIONEFUORICASA –
Международная выставка пищевых продуктов
	Rimini Fiera, Via Emilia, 155, 47900 Rimini, Italy
т.  +39 (0541) 74 4111
ф. +39 (0541) 74 4200
e: amministrazione@riminifiera.it
w: www.riminifiera.it
	Римини
26.02.2012
28.02.2012
	
301	ORO GIALLO –
Международная выставка. 
Производство оливкого масла
	Rimini Fiera, Via Emilia, 155, 47900 Rimini, Italy
т.  +39 (0541) 74 4111
ф. +39 (0541) 74 4200
e: amministrazione@riminifiera.it
w: www.riminifiera.it
	Римини
26.02.2012
28.02.2012
	
302	IPACK-IMA –
Международная выставка. Упаковка и упаковочные материалы, механическая обработка, технологии производства пищевых продуктов машины и оборудование
	Fiera Milano Nuovo Polo, Rho-Pero, Milano, Italy
т.  +39 (02) 4997-1
ф. +39 (02) 4997 7379
w: www.nuovopolofieramilano.it
	Милан
28.02.2012
03.03.2012
	
303	27-й ежегодный ACM симпозиум по практическим вычислениям
	Место проведения: Riva del Garda (Trento), Mirtis Conci, Microsoft Research – Univ. of Trento, Centre for Computational and Systems Biology (COSBI), Trento, Italy
e: sac2012@cosbi.eu
w: oldwww.acm.org/
conferences/sac/sac2012
	Тренто
25.03.2012
29.03.2012
	
304	INTERTUNNEL EUROPE 2012 –
Международная выставка. 
Строительство туннелей и метро
	Mack Brooks Exhibitions Ltd., Romeland House, Romeland Hill, St. Albans, Herts, AL3 4ET, UK
т.  +44 (1727) 81 4400
ф. +44 (1727) 81 4401
e: info@mackbrooks.com
w: www.mackbrooks.com, www.intertunnel.com
	Турин
27.03.2012
29.03.2012
	
305	IFAC конференция по достижениям в области PID регулирования – PID 2012
	Faculty of Engineering, Univ. of Brescia
w: pid12.ing.unibs.it/venue.html
	Брешиа
28.03.2012
30.03.2012
	
306	Семинар «Новые квантовые состояния материи в равновесии и за пределами равновесия»
	Pasquale Calabrese, Pisa Univ., Galileo Galilei Inst. for Theoretical Physics (GGI)
e: calabres@df.unipi.it
w: www.ggi.fi.infn.it//
index.php?p=events.inc&id=83
	Флоренция
10.04.2012
01.06.2012
	
307	Международная Гордоновская конференция по новым антибактериальным открытиям и их развитию
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
15.04.2012
20.04.2012
	
308	12-я международная конференция WSEAS по робототехнике, управлению и производственным технологиям – ROCOM '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/rovaniemi/rocom
	Венеция
18.04.2012
20.04.2012
	
309	Международная Гордоновская конференция по биологии гликолипидов и сфинголипидов
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
22.04.2012
27.04.2012
	
310	Международная Гордоновская конференция по миелину
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
29.04.2012
04.05.2012
	
311	15-й международный конгресс по эндокринологии совместно с 14-м Европейским конгрессом по эндокринологии – ECE 2012
	European Soc. of Endocrinology (ESE), BioScientifica Ltd, Euro House, 22 Apex Court, Woodlands, Bradley Stoke, Bristol. BS32 4JT, UK
т.  +44 (0)1454 64 2240
ф. +44 (0)1454 64 2222
e: 
ice-ece2012@bioscientifica.com
w: www.ece2012.com
	Флоренция
05.05.2012
09.05.2012
	
312	Международная Гордоновская конференция по структуре и функции хроматина
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
06.05.2012
11.05.2012
	
313	7-я международная конференция по вопросам городского возрождения и устойчивого развития – Sustainable City 2012
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: imoreno@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk
	Анкона
07.05.2012
09.05.2012
	
314	PLAST –
Международная выставка. 
Пластмассовая и резиновая промышленность
	Fiera Milano Nuovo Polo, Rho-Pero, Milano, Italy
т.  +39 (02) 4997-1
ф. +39 (02) 4997 7379
w: www.nuovopolofieramilano.it
	Милан
08.05.2012
12.05.2012
	
315	XYLEXPO 2012 –
Международная выставка по деревообработке
	Fiera Milano Nuovo Polo
т.  +39 (02) 4997-1
ф. +39 (02) 4997 7379
w: www.nuovopolofieramilano.it
	Милан
08.05.2012
12.05.2012
	
316	4-я конференция «Вехи метрологии»
	NH Laguna Palace, Viale Ancona, 2, 30172 Venezia Mestre, Venice Mestre, Italy
w: www.milestonesinmetrology.
com/en/conference/4
	Венеция
09.05.2012
11.05.2012
	
317	Международная Гордоновская конференция по возобновляемым источникам энергии: солнечные элементы
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
13.05.2012
18.05.2012
	
318	EXPOSANITA 2012 –
Международная выставка по здравоохранению
	Bologna Exbn. Centre, Viale della Fiera, 20, 40128 Bologna, Italy
т.  +39 (0)51 28 2111
ф. +39 (0)51 28 2332
w: www.bolognafiere.it
	Болонья
16.05.2012
19.05.2012
	
319	7-я европейская конференция по эллиптическим и параболическим задачам
	Gerda Schacher, Inst. fur Mathematik, Univ. Zurich, Winterthurerstrasse 190, 8057 Zuric
т.  +41 (44) 635 5861 
ф. +41 (44) 635 5706
e: gerda.schacher@math.uzh.ch
w: www.math.uzh.ch/gaeta2012
	Гаета
20.05.2012
25.05.2012
	
320	Международная Гордоновская конференция по фосфодиэстеразе циклических нуклеотидов
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
20.05.2012
25.05.2012
	
321	12-е заседание по передовым технологиям в детекторах
	Секретариат
w: www.pi.infn.it/pm
	Эльба, о.
20.05.2012
26.05.2012
	
322	Аэрокосмическая выставка – 
EMC 2012
	ESA Conference Bureau
т.  +31 (71) 565 5005
e: esa.conference.bureau@esa.int
w: www.congrex.nl/12A05
	Венеция
21.05.2012
23.05.2012
	
323	Конференция EOS по лазерной абляции в жидкостях и получению наночастиц – ANGEL 2012
	Silke Kramprich, European Optical Soc. (EOS), DE
e: angel2012@myeos.org
w: www.myeos.org/events/
angel2012
	Таормина
22.05.2012
24.05.2012
	
324	Международная рабочая конференция по визуальным интерфейсам – AVI 2012
	Stefano Levialdi, Sapienza Univ. di Roma, Dip. di Informatica, Italy, Hotel La Palma, Capri Island, Naples
e: levialdi@di.uniroma1.it
	Капри, о.
22.05.2012
26.05.2012
	
325	21-я международная конференция по технологии водораздела 21-го века: улучшение качества воды и окружающей среды
	Секретариат
w: www.watershedtech.org
	Бари
26.05.2012
31.05.2012
	
326	Международная Гордоновская конференция по хемотаксическому цитокинезу
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
27.05.2012
01.06.2012
	
327	Международная Гордоновская конференция по электронным процессам в органических материалах
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
03.06.2012
08.06.2012
	
328	Международная Гордоновская конференция по биологии молочной железы
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
10.06.2012
15.06.2012
	
329	Международная Гордоновская конференция по протеазам и их ингибиторам
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
17.06.2012
22.06.2012
	
330	15-я европейская конференция по композитным материалам – 
ECCM 15
	Секретариат
e: info@eccm15.org
w: www.eccm15.org
	Венеция
24.06.2012
28.06.2012
	
331	4-я международная конференция IEEE/RAS-EMBS по биомедицинской робототехнике и биомеханотронике – BioRob 2012
	IEEE, Robotics and Automation Soc., Engineering in Medicine and Biology Soc.
e: biorob2006@arts.sssup.it
w: www.biorob2012.org
	Рим
24.06.2012
28.06.2012
	
332	12-я европейская конференция по высокотехнологичной плазменной обработке – HTPP 12
	Org. Secretariat, Ave. Media, Via Riva Reno 61, 40122 Bologna, Italy
т.  +39 (051) 656 4300
ф. +39 (051) 656 4334
w: www.htpp12.com
	Болонья
24.06.2012
29.06.2012
	
333	2-я международная конференция по достижениям в общих сетях, системах и приложениях – 
COLLA 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/
conferences2012/COLLA12.html
	Венеция
24.06.2012
29.06.2012
	
334	3-я международная конференция по сетям доступа – ACCESS 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/
conferences2012/ACCESS12.htm
	Венеция
24.06.2012
29.06.2012
	
335	4-я международная конференция по развитию Интернета – INTERNET 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/conferences2012/INTERNET12.html.html
	Венеция
24.06.2012
29.06.2012
	
336	7-я международная мультиконференция по вычислениям и глобальным информационным технологиям – ICCGI 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/conferences2012/ICCGI12.html
	Венеция
24.06.2012
29.06.2012
	
337	8-я международная мультиконференция по беспроводной и мобильной связи – ICWMC 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/conferences2012/ICWMC12.html
	Венеция
24.06.2012
29.06.2012
	
338	Международная Гордоновская конференция по морским микроорганизмам
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
24.06.2012
29.06.2012
	
339	Международная Гордоновская конференция по биоэлектрохимии
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
01.07.2012
06.07.2012
	
340	4-й международный конгресс Европейской конфедерации Обществ почвоведения (ECSSS) – EUROSOIL 2012
	Org. Secretariat, Selecto Srl, Soc. of Quality Management System, Via Roberto da Bari, 108 – 70122
т.  +39 (80) 521 8556
ф. +39 (80) 524 5166
e: info@eurosoil2012.eu
w: www.eurosoil2012.eu
	Бари
02.07.2012
06.07.2012
	
341	Международная Гордоновская конференция по нейробиологии процесса познания
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
08.07.2012
13.07.2012
	
342	Международная Гордоновская конференция по некрозу клеток
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
15.07.2012
20.07.2012
	
343	Международная Гордоновская конференция по зеленой химии
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
22.07.2012
27.07.2012
	
344	Международная Гордоновская конференция по фенотипам эндотелиальных клеток
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Лукка
29.07.2012
03.08.2012
	
345	Международный симпозиум 
«Тропосфера в профиле» – ISTP
	ISTP9 Secretariat
т.  +39 (331) 170 6062
w: cetemps.aquila.infn.it/istp/
home.html
	Л'Акуила
03.09.2012
07.09.2012
	
346	Европейский симпозиум по магнетизму – JEMS 2012
	Rosella Magno and Antonella Secondulfo, IMEM-CNR, Parco Area delle Scienze 37/a, 43124 Parma, Italy
e: info@jems2012.it
w: www.jems2012.it
	Парма
09.09.2012
14.09.2012
	
347	4-я международная конференция по трещинам в дорожном покрытии – CP 2012
	Europen Stuctural Integrity Soc. (ESIS)
w: www.CP2012.unipr.it
	Гаета
19.09.2012
21.09.2012
	
348	42-я ежегодная встреча Европейского общества дерматологических исследований (ESDR)
	Секретариат
т.  +41 (22) 321 4890
ф. +41 (22) 321 4892
e: office@esdr.org
w: www.esdr.org
	Венеция
19.09.2012
22.09.2012
	
349	8-я международная конференция по ядерной химии и радиохимии – NRC
	Chairman Prof. Mauro L. Bonardi
e: Mauro.Bonardi@mi.infn.it
w: nrc8.mi.infn.it
	Комо
19.09.2012
23.09.2012
	
350	63-й международный конгресс по астронавтике – IAC 2012
	AF Secretariat, 94 bis, Ave. de Suffren, 75015 Paris, France
т.  +33 (1) 4567 4260
ф. +33 (1) 4273 2120
e: info@iafastro.org
w: www.iafastro.com/indexhtml?
title=IAC2012
	Неаполь
01.10.2012
05.10.2012
	
351	15-е двухгодичное совещание Европейского общества по изучению иммунодефицита
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: esid@kenes.com
w: www2.kenes.com/
esid2012/Pages/Home.aspx
	Флоренция
03.10.2012
06.10.2012
	
352	XX Всемирный конгресс FIGO по акушерству и гинекологии
	Congress Secretariat: Triumph C&C,  Via Lucilio, 60, 00136 Roma
т.  +39 (06) 3553 0202
ф. +39 (06) 3553 0268
e: figo2012secretariat@
triumphgroup.it
w: www.figo2012.org, www.triumphgroup.it
	Рим
07.10.2012
12.10.2012
	
353	Международный семинар по пониманию масштаба ТэВ через данные LHC, темной материи и другим экспериментам
	Секретариат
e: ggihousing@fi.infn.it
w: ggi-www.fi.infn.it/index.
php?p=events.inc&id=85
	Флоренция
08.10.2012
30.11.2012
	
354	Ежегодный конгресс Европейской ассоциации по ядерной медицине – EANM 2012
	EANM Executive Secretariat
т.  +43 (121) 28 030
ф. +43 (121) 28 030-9
e: info@eanm.org
w: www.eanm.org
	Милан
27.10.2012
31.10.2012
	
355	Международная конференция по физике плазмы – ICPP 2012
	World Academy of Science, Engineering and Technology (WASET)
w: www.waset.org/
conferences/2012/venice/icpp
	Венеция
14.11.2012
16.11.2012
	
356	2й международный междисциплинарный форум по паллиативной помощи – IMFPC
	Paragon-Conventions
т.  +41 (22) 533 0948
e: secretariat@imfpc.org
w: www.imfpc.org
	Флоренция
22.11.2012
25.11.2012
	
	ЛАТВИЯ	
357	SCHOOL RIGA –
Международная образовательная выставка
	Riga Int Exbn. Centre, Kipsalas Str., 8, Riga, LV-1048, Latvia
т.  +371 6706 7518
ф. +371 6706 7510
w: www.rigaexpo.lv
	Рига
01.03.2012
04.03.2012
	
358	HOUSE I –
Международная торговая ярмарка строительной промышленности. Планирование. Реконструкция. Строительная техника и материалы. Санитарная и тепловая техника. Осветительные приборы и проводка. Домашние технологии и оборудование. Экологически безопасные конструкции
	Riga Int Exbn. Centre, Kipsalas Str. 8, Riga, LV-1048, Latvia
т./ф. +371 6706 7518
	Рига
15.03.2012
18.03.2012
	
359	XVII Международная конференция по механике композитных материалов – MCM 2012
	Dr. K. Cirule, Scientific Secretary, Inst. of Polymer Mechanics,  23 Aizkraukles St., Riga, LV-1006 Latvia
т.  + 371 6754 3121, 
+371 2966 2710 (mob.)
ф. + 371 6782 0467
w: www.pmi.lu.lv/html/
ConfInf.htm
	Рига
28.05.2012
01.06.2012
	
360	21-й конгресс Европейской академии дерматологии и венерологии
	European Acad. of Dermatology and Venereology (EADV)
ф. +41 (91) 973 4530
e: office@eadv.org
w: www.eadv.org
	Рига
05.09.2012
09.09.2012
	
	ЛИТВА	
361	Программа приграничного сотрудничества Литва – Польша – Россия 2007-2013 гг.:

Международный проект 2. «Развитие человеческих ресурсов посредством новых форм образования»
	Центр управления социальных инвестиций (Вильнюс, Литва), Окружное правительство муниципалитета Шилуте (Литва), Организация туризма Гданьска (Польша), Powiat Gdanski w Pruszczu Gdanskim, Калининградский обл. детский центр экологического образования и туризма
т.  +370 (686) 27 469, 
(4012) 53 8422
ф. + 370 (521) 20 822
e: uztaika@gmail.com, cebet@mail.ru
w: www.socinvest.lt
	Вильнюс
январь 2012
декабрь 2012
	
362	Программа приграничного сотрудничества Литва – Польша – Россия 2007-2013 гг.:

Международный проект 1. 
«Совершенствование чистоты вод Балтийского моря посредством развития системы управления водными ресурсами»
	Городская админ. Клайпеды (Литва), Админ. Светлогорского муниципального района Калининградской обл., Калининградский обл. детский центр экологического образования и туризма
т.  +370 (46) 39 6125, 
(4012) 53 8422
ф. +370 (46) 41 0047, 39 6127
e: Jurgita.dumbauskaite@
laipeda.lt, cebet@mail.ru
w: www.klaipeda.lt
	Клайпеда
январь 2012
декабрь 2012
	
363	Self-education, Studies, Career 2012 –
Международная выставка. Профессиональное образование, непрерывное образование взрослых, информационные технологии в системе образования
	Lithuanian Exbn. Centre (Litexpo)
т.  +370 (5) 245 1800
ф. +370 (5) 245 4511
e: info@litexpo.lt
w: www.litexpo.lt/lt/main/index
	Вильнюс
02.02.2012
04.02.2012
	
364	VILNIUS BOOK FAIR –
Международная книжная выставка
	Litexpo, Laisves Ave. 5, LT- 2600 Vilnius, Lithuania
т.  +370 (5) 245 1800
ф. +370 (5) 245 4511
w: www.litexpo.lt
	Вильнюс
23.02.2012
26.02.2012
	
365	RESTA 2012 –
Международная  специализированная выставка. Строительство и реконструкция
	Litexpo, Laisves Ave. 5, LT-04215 Vilnius, Lithuania
т.  +370 (5) 268 1800
ф. +370 (5) 268 6826
e: info@litexpo.lt
w: www.litexpo.lt
	Вильнюс
12.04.2012
15.04.2012
	
366	3-й международный симпозиум по боли в Балтике 2012
	Symposium Secretariat: AIM Group Baltic, Kestucio 59/27, Vilnius, Lithuania
т.  +370 212 0003
ф. +370 212 0013
e: info@balticpain2012.com
w: www.balticpain2012.com
	Вильнюс
13.04.2012
14.04.2012
	
367	BALTTECHNIKA –
Международная выставка. 
Машиностроение, промышленное оборудование, электроника и электротехника, контрольно-измерительные приборы и экология
	Litexpo, Laisves Ave. 5, 
LT- 2600 Vilnius, Lithuania
т.  +370 (5) 245 1800
ф. +370 (5) 245 4511
w: www.litexpo.lt
	Вильнюс
22.05.2012
24.05.2012
	
368	TRANSBALTICA 2012 –
Международная выставка и конференция. Модернизация транспортной системы
	Litexpo, Laisves Ave. 5, 
LT-2600 Vilnius, Lithuania
т.  +370 (5) 268 1800
ф. +370 (5) 245 4511
e: info@litexpo.lt
w: www.litexpo.lt
	Вильнюс
22.05.2012
24.05.2012
	
369	25-я европейская конференция «Оперативные исследования» – EURO 2012
	AIM Group Baltic UAB, Kestucio 59/27, LT-08124, Vilnius, Lithuania
т.  +370 (5) 212 0003
e: info@euro-2012.lt
w: euro-2012.lt
	Вильнюс
08.07.2012
11.07.2012
	
	ЛЮКСЕМБУРГ	
370	LUXEMBOURG MINERAL EXPO –
Международная выставка. Минералы, драгоценные камни, ювелирные изделия, ископаемые и метеориты
	Luxembourg Fair Ground, 10 circuit de la Foire Internationale, L-1347 Luxembourg-Kirchberg, Luxembourg
т.  +352 (43) 99-1
ф. +352 (43) 99 315
w: www.lahdenmessut.fi
	Люксембург
10.03.2012
11.03.2012
	
371	Med-e-Tel –
Международная ежегодная выставка и конференция по электронной системе здравоохранения, телемедицине и телеконсультациям
	LuxExpo 10, Circuit de la Foire Int L-1347, Luxembourg-Kirchberg, Luxembourg Fair Ground
т.  +352 43 991
ф. +352 43 99315
e: info@luxexpo.lu
w: www.luxexpo.lu
	Люксембург
18.04.2012
20.04.2012
	
	МАЛЬТА	
372	11-я международная WSEAS конференция по сети передачи данных, связи и компьютерам – DNCOCO '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/malta/dncoco
	Мальта, о.
07.09.2012
09.09.2012
	
373	14-я международная WSEAS конференция по математическим и вычислительным методам в науке и проектировании – MACMESE '12
	WSEAS,
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/malta/macmese
	Мальта, о.
07.09.2012
09.09.2012
	
374	5-я международная WSEAS конференция по визуализации, обработке изображений и моделированию – VIS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences
2012/malta/vis
	Мальта, о.
07.09.2012
09.09.2012
	
375	5-я международная WSEAS конференция по материаловедению – MATERIALS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/malta/materials
	Мальта, о.
07.09.2012
09.09.2012
	
376	5-я международная WSEAS конференция по природным рискам – NAHA '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/malta/naha
	Мальта, о.
07.09.2012
09.09.2012
	
377	5-я международная WSEAS конференция по реконструкции и устойчивому развитию  городов – URES '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/malta/ures
	Мальта, о.
07.09.2012
09.09.2012
	
378	5-я международная WSEAS конференция по сенсорам и сигналам – SENSIG '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/malta/sensig
	Мальта, о.
07.09.2012
09.09.2012
	
379	5-я международная конференция WSEAS по изменению климата, глобальному потеплению, биологическим проблемам – CGB '12
	WSEAS
w: www.wseas.us/conferences/
2012/malta/cgb
	Мальта, о.
07.09.2012
09.09.2012
	
	НИДЕРЛАНДЫ	
380	HORECAVA –
Международная торговая ярмарка. Гостиницы и гостиничная индустрия
	RAI Int Exbn. and Congress Centre, 1070 MS Amsterdam, Netherlands
т.  +31 (0)20 549 1212
ф. +31 (0)20 549 1889
w: www.rai.nl
	Амстердам
09.01.2012
12.01.2012
	
381	INTEGRATED SYSTEMS EUROPE 2012 –
Электронные системы: профессиональные и для домашнего пользования. Объединенное промышленное шоу
	RAI Int Exbn. and Congress Centre
т.  +31 (0) 20549 1212
w: www.eventseye.com/fairs/
f-integrated-systems-europe-5038-1.html
	Амстердам
31.01.2012
02.02.2012
	
382	VSK –
Международная выставка. 
Отопление, сантехника и кондиционирования воздуха
	Jaarbeurs Utrecht, Jaarbeursplein 3521, AL Utrecht, Netherlands
т.  +31 (30) 295 5911
ф. +31 (30) 294 0379
w: www.jaarbeursutrecht.nl
	Утрехт
06.02.2012
10.02.2012
	
383	BOUWBEURS –
Международная строительная выставка
	VNU Exbns. Europe, Jaarbeurs Utrecht
т.  +31 (30) 295 2700
ф. +31 (30) 295 2701
e: info@vnuexhibitions.com
w: www.jaarbeursutrecht.nl
	Утрехт
14.02.2012
19.02.2012
	
384	8-й международный конгресс по гематологической опасности: от клинической науки к клинической практике
	Imedex
т.  +1 (770) 751 7332
ф. +1 (770) 751 7334
e: meetings@imedex.com
w: www.imedex.com
	Амстердам
24.02.2012
26.02.2012
	
385	11-я международная конференция по созданию сетей – ICN 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/conferences2012
/ICN12.html
	Сен-Мартен
29.02.2012
05.03.2012
	
386	13-й европейский конгресс 
«Перспективы в лечении рака легкого»
	Imedex, 4325 Alexander Drive, Alpharetta, GA 30022-3740, USA
w: perspectivesinlungcancer.
com/2012/index.html
	Амстердам
09.03.2012
10.03.2012
	
387	4-я международная конференция по биоинформатике, биоустройствам и биотехнологии – BIOTECHNO 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/conferences
2012/BIOTECHNO12.html
	Сен-Мартен
25.03.2012
29.03.2012
	
388	32-е техническое совещание NATO/SPS по моделированию загрязнения воздуха – ITM 2012
	Secretariat: VVM (Vereniging van Milieuprofessionals)
т.  +31 (73) 621 5985
ф. +31 (73) 621 6985
e: bureau@vvm.info
w: www.int-tech-mtng.org/ITM32
	Утрехт
07.05.2012
11.05.2012
	
389	Международная конференция IFAC по анализу и проектированию гибридных систем – 
ADHS 2012
	Int Program Committee
e: info@adhs12.org
w: adhs12.org
	Эйндховен
06.06.2012
08.06.2012
	
390	Международная конференция по применению нанотехнологий при разработке нефтяных месторождений – 12IONC
	Soc. of Petroleum Engineers
e: spemos@spe.org
w: www.spe.org/events/ionc/2012
	Нордвейк
12.06.2012
14.06.2012
	
391	5-й международный симпозиум по симметрии в субатомной физике – SSP 2012
	Int Inst. for Atomic and Subatomic Physics (KVI), Zernikelaan 25, NL-9747 AA  Groningen
т.  +31 (0)50 363 3600
ф. +31 (0)50 363 4003
e: onderwater@kvi.nl, info@kvi.nl
w: www.rug.nl/kvi/index, www.ssp2012.nl
	Гронинген
18.06.2012
22.06.2012
	
392	21-й международный симпозиум по высокопроизводительным параллельным и распределенным вычислениям – HPDC '12
	Delft Univ. of Technology, Dept. of Software Technology
w: www.hpdc.org/2012
	Делфт
18.06.2012
22.06.2012
	
393	5-я международная конференция по инженерному анализу отказов  – ICEFA V
	Mareike Gutschener, Marketing
т.  +44 (0)7768 234 121
e: m.gutschner@elsevier.com
w: www.icefaconference.com
	Гаага
01.07.2012
04.07.2012
	
394	22-й международный симпозиум по технологии химических  реакций – ISCRE 22
	Technologisch Inst.
w: www.iscre22.com
	Маастрихт
02.09.2012
05.09.2012
	
395	7-й всемирный форум по микотоксинам;
XIII Международный симпозиум IUPAC по микотоксинам и фитотоксинам
	Bastiaanse Communication, PO Box 179, NL-3720 AD Bilthoven, The Netherlands
т.  +31 (302) 294 247
ф. +31 (302) 252 910
e: WMF@
bastiaanse-communication.com
w: www.bastiaanse-communication.com, www.WMFmeetsIUPAC.org
	Роттердам
05.11.2012
09.11.2012
	
	НОРВЕГИЯ	
396	PAKK & EMBALLASJE NORGE –
Торговая ярмарка упаковки
	Exporama Senteret, Hellerudsletta 2013, Skjetten, Norway
т.  +47 (22) 43 0600
ф. +47 (22) 72 2171
e: exporama@exporama.no
w: www.exporama.no
	Осло
14.02.2012
15.02.2012
	
397	IFAC семинар «Автоматическое управление в добыче нефти и газа»
	IFAC
w: www.ifac-oilfield.no
	Тронхейм
31.05.2012
01.06.2012
	
	ПОЛЬША	
398	BUDMA –
Международная строительная выставка
	Poznan Int Fair, ul. Glogowska 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
w: www.mtp.pl/pl
	Познань
24.01.2012
27.01.2012
	
399	BUMASZ –
Международная выставка. 
Строительная техника, инструменты и оборудование
	Poznan Int Fair, ul. Glogowska 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
w: www.mtp.pl/pl
	Познань
24.01.2012
27.01.2012
	
400	5-я европейская конференция по нейроваскулярной клинической практике и нейродегенеративным заболеваниям – ENCCP 2012
	Secretariat
e: sdinenson@
paragon-conventions.com
w: www.enccp.net
	Краков
27.01.2012
29.01.2012
	
401	Education Fair 2012 –
Выставка по образованию
	Poznan Int. Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e: info@mtp.pl
w: edukacja.mtp.pl
	Познань
03.02.2012
05.02.2012
	
402	Ежегодная конференция специалистов по связям с общественностью в области атомной энергетики – PIME 2012
	Ms Kirsten Epskamp, European Nuclear Soc.
т.  +32 (0)2 505 3054
ф. +32 (0)2 502 3902
e: pime2012@euronuclear.org
w: www.euronuclear.org/events
/pime/pime2012/index.htm
	Варшава
12.02.2012
15.02.2012
	
403	POLAGRA-PREMIERY –
Международная выставка. 
Сельскохозяйственная механизация
	Poznan Int Fair, ul.Glogowska 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
w: www.mtp.pl/en
	Познань
16.02.2012
19.02.2012
	
404	INTERMASZ 2012 –
Международная выставка. 
Текстиль, одежда и машины по пошиву обуви
	Poznan Int Fair Ltd, ul. Glogowska 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
w: www.intermasz.pl, www.mtp.pl
	Познань
27.02.2012
29.02.2012
	
405	EPLA –
Международная ярмарка. 
Пластмассы и производства резины
	Poznan Int Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e: info@mtp.pl
w: www.epla.pl
	Познань
13.03.2012
15.03.2012
	
406	SALMED 2012 –
Международная выставка. 
Медицинское оборудование
	Poznan Int Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e: info@mtp.com.pl
w: www.mtp.com.pl
	Познань
14.03.2012
16.03.2012
	
407	HOUSE I –
Международная выставка. 
Cельскохозяйственная техника. Тракторы, машины, инструменты, приборы для растениеводства и животноводства, пестициды и удобрения
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
w: www.targikielce.pl
	Кельце
16.03.2012
18.03.2012
	
408	INTERECO 2012 –
Международная выставка. 
Экология
	MTK Int Katowice Fair Ltd., PO Box 454, Bytkowska Str. 1 B, 40-955 Katowice
т.  +48 (32) 789 9176
ф. +48 (32) 254 0227
e: info@mtk.katowice.pl
w: www.ecodom.mtk.katowice.pl
	Катовице
13.04.2012
15.04.2012
	
409	TARGBUD 2012 –
Международная строительная выставка
	MTK Int Katowice Fair Ltd., PO Box 454, Bytkowska Str. 1 B, 40-955 Katowice
т.  +48 (32) 789 9101
ф. +48 (32) 254 0227
w: www.targbud.mtk.katowice.pl
	Катовице
13.04.2012
15.04.2012
	
410	INSTALACJE –
Международная выставка. 
Промышленное оборудование
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
e: info@mtp.com.pl
w: instalacje.mtp.pl
	Познань
23.04.2012
26.04.2012
	
411	Международная конференция по искусственному интеллекту и программному обеспечению – ICAISC 2012
	IASTED Secretariat, Bldg. B6, Suite #101, 2509 Dieppe Ave. SW, Calgary, Alberta, Canada T3E 7J9
т.  +48 (34) 325 0546
e: icaisc@kik.pcz.pl
w: icaisc.eu
	Закопане
29.04.2012
03.05.2012
	
412	AUTOMA –
Международная выставка. 
Робототехника, автоматика и измерительное оборудование
	Poznan Int Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734 Poznan, Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e: info@mtp.pl
w: automa.mtp.pl
	Познань
08.05.2012
10.05.2012
	
413	EXPOPOWER –
Международная выставка. 
Электроэнергетика
	Poznan Int. Fair Ltd, Glogowska Str. 14, 60-734, 60-734 Poznan,
Poland
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e: info@mtp.pl
w: www.expopower.pl
	Познань
08.05.2012
10.05.2012
	
414	ROTRA –
Международная выставка. 
Дорожный транспорт и коммерческие транспортные средства
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
w: www.targikielce.pl
	Кельце
08.05.2012
11.05.2012
	
415	19-я международная конференция по компьютерным методам в механике – CMM 2011
	CMM-2011, Faculty of Civil Engineering, Warsaw Univ. of Technology, Al. Armii Ludowej 16, 00-637 Warszawa, Poland
ф. +48 (22) 825 8899
w: www.cmm.il.pw.edu.pl
	Варшава
09.05.2012
12.05.2012
	
416	OPTON –
Международная торговая ярмарка. Оптоэлектроника и фотоника
	Katowice Int Fair, Bytkowska Str. 1B, 40-955 Katowice, Poland
т.  +48 (32) 7899 100
ф. +48 (32) 2540 227
w: www.mtk.katowice.pl
	Катовице
15.05.2012
16.05.2012
	
417	OPTEXPO –
Международная выставка. 
Оптика, оптометрия и офтальмология
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
w: www.targikielce.pl
	Кельце
17.05.2012
19.05.2012
	
418	LUMINEXPO – 
Международная выставка. 
Свет и световое оборудование
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e: info@mtp.pl
w: www.mtp.pl
	Познань
25.05.2012
27.05.2012
	
419	XXXII Международная школа по гидравлике «Экспериментальные и расчетные решения задач гидравлики»
	Anna Lukanowska, Anna Zdunek, Inst. of Geophysics, Polish Academy of Sciences
т.  +48 (22) 6915 981 / 954
ф. +48 (22) 6915 915
e: sh@igf.edu.pl
w: sh.igf.edu.pl
	Варшава
28.05.2012
31.05.2012
	
420	PLASTPOL –
Международная ярмарка по обработке пластмасс. Технологии, оборудование и машины для обработки пластмасс, упаковка, промышленный дизайн, пластмассы, переработка резины
	Kielce Fairground, Zakladowa 1, 25-672 Kielce, Poland
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
w: www.targikielce.pl
	Кельце
29.05.2012
01.06.2012
	
421	METALFORUM 2012 –
Выставка металлургии и литейной промышленности
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
e: info@mtp.com.pl
w: www.mtp.pl/en
	Познань
29.05.2012
01.06.2012
	
422	12-й международный семинар по рождению мезонов, свойствам и взаимодействию – MESON 2012
	MESON2012 Workshop, Univ. Jagiellonski, Inst. Fizyki, Reymonta 4, 30-059 Krakow, Poland
т.  +48 (12) 663 5635
ф. +48 (12) 663 5615
e: meson@if.uj.edu.pl
w: meson.if.uj.edu.pl
	Краков
31.05.2012
05.06.2012
	
423	IWIS 2012 –
Международная выставка изобретений
	Ассоц. «Российский Дом межд. научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e: rd-expo@mail.ru
	Варшава
июнь 2012
	
424	8-я международная конференция «Структурный анализ исторических сооружений» –
SAHC 2012
	Daria Gliniak, MSc, Assn of Monument Conservators (SKZ), Lower Silesian Branch, ul. Swidnicka 31, 50-066 Wroclaw, Poland
e: secretary@sahc2012.org
w: www.sahc2012.org
	Вроцлав
15.10.2012
17.10.2012
	
425	Международный симпозиум по ионизирующему излучению и полимерам – IRaP 2012
	Radiation Research Foundation, Inst. of Applied Radiation Chemistry, Technical Univ. of Lodz, Wroblewskiego Str. 15, 93-590 Lodz, Poland
т.  +48 (42) 631 3196
ф. +48 (42) 684 0043
e: rosiakjm@mitr.p.lodz.pl
w: www.mitr.p.lodz.pl/e_index.php
	Краков
15.10.2012
21.10.2012
	
426	KOMTECHNIKA 2012 –
Международная выставка. Городские технологии
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e: info@mtp.pl
w: www.mtp.pl
	Познань
20.11.2012
23.11.2012
	
427	POLECO 2012 –
Международная выставка. Защита окружающей среды
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
w: poleko.mtp.pl
	Познань
20.11.2012
23.11.2012
	
	ПОРТУГАЛИЯ	
428	Международная конференция по биомедицинским техническим системам и технологиям – BIOSTEC 2012
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A 2o esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 10 0033
ф. +44 (203) 014 5436
e: biostec.secretariat@insticc.org
w: www.biostec.org
	Виламура, Алгарве
01.02.2012
04.02.2012
	
429	Международная конференция по биомедицинской электронной аппаратуре и приборам – BIODEVICES 2012
	Secretariat, Av. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 10 0033 
ф. +44 (203) 014 5436
w: www.biodevices.biostec.org
	Виламура, Алгарве
01.02.2012
04.02.2012
	
430	Международная конференция по вопросам информатики в здравоохранении – HEALTHINF 2012
	HEALTHINF Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595, Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 10 0033
ф. +44 (203) 014 5436
e: healthinf.secretariat@insticc.org
w: www.healthinf.biostec.org
	Виламура, Алгарве
01.02.2012
04.02.2012
	
431	Международная конференция по моделям в биоинформатике, методам и алгоритмам – BIOINFORMATICS 2012
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A 2 esq., 2910-595 Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 10 0033
ф. +44 (203) 014 5436
e: bioinformatics.
secretariat@insticc.org
w: www.bioinformatics.biostec.org
	Виламура, Алгарве
01.02.2012
04.02.2012
	
432	Международная конференция по распознаванию образов, приложениям и методам – ICPRAM 2012
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595, Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 10 0033
ф. +44 (203) 014 5436
e: icpram.secretariat@insticc.org
w: www.icpram.org
	Виламура, Алгарве
01.02.2012
04.02.2012
	
433	Международная конференция по биоинспирированным системам и обработке сигналов – BIOSIGNALS 2012
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595, Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 10 0033
ф. +44 (203) 014 5436
e: biosignals.secretariat@
insticc.org 
w: www.biosignals.biostec.org
	Виламура, Алгарве
01.02.2012
04.02.2012
	
434	Международная конференция по исследованию операций и корпоративных систем – ICORES
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595, Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 10 0033
ф. +44 (203) 014 5436
e: icores.secretariat@insticc.org
w: www.icores.org
	Виламура, Алгарве
01.02.2012
04.02.2012
	
435	13-я португальская конференция по проблемам разрушения – 
PCF 2012
	Conference Secretariat: Prof. Jose A. Martins Ferreira, Dept. de Engenharia Mecanica, Polo II da Univ. Coimbra – R. Luis Reis Santos, 3030–788 Coimbra, Portugal
ф. +351 (239) 79 0701
e: pcf2012@dem.uc.pt
w: www2.dem.uc.pt/pcf2012
	Коимбра
02.02.2012
03.02.2012
	
436	Международная конференция по исполнительным устройствам и искусственному интеллекту – ICAART 2012
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A, 2 esq., 2910-595, Setubal, Portugal
т.  +351 (265) 100 033
ф. +44 (203) 014 5436
e: icaart.secretariat@insticc.org
w: www.icaart.org
	Виламура, Алгарве
06.02.2012
08.02.2012
	
437	17-я международная конференция по интеллектуальным пользовательским интерфейсам – IUI '12
	Secretariat
w: iuiconf.org
	Лиссабон
14.02.2012
17.02.2012
	
438	SINERCLIMA –
Международная выставка. 
Энергетика и воздействие на климат
	Batalha Centro de Exposicoes, 2441-951 Batalha, Portugal
т.  +351 (244) 769 480
ф. +351 (244) 767 489
w: www.exposalao.pt
	Баталья
29.02.2012
02.03.2012
	
439	4-я международная конференция по образованию, поддерживаемому компьютером – CSEDU 2012
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0184
ф. +44 (203) 014 8596
e: csedu.secretariat@insticc.org
w: www.csedu.org
	Порту
16.04.2012
18.04.2012
	
440	2-я международная конференция по облачным вычислениям и науке – CLOSER 2012
	Secretariat, Ave. D. Manuel I, 27A, 2&#186; esq., 2910-595 Setubal, Portugal
+351 265 520 184
т.  +351 (265) 520 184
ф. +44 (203) 014 8638
e: closer.secretariat@scitevents.org 
w: www.closer.scitevents.org
	Порту
18.04.2012
21.04.2012
	
441	8-я международная конференция по Web информационным системам и технологиям – 
WEBIST 2012
	Секретариат
т.  +351 (265) 52 0184
ф. +44 (203) 014 8817
e: webist.secretariat@insticc.org
w: www.webist.org
	Порту
18.04.2012
21.04.2012
	
442	5-я международная WSEAS конференция по ландшафтной архитектуре – LA '12
	WSEAS, Univ. of Algarve
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/faro/la
	Фаро
02.05.2012
04.05.2012
	
443	8-я международная WSEAS конференция по энергетике, охране окружающей среды, экосистемам и устойчивому развитию – 
EEESD '12
	WSEAS, Univ. of Algarve
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/faro/eeesd
	Фаро
02.05.2012
04.05.2012
	
444	Международная конференция WSEAS по прикладным вычислениям – ACC '12
	WSEAS, Univ. of Algarve
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/faro/acc
	Фаро
02.05.2012
04.05.2012
	
445	Международная конференция IEEE по вычислительной сложности  – CCC 2012
	Richard Beigel,Temple Univ., IEEE Computer Soc. Technical Committee for Mathematical Foundations of Computing
e: professorb@gmail.com
w: computationalcomplexity.org
	Порту
26.06.2012
28.06.2012
	
446	11-я международная конференция WSEAS по нелинейному анализу, нелинейным системам и хаосу – NOLASC '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/porto/nolasc
	Порту
01.07.2012
03.07.2012
	
447	13-я международная конференция WSEAS по математическим методам, приёмам вычислений и интеллектуальным системам – MAMECTIS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/porto/mamectis
	Порту
01.07.2012
03.07.2012
	
448	4-я всемирная мультиконференция по прикладной экономике, бизнесу и развитию – AEBD '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/porto/aebd
	Порту
01.07.2012
03.07.2012
	
449	6-я международная конференция WSEAS по планированию производства энергии, энергосбережению и образованию в области охраны окружающей среды – EPESE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/porto/epese
	Порту
01.07.2012
03.07.2012
	
450	6-я международная конференция WSEAS по управлению отходами, загрязнению воды, загрязнению воздуха и микроклимату помещений – WWAI '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/porto/wwai
	Порту
01.07.2012
03.07.2012
	
451	8-я международная конференция WSEAS по динамическим системам и управлению – CONTROL '12
	WSEAS, Dept. de Matematica, Inst. Superior de Engenharia do Porto, Rua Dr. Antonio Bernardino de Almeida, 431, 4200-072 Porto, Portugal
т.  +351 (228) 340 500, доб. 1568
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/porto/control
	Порту
01.07.2012
03.07.2012
	
452	XXI Европейская конференция по атомной и молекулярной физике ионизированных газов – ESCAMPIG 2012
	Plasma Lab., Weizmann Inst. of Science
w: escampig2012.ist.utl.pt
	Виана ду Каштелу
10.07.2012
14.07.2012
	
453	XXIV симпозиум IUPAC по фотохимии
	Prof. Hugh D. Burrows, Univ. of Coimbra, Dept. of Chemistry, P-3004 535 Coimbra, Portugal
т.  +351 (239) 854 482 
ф. +351 (239) 827 703
e: burrows@ci.uc.pt
w: www.photoiupac2012.com
	Коимбра
15.07.2012
20.07.2012
	
454	15-я международная конференция по экспериментальной механике – ICEM 15
	Prof. J.F. Silva Gomes, FEUP/DEMec, Rua Dr. Roberto Frias, 4200-465 Porto
т.  +351 (22) 508 1771, +351 (91) 725 8950 (моб.)
e: sg@fe.up.pt
w: paginas.fe.up.pt/clme/
icem15/announcements.htm
	Порту
22.07.2012
27.07.2012
	
	РУМЫНИЯ	
455	Симпозиум IFAC IFIP по проблемам информационного контроля на производстве – INCOM 2012
	Секретариат
e: incom2012@gmail.com
w: incom12.org
	Бухарест
23.05.2012
25.05.2012
	
456	13-я международная конференция WSEAS по акустике и музыке: теория и приложения – AMTA '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/2012/iasi/amta
	Брасов
13.06.2012
15.06.2012
	
457	Международная конференция «Web Intelligence, Mining and Semantics» – WIMS '12
	Software Engineering Dept., Univ. of Craiova, Bvd.Decebal 107, 200440, Craiova, Romania
w: software.ucv.ro/Wims12/
index.html
	Крайова
13.06.2012
15.06.2012
	
458	13-я международная WSEAS конференция по автоматизации и информации – ICAI '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.org
	Яссы
13.06.2012
15.06.2012
	
459	13-я международная WSEAS конференция по нейронной сети – NN '12
	WSEAS, 'G. Enescu' Univ.
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/iasi/nn
	Яссы
13.06.2012
15.06.2012
	
460	13-я международная WSEAS конференция по эволюционным вычислениям – EC '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/iasi/ec
	Яссы
13.06.2012
15.06.2012
	
461	13-я международная конференция WSEAS по математике и компьютерам в бизнесе и экономике – MCBE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/iasi/mcbe
	Яссы
13.06.2012
15.06.2012
	
462	13-я международная конференция WSEAS по математике и компьютерам в биологии и химии – 
MCBC '12
	WSEAS, 'G. Enescu' Univ., Str. Horia, 7-9, 700126, Iasi, Romania
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/iasi/mcbc
	Яссы
13.06.2012
15.06.2012
	
463	13-я международная конференция WSEAS по нечетким системам – FS '12
	WSEAS, 'G. Enescu' Univ.
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/iasi/fs
	Яссы
13.06.2012
15.06.2012
	
464	6-я международная конференция WSEAS по возобновляемым источникам энергии – RES '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/porto/res
	Яссы
01.07.2012
03.07.2012
	
465	8-я международная конференция WSEAS по образовательным технологиям – EDUTE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/porto/edute
	Яссы
01.07.2012
03.07.2012
	
466	10-я международная конференция «Теория неподвижных точек и ее приложения» – ICFPTA 2012
	Babes-Bolyai Univ.
e: fptac@cs.ubbcluj.ro
w: www.cs.ubbcluj.ro/~fptac
	Клуж-Напока
09.07.2012
15.07.2012
	
467	Европейская конференция по ядерной физике – EuNPC 2012
	Nicolae Victor Zamfir, Horia Hulubei Nat. Inst. of Physics and Nuclear Engineering, 407 Atomistilor Str., Bucharest – Magurele, Romania
т.  +40 (21) 404 2303
ф. +40 (21) 457 4210
e: eunpc2012@ifin.nipne.ro
w: www.ifin.ro/eunpc2012
	Бухарест
17.09.2012
21.09.2012
	
	СЕРБИЯ	
468	83-й семинар по общей алгебре «Arbeitstagung Allgemeine Algebra» – AAA83
	Dept. of Mathematics and Informatics of the Faculty of Sci., Univ. of Novi Sad
e: aaa83@dmi.uns.ac.rs
w: sites.dmi.rs/events/2012/
aaa83
	Нови-Сад
15.03.2012
18.03.2012
	
469	ТЕХНИКА –
Международная выставка; 
ИЗОБРЕТЕНИЯ – БЕЛГРАД –
Международная выставка
	Ассоц. «Российский Дом межд. научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  +7 (495) 629 4711
ф. +7 (495) 629 0961
e: rd-expo@mail.ru
	Белград
май 2012
	
	СЛОВАКИЯ	
470	10-й юбилейный международный симпозиум по прикладной области искусственного интеллекта и информатике – SAMI 2012
	Iveta Zamecnikova, Technical Univ. of Kosice, Slovakia
e: zamecnikova@elfa.sk
w: conf.uni-obuda.hu/sami2012/
	Герляны
26.01.2012
28.01.2012
	
471	Международная научная конференция по бактериоцинам и антимикробным пептидам – 
BAMP 2012
	PAMIDA International Ltd., Komenskeho 2656, 024 01 Kysucke Nove Mesto, Slovak Rep.
т.  +421 (917) 95 7393, 
(41) 381 1037
ф. +421 (41) 400 0123
e: info@
bacteriocin-conference.net
w: www.bacteriocin-conference.net/Conference
	Кошице
21.02.2012
23.02.2012
	
	ФИНЛЯНДИЯ	
472	EDUCA 2012 –
Финская выставка. Образование и обучающие материалы
	Finnish Fair Corp., Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e: info@finnexpo.fi
w: www.educamessut.fi, www.finnexpo.fi
	Хельсинки
27.01.2012
28.01.2012
	
473	ELECTRICAL INDUSTRY, TELECOMMUNICATIONS, LIGHT AND AV –
Международная выставка. 
Электричество, телекоммуникации, и аудио-видеоаппаратура
	Jyvaskyla Congress Centre, 40101 Messukatu 10, Jyvaskyla, Finland
т.  +358 (14) 339 8100
ф. +358 (14) 339 8101
w: www.jklpaviljonki.fi
	Йювяскюля
01.02.2012
03.02.2012
	
474	RAKSA – CONSTRUCTION –
Международная выставка. 
Строительная индустрия
	Lahti Sports and Trade Fair Centre, Salpausselankatu 7, FIN-15141 Lahti, Finland
т.  +358 (3) 525 820
ф. +358 (3) 525 8225
w: www.lahdenmessut.fi
	Лахти
09.03.2012
11.03.2012
	
475	FinnTec 2012 –
Международная выставка. 
Металлообрабатывающая и машиностроительная промышленность
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e: info@finnexpo.fi
w: www.finnexpo.fi
	Хельсинки
апрель 2012
	
476	11-я международная конференция WSEAS по прикладным компьютерам и прикладным вычислительным наукам – ACACOS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/rovaniemi/acacos
	Рованиеми
02.04.2012
04.04.2012
	
477	11-я международная конференция WSEAS по контрольно-измерительным приборам, измерениям, цепям и системам – IMCAS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/rovaniemi/imcas
	Рованиеми
18.04.2012
20.04.2012
	
478	12-я международная конференция WSEAS по мультимедийным системам и обработке сигналов – MUSP '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/rovaniemi/musp
	Рованиеми
18.04.2012
20.04.2012
	
479	ChemBio Finland 2012 –
Финская выставка. Биотехнология и химическая промышленность
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e: info@finnexpo.fi
w: www.finnexpo.fi
	Хельсинки
май 2012
	
480	Международный симпозиум по сезонным снегу и льду
	Int Glaciological Soc.,Scott Polar Research Inst., Lensfield Road, Cambridge CB2 1ER, UK
т.  +44 (0)1223 35 5974
ф. +44 (0)1223 354 931
e: igsoc@igsoc.org
w: www.igsoc.org/symposia/
2012/finland
	Лахти
28.05.2012
01.06.2012
	
481	XVI Международная конференция по силосу – ISC 2012
	Marketta Rinne, MTT Agrifood Research Finland
т.  +358 (50) 570 0811
e: marketta.rinne@mtt.fi
w: www.mtt.fi/isc/
	Хямеэнлинна
02.07.2012
04.07.2012
	
482	XXVII Северная гидрологическая конференция – Nordic Water 2012
	Org. Сommittee, Dr. Riitta Kamula – Thule Inst., Univ. of Oulu
т.  +358 (8) 553 3566
e: riitta.kamula@oulu.fi
w: nhc2012.oulu.fi/index.html
	Оулу
13.08.2012
15.08.2012
	
483	Helsinki Book Fair 2012 –
Хельсинская книжная ярмарка
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e: info@finnexpo.fi
w: www.finnexpo.fi
	Хельсинки
октябрь 2012
	
484	FINNBUILD 2012 –
Хельсинская международная строительная выставка
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 150 9218
e: info@finnexpo.fi
w: www.finnexpo.fi
	Хельсинки
09.10.2012
12.10.2012
	
485	3-й международный симпозиум «Радиофармацевтическая терапия»
	Секретариат
e: kalevi.kairemo@docrates.fi, ajitpadhy1@yahoo.co.uk
w: www.eanm.org/event/
event_calendar.php?navId=60
	Леви
25.11.2012
29.11.2012
	
	ФРАНЦИЯ	
486	Международная конференция по многомасштабным подходам к инновационному процессу
	Sabine Lalanne, IFP Energies nouvelles, Communications Division, 1-4, avenue de Bois-Preau, 92852 Rueil-Malmaison Cedex, France
т.  +33 (1) 4752 6094
ф. +33 (1) 4752 7096
e: sabine.lalanne@ifpen.fr
w: www.rs-mapi.com
	Лион
25.01.2012
27.01.2012
	
487	2-я международная конференция по сварке трением с перемешиванием и обработка – FSWP 2012
	Секретариат
w: www.fswp2012.org
	Сент-Этьен
26.01.2012
27.01.2012
	
488	23-я международная конференция по микроэлектронным механическим системам – MEMS 2012
	Katharine K. Cline, Paris Marriott Rive Bauche Hotel and Conference Center
т.  +1 (619) 232 9499
ф. +1 (619) 232 0799
e: kkcline@pmmiconferences.com
w: www.mems2012.org
	Париж
29.01.2012
02.02.2012
	
489	Sepem Industries Sud Est 2012 –
Промышленная выставка. 
Службы, оборудование, техническое обслуживание
	Even Pro, Vignes de la Justice – BP17 – 47150 Monflanquin
т.  +33 (0)5 5349 5300
ф. +33 (0)5 5349 5301
e: contact@even-pro.com
w: www.even-pro.com, www.sepem-industries.com/
colmar
	Авиньон
31.01.2012
02.02.2012
	
490	Международная конференция по антираковой терапии – ICACT
	Valerie CAILLON, International Medical Events, bld Exelmans, 75016 Paris
т.  +33 (1) 4743 5000
e: valerie.caillon@
im-events.com, 
infos@im-events.com 
w: www.uicc.org/
23rd-international-congress-anti-cancer-treatment
	Париж
31.01.2012
03.02.2012
	
491	INTERCLIMA + ELEC HOME & BUILDING –
Международная выставка. 
Отопление, охлаждение, кондиционирование и сантехника
	Paris Expo Porte de Versailles, 1 place de la Porte de Versailles, 5015 Paris, France
т.  +33 (0)1 4068 2222
ф. +33 (0)1 4068 2006
w: www.interclima.com
	Париж
07.02.2012
10.02.2012
	
492	16-й международный симпозиум ISU: «Устойчивость космической деятельности: международные проблемы и возможные решения»
	Int Space Univ.
w: www.isunet.edu
	Страсбург
21.02.2012
23.02.2012
	
493	Симпозиум по теоретическим аспектам в компьютерных науках – STACS 2012
	Secretariat
e: stacs2012@easychair.org
w: stacs2012.lip6.fr
	Париж
29.02.2012
03.03.2012
	
494	Международная конференция по питанию и развитию (педиатрическая гастроэнтерология и эндокринология) – N&G
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: heart-brain@kenes.com
w: www2.kenes.com/nutrition-growth/Pages/Home.aspx
	Париж
01.03.2012
03.03.2012
	
495	1-я международная конференция по изучению сердца и мозга – ICHB 2012
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: heart-brain@kenes.com
	Париж
01.03.2012
03.03.2012
	
496	EXPOBOIS –
Международная выставка. 
Деревообрабатывающая промышленность
	Paris Nord Villepinte, 95970 Roissy Cedex, France
т.  +33 (1) 4068 2222
ф. +33 (1) 4068 2006
e: jletu@exposium.fr  
w: www.expobois.net
	Париж
14.03.2012
17.03.2012
	
497	SALON DU LIVRE –
Международная парижская книжная ярмарка
	Paris Expo Porte de Versailles, 1 place de la Porte de Versailles, 75015 Pari, France
т.  +33 (0)1 4068 2222
ф. +33 (0)1 4068 2006
w: www.viparis.com
	Париж
16.03.2012
19.03.2012
	
498	PHARMAGORA –
Европейский форум фармации. Фармацевтическая выставка
	Paris Expo Porte de Versailles
т.  +33 (0)1 4068 2222
ф. +33 (0)1 4068 2006
w: www.viparis.com
	Париж
24.03.2012
26.03.2012
	
499	Коллоквиум EUROMECH 514: новые тенденции  в контактной механике
	Michel Raous, Lab. de Mecanique et d'Acoustique, Marseille, France
e: raous@lma.cnrs-mrs.fr
w: Euromech514.cnrs-mrs.fr
	Карджезе, о. Корсика
27.03.2012
31.03.2012
	
500	14-я международная конференция и выставка по виртуальной реальности и конвергирующим технологиям – LV '12
	Secretariat
w: www.laval-virtual.org
	Лаваль
28.03.2012
01.04.2012
	
501	11-я международная конференция WSEAS по микроэлектронике, наноэлектронике и оптоэлектронике – MINO '11
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/france/mino
	Сен-Мало
02.04.2012
04.04.2012
	
502	11-я международная конференция WSEAS по обработке сигналов – SIP '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/france/sip
	Сен-Мало
02.04.2012
04.04.2012
	
503	11-я международная конференция WSEAS по телекоммуникациям и информатике – TELE-INFO '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/france/tele-info
	Сен-Мало
02.04.2012
04.04.2012
	
504	14-я международная конференция WSEAS по автоматическому управлению и моделированию – ACMOS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/france/acmos
	Сен-Мало
02.04.2012
04.04.2012
	
505	Международная школа по QED & Quantum Vacuum, Low Energy Frontier  – QED 2012
	Inst.  d'Etudes Scientifiques de Cargese
e: QED.2012@lncmi.cnrs.fr
w: qed2012.cnrs.fr
	Карджезе, о. Корсика
16.04.2012
18.04.2012
	
506	Ежегодная всемирная WWW конференция – WWW 2012
	M. Jacques MISSELIS, Сonference co-chair, Univ. de Lyon – SI-TICE, Quartier Sergent Blandan, 37 rue du repos, 69361 Lyon Cedex 07, France
т.  +33 (0)6 7993 2496
w: www2012.org
	Леон
16.04.2012
20.04.2012
	
507	6-я международная конференция по кваркам и ядерной физике – QNP 2012
	Секретариат
e: qnp2012@sciencesconf.org
w: qnp2012.sciencesconf.org/
resource/page?id=6
	Палезо
16.04.2012
20.04.2012
	
508	INTERMAT 2012 –
Международная выставка. 
Оборудование и технологии индустрии строительства и строительных материалов
	EXPOSIUM
т.  +33 (1) 7677 1630
e: intermat@intermat.fr
w: en.intermat.fr/ExposiumCms/
do/admin/visu?reqCode=accueil
	Париж
16.04.2012
21.04.2012
	
509	6-я европейская конференция по PV гибридным энергосистемам и конференция по мини энергосистемам
	Eckardt Gunther, Gabriele Struthoff-Muller, OTTI e.V., Renewable Energies, Wernerwerk Str. 4, 93049 Regensburg, Germany
т.  +49 (941) 296 8829
ф. +49 (941) 296 8817
e: gabriele.struthoff-mueller@
otti.de
w: www.otti.de/veranstaltung/
id/6th-european-conference-pv-hybrid-and-mini-grid.html
	Шамбери
26.04.2012
27.04.2012
	
510	16-й европейский симпозиум по радиофармации и радиофармацевтическим препаратам – 
ESRR '12
	Секретариат
т.  +43 (1) 212 8030
ф. +43 (1) 212 8030-9
e: info@eanm.org
w: esrr12.eanm.org
	Нант
26.04.2012
29.04.2012
	
511	7-я международная конференция по цифровой телекоммуникации – ICDT 2012
	Секретариат
w: www.iaria.org/
conferences2012/ICDT12.htmll
	Шамони
29.04.2012
04.05.2012
	
512	16-я международная конференция по тепловым трубам – IHPC 2012
	Prof. Jocelyn Bonjour, ETHIL, INSA de Lyon
т.  +33 (4) 7243 6427
ф. +33 (4) 7243 8811
e: ihpc16@insa-lyon.fr
w: www.insavalor.fr/16ihpc/
index.php
	Лион
20.05.2012
24.05.2012
	
513	1-я международная конференция по динамическим композиционным материалам – DYNACOMP 2012
	Avantage Aquitaine, 42 rue de Tauzia, 33 800 Bordeaux, France
т.  +33 (0)1 8142 2395
ф. +33 (0)1 4531 6134
w: www.avantage-aquitaine.com/
conferences/dynacomp12
/index.html
	Аркасон
22.05.2012
24.05.2012
	
514	Международный симпозиум по выбросам газа и пыли в животноводстве
	INRA – UMRSAS, CO EmiLi 2012, 65 rue de Saint Brieuc, CS 84215, 35042 Rennes Cedex, France
т.  +33 (0)1 2348 5223
ф. +33 (0)1 2348 5430
w: colloque.inra.fr/emili2012
	Сен-Мало
10.06.2012
13.06.2012
	
515	8-я международная конференция по глобальной оценке органических ресурсов и утилизации отходов – ORBIT 2012
	ORBIT Secretary: Cemagref, 17 avenue de cucille, CS 64427, F-35044 Rennes Cedex, France
т.  +33 (2) 2348 2121
ф. +33 (2) 2348 2115
e: orbit2012@cemagref.fr
w: www.orbit2012.fr
	Ренн
12.06.2012
15.06.2012
	
516	IDF/INRA Международный симпозиум по распылительной сушке молочных продуктов – SDDP 12
	Mr.  Joerg Seifert, UMR STLO, 65 rue de Saint Brieuc, 35042 Rennes Cedex, France
т.  +33 (0)2 2348 5322
ф. +33 (0)2 2348 5350
e: JSeifert@fil-idf.org
w: www.colloque.inra.fr/
sddp2012
	Сен-Мало
19.06.2012
21.06.2012
	
517	26-я международная конференция по технологиям модификации поверхности – SMT 26
	Секретариат
e: smt26.ec-lyon.fr
	Лион
20.06.2012
22.06.2012
	
518	4-й международный симпозиум по взаимосвязи структура-свойства в твердых телах – SPSSM 4
	Organizing Committee
e: contact@spssm4.com
w: www.spssm4.com
	Бордо
24.06.2012
29.06.2012
	
519	11-я международная конференция по сверхпластичности перспективных материалов – ICSAM 2012
	Gerard BERNHART, Chairman
e: icsam2012@inp-toulouse.fr
w: www.icsam2012.com
	Алби
03.07.2012
05.07.2012
	
520	11-я международная конференция по средствам измерения синхротронного излучения – SRI 2012
	European Synchrotron Radiation Facility
w: sri2012.org
	Лион
09.07.2012
13.07.2012
	
521	Международная конференция по нанонаукам и технологиям – ICN+T 2012
	Ms. Ophelia Fornari, European Physical Soc., 6 rue des Freres Lumiere, 68060 Mulhouse, France
т.  +33 (0)3 8932 9448
ф. +33 (0)3 8932 9449
e: o.fornari@eps.org
w: www.icnt2012.fr
	Париж
23.07.2012
27.07.2012
	
522	4-я парижская международная конференция по образованию, экономике и обществу
	Analytrics
e: Paris-Conference@
analytrics.org
w: education-conferences.org/
default.aspx
	Париж
23.07.2012
28.07.2012
	
523	Международная конференция по магнитному резонансу в биологических системах – ESMRMB 2012
	Секретариат
w: www2.biochem.wisc.edu/
icmrbs/?cat=3
	Лион
19.08.2012
24.08.2012
	
524	Международная конференция по размывам и эрозии почв – ICSE6
	Secretariat
w: www.icse6-2012.com
	Париж
27.08.2012
31.08.2012
	
525	10-й конгресс Европейской ассоциации по нейроонкологии – EANO
	European Assn for Neuro Oncology (EANO)
w: www.eano.eu
	Марсель
06.09.2012
09.09.2012
	
526	3-я международная конференция по дефектам и Top уплотнениям
	EAGE: De Molen 42, 3994 DB HOUTEN, The Netherlands
т.  +31 (88) 995 5055
ф. +31 (30) 634 3524
e: eage@eage.org
w: www.eage.org/events/index.
php?eventid=708&Opendivs=s3
	Монпелье
01.10.2012
03.10.2012
	
	ХОРВАТИЯ	
527	40-й международный симпозиум «Актуальные задачи сельскохозяйственного машиностроения»
	Silvio Kosutic, Univ. of Zagreb, Faculty of Agriculture, Agricultural Engineering Dept., Svetosimunska 25, 10000 Zagreb
т.  +385 (1) 239 3819
ф. +385 (1) 239 3724
e: skosutic@agr.hr
w: atae.agr.hr
	Опатия
21.02.2012
24.02.2012
	
528	20-я международная конференция по характеристикам полимеров;
Всемирный форум по новым материалам
	Dr. Vera Kovacevic, Dr. Emi Govorein Bajsiae, Univ. of Zagreb, Dept. of Chemical Engineering & Technology, Marulicev Trg., 19, HR-10000 Zagreb, Croatia
т.  +385 459 7169 / 88
ф. +385 459 7142
e: egovor@fkit.hr, polychar@fkit.hr
w: www.iupac.org/web/act/
Dubrovnik_2012-03-26
	Дубровник
26.03.2012
30.03.2012
	
529	Международное тематическое совещание по безопасности ядерных установок – TOPSAFE 2012
	Kirsten Epskamp, European Nuclear Soc. (ENS)
т.  +32 (2) 505 3054
ф. +32 (2) 502 3902
e: kirsten.epskamp@
euronuclear.org
w: www.euronuclear.org/events/
topsafe/index.htm
	Дубровник
22.04.2012
25.04.2012
	
530	4-я международная конференция по мониторингу, моделированию, предупреждению и ликвидации последствий селевых потоков – DEBRIS FLOW 2012
	Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (0)238 029 3223
ф. +44 (0)238 029 2853
e: wit@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/
12-conferences/debris-flow-2012.html
	Дубровник
29.05.2012
31.05.2012
	
531	9-я международная конференция по возможностям применения ядерных реакторов в странах с малыми и средними электросетями
	Croatian Nuclear Soc.
т.  +385 (1) 6129 985
e: zdenko.simic@fer.hr
w: hnd.zvne.fer.hr
	Дубровник
03.06.2012
06.06.2012
	
532	34-я международная конференция по методу граничных элементов и другим методам регулярной сетки – BEM/MRM 2012
	Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223
ф. +44 (2380) 29 2853
e: bcopland@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/12-conferences/bem-mrm-2012.html
	Сплит
25.06.2012
27.06.2012
	
533	9-я международная конференция по достижениям в гидромеханике – AFM 2012
	Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: bcopland@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/12-conferences/afm-2012.html
	Сплит
26.06.2012
28.06.2012
	
534	12-я международная конференция по моделированию и экспериментам в области теплопередачи – HEAT TRANSFER 2012
	Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton SO40 7AA, UK
т.  +44 (0)23 8029 3223
ф. +44 (0)23 8029 2853
e: enquiries@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/12-conferences/heat-transfer-2012.html
	Сплит
27.06.2012
29.06.2012
	
535	ARCA –
Международная выставка. 
Инновации, новые идеи, новые изделия и технологии
	Nada Banek, Zagreb Fair, Ave. Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia, Ассоц. «Российский Дом межд. научно-технич. сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  +385 (1) 650 3259, 
+7 (495) 629 4711
ф. +385 (1) 650 3107, 
+7 (495) 629 0961
e: nbanek@zv.hr, 
rd-expo@mail.ru
w: www.zv.hr
	Загреб
сентябрь 2012
	
536	2-я международная конференция по вопросам устойчивого развития островов – Islands 2012
	Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223
ф. +44 (2380) 29 2853
e: gwest@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/12-conferences/islands-2012.html
	Брач, о., Хорватия
17.09.2012
19.09.2012
	
537	8-я международная конференция по компьютерному моделированию и анализу рисков, и уменьшению опасности – 
RISK ANALYSIS 2012
	Wessex Inst. of Technology
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: gwest@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/
12-conferences/risk-analysis-2012.html
	Брач, о., Хорватия
19.09.2012
21.09.2012
	
	ЧЕХИЯ	
538	38-я международная конференция по современным направлениям в теории и практике вычислительной технике – SOFSEM '12
	SOFSEM 2012, Inst. of Computer Science, Acad. of Sciences of the Czech Rep., Pod Vodarenskou vezi 2, 182 07  Prague 8, Czech Rep.
т.  +420 (266) 05 3200
ф. +420 (286) 58 5789
w: www.sofsem.cz/sofsem12/
index.php
	Шпиндлерув Млын
21.01.2012
27.01.2012
	
539	SALIMA –
Международная продовольственная ярмарка
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 2806
ф. +420 (5) 4115 3067
e: salima@bvv.cz
w: www.bvv.cz/salima-gb
	Брно
28.02.2012
02.03.2012
	
540	EmbaxPrint –
Международная выставка. 
Упаковка, печать, маркетинговые коммуникации
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4114 3070
e: urbis@bvv.cz
w: www.bvv.cz/urbisinvest, www.urbisinvest.cz
	Брно
28.02.2012
02.03.2012
	
541	20-я международная конференция по психиатрии – EPA 2012
	European Psychiatric Assn, Ms. Caroline Martin, 15, Ave. de La Liberte, F-67000, Strasbourg, France, Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +33 (3) 8823 9930, 
+41 (22) 908 0488
ф. +33 (3) 8835 2973, 
+41 (22) 906 9140
e: hq@europsy.net
	Прага
03.03.2012
06.03.2012
	
542	ELECTRON 2012 –
2-я международная выставка. Электротехника, электроника и энергетика
	Prague Exbn. Centre Letnany
e: electron@abf.cz
w: www.estav.cz/kalendar/
kalend-item.asp?id=6733&
language=EN
	Прага
13.03.2012
16.03.2012
	
543	OPTA –
Международная выставка. 
Глазная оптика и офтальмология
	BVV – Brno Exbn. Center
т.  +420 (541) 152 818
ф. +420 (541) 153 063
e: opta@bvv.cz
w: www.bvv.cz/opta, www.opta.cz
	Брно
14.03.2012
16.03.2012
	
544	ANIMAL VETEX –
Международная ярмарка. 
Ветеринария и домашний скот
	Brno Exbn. Centre, Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep.
т.  +420 (5) 4115 2587
ф. +420 (5) 4115 3079
e: info@bvv.cz
w: www.bvv.cz
	Брно
18.03.2012
22.03.2012
	
545	TECHAGRO –
Международная выставка. 
Сельскохозяйственные технологии
	Brno Exbn. Centre, Vystaviste 1, 64700 Brno, Czech Rep.
т.  +420 (5) 4115 2587
ф. +420 (5) 4115 3079
e: info@bvv.cz
w: www.bvv.cz
	Брно
18.03.2012
22.03.2012
	
546	Европейская конференция по исследованию реакторов – 
RRFM 2012
	Ms Kirsten Epskamp, European Nuclear Soc.
т.  +32 (0)2 505 3054
ф. +32 (0)2 502 3902
e: rrfm2012@euronuclear.org
w: www.euronuclear.org/
meetings/rrfm2012/index.htm
	Прага
18.03.2012
22.03.2012
	
547	ANIMAL VETEX –
Международная выставка. 
Ветеринария и животноводство
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e: ainfo@bvv.cz
w: www.bvv.cz/animal-vetex
	Брно
31.03.2012
04.04.2012
	
548	AMPER 2012 –
Международная торговая ярмарка электротехники и электроники
	Brno Exbn. Centre
т.  +420 (2) 2199 2144
ф. +420 (2) 2199 2139
e: kurdiovsky@terinvest.com
w: www.amper.cz/contacts.
htm?lang=en
	Прага
03.04.2012
06.04.2012
	
549	PLASTEX –
Международная выставка. 
Пластмассы, пластик и композитные материалы
	Brno Exbn. Center
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e: info@bvv.cz
w: www.bvv.cz, www.bvv.cz/plastex-de
	Брно
10.05.2012
14.05.2012
	
550	FOND-EX 2012 –
Международная выставка. 
Технологии литья
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 3272
ф. +420 (5) 4115 3054
e: fondex@bvv.cz
w: www.bvv.cz/fond-ex, www.fond-ex.cz
	Брно
15.05.2012
18.05.2012
	
551	Международная конференция по подземным водам и раздробленной породе – GwFR 2012
	Int Assn of Hydrogeologists Czech Chapter
e: Zbynek_Hrkal@vuv.cz, Karel.Kovar@pbl.nl
w: web.natur.cuni.cz/gwfr2012
	Прага
21.05.2012
24.05.2012
	
552	ENVIBRNO –
Международная выставка. 
Охрана окружающей среды
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e: envibrno@bvv.cz
w: www.bvv.cz/envibrno
	Брно
22.05.2012
24.05.2012
	
553	VODOVODY-KANALIZACE –
Международная выставка. 
Использование водных ресурсов
	Brno Exbn. Center, Vystaviste 1, 6700 Brno, Czech Rep.
т.  +420 (5) 4115 2587
ф. +420 (5) 4115 3079
e: vodka@bvv.cz
w: www.bvv.cz
	Брно
22.05.2012
24.05.2012
	
554	25-й симпозиум по физике и технологии плазмы – 25th SPPT 2012
	Czech Technical Univ.
e: sppt@aldebaran.cz
w: sppt.aldebaran.cz
	Прага
18.06.2012
21.06.2012
	
555	Международная конференция «Природные противоопухолевые аппараты»
	Prof. Dr. Miroslav Strnad, Lab. of Growth Regulators Palacky Univ. & Inst. of Experimental Botany ASCR
e: info@nad2012.com
w: nad2012.com
	Оломоуц
30.06.2012
04.07.2012
	
556	76-е пражское совещание по макромолекулам «Полимеры в медицине 2012», в честь 65-летия профессора Карела Ульбриха
	Inst. of Macromolecular Chemistry
e: etrych@imc.cas.cz, subr@imc.cas.cz
w: www.imc.cas.cz/sympo/
pmm2012/
	Прага
01.07.2012
05.07.2012
	
557	63-е ежегодное собрание Международного общества по электрохимии
	Секретариат
e: events@ise-online.org
w: event12.ise-online.org
	Прага
19.08.2012
24.08.2012
	
558	4-й химический конгресс Европейской ассоциации химических и молекулярных наук – EuCheMS 2012
	CZECH-IN s.r.o., 5. kvetna 65, 140 21 Prague 4, Czech Rep.
т.  +420 (261) 174 305
e: info@
euchems-prague2012.cz
w: www.euchems-prague2012.cz
	Прага
26.08.2012
30.08.2012
	
559	8-я международная конференция по комбинаторике слов – 
WORDS 2011
	Czech Technical Univ. in Prague
w: words2011.fjfi.cvut.cz
	Прага
12.09.2012
16.09.2012
	
560	INTERPROTEC 2012 –
Международная выставка. Индивидуальные средства защиты, охрана здоровья и безопасность на работе
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e: info@bvv.cz
w: www.bvv.cz
	Брно
17.09.2012
21.09.2012
	
561	11-я международная WSEAS конференция по информационной безопасности и конфиденциальности – ISP '12
	WSEAS, Univ. of Los Andes
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/prague/isp
	Прага
24.09.2012
26.09.2012
	
562	12-я международная конференция WSEAS/IASME по электроэнергетическим системам, высокому напряжению и электрическим машинам – POWER '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/prague/power
	Прага
24.09.2012
26.09.2012
	
563	8-я международная конференция WSEAS по дистанционному зондированию – REMOTE '12
	WSEAS
w: www.wseas.us/conferences/
2012/prague/remote
	Прага
24.09.2012
26.09.2012
	
564	Европейская конференция WSEAS по вычислительной технике – ECC '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/prague/ecc
	Прага
24.09.2012
26.09.2012
	
565	Medical Fair Brno –
Международная выставка. 
Медицинские технологии, реабилитация и охрана здоровья
	I. Klugarova, Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 2744
ф. +420 (5) 4114 3070
e: iklugarova@bvv.cz
w: www.bvv.cz
	Брно
16.10.2012
18.10.2012
	
	ШВЕЙЦАРИЯ	
566	SWISSBAU –
Швейцарская строительная выставка
	Basel Fairground, Messeplatz, CH-4021 Basel, Switzerland
т.  +41 (58) 200 2020
ф. +41 (58) 206 2194
w: www.messe.ch
	Базель
17.01.2012
21.01.2012
	
567	Зимняя школа CERN по супергравитации, теории струн и калибровочной теории
	Local organizers: N. Lambert, 
B. Pioline, CERN
w: indico.cern.ch/conference
Display.py?confId=136806
	Женева
06.02.2012
10.02.2012
	
568	Maintenance Schweiz 2012 –
Международная выставка. 
Промышленное техническое обслуживание и системы безопасности
	Easyfairs, Ferienmesse Zurich
т.  +41 (58) 206 5000
ф. +41 (58) 206 5050
w: www.messezuerich.ch, www.easyfairs.com
	Цюрих
08.02.2012
09.02.2012
	
569	Международный семинар 
«Позитроны в астрофизике»
	Секретариат
w: www.astropositron.org
	Мюррен
20.03.2012
23.03.2012
	
570	SMART SYSTEMS INTEGRATION –
Международная выставка и конференция. Микросистемные технологии
	Mesago Messe & Kongress GmbH, Rotebuehlstrasse 87, 
D-70178 Stuttgart, Germany
т.  +49 (0)711 61946 0
ф. +49 (0)711 61946 90
w: www.mesago.de
	Цюрих
21.03.2012
22.03.2012
	
571	44-е международные диагностические курсы в Давосе
	Int Diagnostic Course Davos, MCI Schweiz AG, Flughofstrasse 54, CH – 8152 Zurich-Glattbrugg, Switzerland
т.  +41 (44) 809 4280
ф. +41 (44) 809 4201
e: info@idkd.org
w: www.idkd.org
	Давос
25.03.2012
30.03.2012
	
572	GENEVA –
40-й международный ежегодный салон изобретений, новых технологий и товаров
	Promex S.A., Rue du 31-Decembre 8 – CH-1207, Geneva, Ассоц. «РД МНТС»
т.  +41 (22) 786 5949, 
+7 (495) 629 4711
ф. +41 (22) 786 0096, 
+7 (495) 629 0961
e: promex@worldcom.ch, 
rd-expo@mail.ru
w: www.palexpo.ch
	Женева
апрель 2012
	
573	Международный конгресс 
«Энергетическая безопасность»
	GreenOrbis Int
т.  +41 (32) 422 5933
ф. +41 (32) 422 5907
e: info@greenorbis.ch
w: energysecuritycongress.com
	Женева
04.04.2012
05.04.2012
	
574	15-й конгресс Европейского общества спортивной травматологии, артроскопии и хирургии коленного сустава (ESSKA)
	Intercongress GmbH, Wilhelmstrasse 7, 65185 Wiesbaden, Germany
т.  +49 (0)611 97716-0
ф. +49 (0)611 97716-16
e: esska@intercongress.de
w: www.esska-congress.org/
esska2012
	Женева
02.05.2012
05.05.2012
	
575	Международная Гордоновская конференция по факторам роста фибробластов
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Дьяблере
13.05.2012
18.05.2012
	
576	Международная Гордоновская конференция по технологии биоинтерфейса
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Дьяблере
20.05.2012
25.05.2012
	
577	Международная Гордоновская конференция по трехмерной электронной микроскопии
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Дьяблере
27.05.2012
01.06.2012
	
578	Международная конференция по разработке программного обеспечения – ICSE 2012
	Martin Glinz, Univ. of Zurich, Secretariat
w: www.ifi.uzh.ch/icse2012
	Цюрих
02.06.2012
09.06.2012
	
579	Международная Гордоновская конференция по мышцам: связь между возбуждением и сокращением
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Дьяблере
03.06.2012
08.06.2012
	
580	Международная Гордоновская конференция по иммунохимии и иммунобиологии
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Дьяблере
10.06.2012
15.06.2012
	
581	Международная Гордоновская конференция по экологии производства
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Дьяблере
17.06.2012
22.06.2012
	
582	Международная Гордоновская конференция по течению и переносу в проницаемой среде
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Дьяблере
24.06.2012
29.06.2012
	
583	Международная Гордоновская конференция по мембранным белкам-переносчикам
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Дьяблере
01.07.2012
06.07.2012
	
	ШВЕЦИЯ	
584	BATMASSAN –
Международная строительная выставка
	Swedish Exbn. & Congress Centre, 40224 Gothenburg, Sweden
т.  +46 (31) 708 8000
ф. +46 (31) 16 0330
e: infomaster@svenskamassan.se
	Гётеборг
04.02.2012
12.02.2012
	
585	ELMIA POLYMER – POWERED BY FAKUMA –
Международная выставка. 
Пластмассовая и резиновая промышленность
	Elmia AB, Box 6066, SE-550 06 Jonkoping, Sweden
т.  +46 (36) 15 2000
ф. +46 (36) 16 4692
e: mail@elmia.se
w: www.elmia.se
	Йонкепинг
08.05.2012
11.05.2012
	
586	39-й европейский симпозиум по кальцинозу тканей
	European Calcified Tissue Soc.
т./ф. +44 (1454) 61 0255
e: admin@ectsoc.org
w: www.ectsoc.org
	Стокгольм
19.05.2012
23.05.2012
	
587	LOGISTIK & TRANSPORT 2012 –
Торговая выставка транспорта и логистики
	Swedish Exbn. Centre, SE-412 94 Goteborg, Sweden
т.  +46 (31) 708 8000 / 96
ф. +46 (31) 16 0330
e: info@swefair.se
w: www.swefair.se
	Гётеборг
22.05.2012
25.05.2012
	
588	Европейский конгресс по трудовой терапии – COTEC
	Stockholm Exbn. & Congress Center, Massvagen 1, SE-125 80 Stockholm
т.  +46 (8) 5465 1500, 749 4100
e: staff@stofair.se, stocon@stocon.se
w: www.stocon.se, www.stockholmsmassan.se
	Стокгольм
24.05.2012
27.05.2012
	
589	WORLD BIOENERGY –
Международная выставка. 
Биоэнергетика
	Elmia Fairs, Box 6066, SE-550 06 Jonkoping, Sweden
т.  +46 (36) 15 2000
ф. +46 (36) 16 4692
e: mail@elmia.se
w: www.elmia.se
	Йонкепинг
29.05.2012
31.05.2012
	
590	Конгресс Международного общества по торфу
	Int Peat Soc., IPS, Stockholm City Conference Centre, Barnhusgatan 12-14, SE-107 26 Stockholm
т.  +46 (8) 5061 6600
e: bokningen@stoccc.se, ips@peatsociety.org
w: www.peatsociety.org, www.stoccc.se
	Стокгольм
03.06.2012
08.06.2012
	
591	4-я международная конференция по разработке производственного процесса производства чугуна и стали – SCANMET IV
	Секретариат
w: www.scanmet.info
	Лулео
10.06.2012
13.06.2012
	
592	8-й международный симпозиум по химическому свойству бумаги и ее покрытию
	Секретариат
т.  +46 (8) 676 7312
e: info@
paperconferences2012.com
w: www.paperconferences2012.com
	Стокгольм
10.06.2012
14.06.2012
	
593	Конгресс Европейского общества по токсикологии – EUROTOX
	Stockholm City Conference Centre, Barnhusgatan 12-14, SE-107 26 Stockholm, MCI Stockholm, Drottninggatan 97, Box 6911, SE-10239 Stockholm
т.  +46 (8) 5061 6600, 5465 1500
e: bokningen@stoccc.se, stocon@stocon.se
w: www.stocon.se, www.stoccc.se
	Стокгольм
24.06.2012
27.06.2012
	
594	3-я всемирная конференция по псориазу и псориатическому артриту
	Congrex Sweden AB, Stockholm Waterfront Congress Centre
т.  +46 (8) 459 6600
ф. +46 (8) 661 9125
e: psoriasis2012@congrex.com
w: ifpaworldconference.com
	Стокгольм
27.06.2012
01.07.2012
	
595	Международная конференция по физике плазмы
	Stockholm Waterfront Congress Centre
e: sweden@congrex.com
w: www.congrex.com
	Стокгольм
02.07.2012
07.07.2012
	
596	Конгресс Европейской федерации неврологических обществ (EFNS)
	Stockholmsmassan
e: sweden@congrex.com
w: www.congrex.com
	Стокгольм
08.09.2012
11.09.2012
	
	ЭСТОНИЯ	
597	6-я международная конференция по высокоэффективным структурам и материалам – HPSM 2012
	Irene Moreno Millan, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: imoreno@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/12-conferences/hpsm-2012.html
	Таллинн
18.06.2012
20.06.2012
	
	АЗИЯ	
	ВЬЕТНАМ	
598	PROPAK VIETNAM –
Международная выставка и конференция. Обработка, переработка и упаковка
	Saigon Exbn & Convention Center, Lawrence S. Ting Building, 801 Nguyen Van Linh Parkway, Dist. 7, Ho Chi Minh City, Vietnam
т.  +84 (8) 413 5999
ф. +84 (8) 413 5666
w: www.secc.com.vn
	Хошимин
29.02.2012
02.03.2012
	
599	5-я международная конференция по высокоэффективным научным вычислениям – HPSC 2012
	Secretariat
т.  +84 (4) 375 63474 доп. 212
ф. +84 (4) 375 64303
e: hpsc2012@yahoo.com
w: hpsc.iwr.uni-heidelberg.de/
HPSCHanoi2012
	Ханой
05.03.2012
09.03.2012
	
600	Plastics & Rubber Vietnam 2012 –
Международная выставка. 
Технологии производства изделий из пластмасс и резины и материалы
	Bangkok Exbn. Services Ltd., 62 Rama VI Soi 30, Rama VI Rd., Samsennai, Phyathai, Bangkok 10400 Thailand
т.  +66 (2) 617 1475 
ф. +66 (2) 271 3223
e: enquiry@besallworld.com
w: www.besallworld.com
	Хошимин
21.03.2012
23.03.2012
	
	ИЗРАИЛЬ	
601	11-й международный симпозиум по сердечной аритмии и оборудованию для лечения
	Int Convention Center
т.  +972 (3) 576 7716
e: idss@idss-ep.com
w: www.idss-ep.com
	Иерусалим
26.02.2012
29.02.2012
	
602	MEDAX –
Международная выставка. 
Медицинские технологии и снабжение больниц
	Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str., 67210
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e: expo@stier.co.il
w: www.stier.co.il
	Тель-Авив
28.02.2012
29.02.2012
	
603	AGRO-MASHOV –
Международная израильская сельскохозяйственная выставка
	Israel Trade Fairs Center, Rokach Blvd., The Exbn. Gardens, Tel-Aviv 61210, Israel
т.  +972 (3) 640 4480
ф. +972 (3) 640 4497
w: www.fairs.co.il
	Тель-Авив
29.02.2012
01.03.2012
	
604	Nano Israel 2012 –
3-я международная выставка и конференция по нанотехнологиям
	Kenes Int., Tel Aviv, Dan Panorama Hotel
т.  +972 (3) 972 7500 
ф. +972 (3) 972 7555 
e: nano@kenes.com
w: www2.kenes.com/nano/
pages/home.aspx
	Тель-Авив
26.03.2012
27.03.2012
	
605	Международная конференция по интегративной медицине
	Ms. Ravit Levy, ICC Jerusalem Int Convention Center
т.  +41 (22) 533 0948
e: rlevy@
paragon-conventions.com
w: www.mediconvention.com
	Иерусалим
13.05.2012
15.05.2012
	
606	Agritech Israel 2012 –
Международная сельскохозяйственная выставка
	Kenes Exbn., PO Box 56, Ben-Gurion Airport 70100, Israel
т.  +972 (3) 972 7585
ф. +972 (3) 972 7555
e: agritechisrael@kenes.com
w: www2.kenes.com/
agritech2012/Pages/Home.aspx
	Тель-Авив
15.05.2012
17.05.2012
	
607	Ежегодная конференция по инновациям и технологиям в обучении компьютерным наукам – 
ITiCSE '12
	Secretariat:  Bella Furman, Technion, Israel
e: bellaf@technion.ac.il
w: cse.proj.ac.il/iticse
	Хайфа
01.07.2012
05.07.2012
	
	ИНДИЯ	
608	Международная конференция IEEE по технологиям расширенного образования – ICTEE 2012
	Prof. Raghu Rama, General Co-Chair, Amrita Vishwa Vidyapeetham, Amritapuri Campus, Clappanna, Kollam PO, Kerala, India, 690525
т.  +91 (989) 502 8779
e: ictee@amrita.edu
w: www.amrita.edu/ictee
	Керала
03.01.2012
05.01.2012
	
609	Международная конференция по электрической энергии, сигналам, управлению и вычислениям – EPSCICON 2012
	IEEE PES. Thrissur, Kerala, India
e: convener@epscicon.info
w: epscicon.info
	Керала
03.01.2012
06.01.2012
	
610	1-я индийско-японская конференция «Машинный разум и восприятие»
	Centre for Development of Advanced Computing
e: permin12@cdackolkata.in
w: www.cdackolkata.in/permin12
	Калькутта
12.01.2012
13.01.2012
	
611	ELECRAMA –
Международная выставка. 
Электротехническая и электронная промышленность
	Bombay Exbn. Centre – NSE Exhibition Complex, Highway, Goreagon (East), Mumbai – 
400 063, India
т.  +91 (22) 6645 0123
ф. +91 (22) 6645 0101
e: electrama@ieema.org
w: www.elecrama.com
	Мумбай
18.01.2012
22.01.2012
	
612	Симпозиум IUTAM по системам подвижных частиц: кинематике, реологии и комплексу явлений
	Chairman: Prof. P. Nott
w: txtnet.com/iutam/?p=1523? chemeng.iisc.ernet.in/iutamblr12
	Бангалор
23.01.2012
27.01.2012
	
613	2-я международная конференция по компьютерным приложениям – ICCA 2012
	Secretariat
e: mani@icca.org.in
w: icca.org.in
	Пудучерри
27.01.2012
31.01.2012
	
614	PLASTINDIA –
Международная выставка. 
Пластмассы и резина
	Messe Dusseldorf North America, 150 N. Michigan Ave., Suite 2920, Chicago, IL  60601  USA
т.  +1 (312) 781 5180
ф. +1 (312) 781 5188
e: info@mdna.com
w: www.mdna.com
	Нью-Дели
01.02.2012
06.02.2012
	
615	Международная конференция по современным перспективам в космологии и гравитации – COSGRAV 12
	Секретариат
e: cosgrav12@isical.ac.in
w: www.isical.ac.in/~cosgrav12
	Калькутта
07.02.2012
11.02.2012
	
616	Enertech World Expo 2012 –
Международная выставка и конференция. Энергическая инфраструктура и энергия
	Chemtech Foundation, Bombay Exbn. Centre – NSE Exbn. Complex, Highway, Goreagon (East), Mumbai – 400 063
w: www.nesco.in/bec.html, www.chemtechwe.com
	Мумбай
08.02.2012
11.02.2012
	
617	2-я международная конференция по агрохимикатам для защиты зерновых, охране здоровья и окружающей природной среды «Роль химии в интересах устойчивого развития сельского хозяйства»
	Doc. Najam A. Shakil, Indian Agricultural Research Inst., Division of Agricultural Chemicals, New Delhi 110 012, India
т.  +91 (981) 819 6164
ф. +91 (11) 2584 3272
e: iamshakil@gmail.com
w: www.apchne.com/home
	Нью-Дели
15.02.2012
18.02.2012
	
618	Международная конференция и семинар по новым тенденциям в области технологий
	Vinayak Ashok Bharadi, Thakur College of Engineering & Technology
w: www.icwet.co.cc
	Мумбай
24.02.2012
25.02.2012
	
619	3-я международная конференция по развитию мобильной связи – M4D 2012
	Inst. of Management Studies (IMS), C-238 Lal Quan, Bulandshahar Rd., Ghaziabad, 201009 (UP) India
т.  +91 (120) 417 0629, 417 0600
ф. +91 (120) 286 6034
e: prof.vikaskumar@gmail.com 
w: www.m4d2012.com, www.ims-ghaziabad.ac.in/m4d
	Нью-Дели
28.02.2012
29.02.2012
	
620	MEDICAL FAIR INDIA  –
Международная выставка и конференция. Диагностика, медицинское оборудование и технологии
	Messe Dusseldorf, Messe Dusseldorf India
e: infoservice@
messe-duesseldorf.de
w: www.medicalfair-india.com
	Нью-Дели
02.03.2012
04.03.2012
	
621	IFEX –
Международная выставка. 
Литейные технологии, оборудование, снабжение
	Bangalore Int Exbn. Centre (BIEC), 10th Mile, Tumkur Road, Madavara Post, Dasanapura Hobli, Bangalore 562 123, India
т.  +91 (80) 6624 6600
ф. +91 (80) 6624 6661
w: www.biec.in
	Бангалор
09.03.2012
11.03.2012
	
622	INDIA AVIATION –
Международная выставка и конференция. Гражданская авиация
	Hyderabad Airport, Aparna Crest, Banjara Hills Road no.2, Hyderabad, 500034 India
т.  +91 (40) 6672 3333
ф. +91 (40) 6662 4443
w: www.newhyderabadairport.com
	Хайдерабад
14.03.2012
18.03.2012
	
623	Международная конференция «Последние достижения в области информационных технологий» – RAIT 2012
	Dr. Chiranjeev Kumar
e: rait2012@ismdhanbad.ac.in
w: ismdhanbad.ac.in/noticeboard/
conference/rait2012/index.php
	Дханбад
15.03.2012
17.03.2012
	
624	Международная конференция по межкультурному сотрудничеству – ICIC
	Secretariat
w: langrid.nict.go.jp/icic
	Бангалор
21.03.2012
23.03.2012
	
625	Индийская конференция и выставка по нефти и газу – 
OGIC 2012
	Секретариат
w: www.spe.org/events/ogic/2012
	Мумбай
28.03.2012
30.03.2012
	
626	Международная конференция «Технологии машиностроения» – IMEC 2012
	American Inst. of Engineering and Sustainable Development
e: jhoffman@aiesd.org
w: www.aiesd.org/meetings-and-conferences/icesic2012
	Нью-Дели
11.04.2012
13.04.2012
	
627	Международная конференция «Гражданское строительство и устойчивые инфраструктуры» – ICESIC 2012
	American Inst. of Engineering and Sustainable Development
т.  (495) 629 7332
w: www.aiesd.org/meetings-and-conferences/icesic2012
	Нью-Дели
24.05.2012
26.05.2012
	
628	Конференция по стохастическим сетям
	Program Committee, Francois Baccelli
e: francois.baccelli@ens.fr
w: stoch-nets-2012.lids.mit.edu, www.statslab.cam.ac.uk/~frank/sn
	Коимбатор
18.06.2012
22.06.2012
	
629	39-я научная ассамблея Комитета по космическим исследованиям и взаимосвязанным событиям – COSPAR 2012
	c/o Space Science Office, ISRO Headquarters, Antariksh Bhavan, New BEL Rd., Bengaluru 560 231, India
т.  +91 (80) 2341 6271
ф. +91 (80) 2341 9190
w: www.cospar2012india.org
	Майсур
14.07.2012
22.07.2012
	
630	Международная конференция по прочности материалов – ICSMA 16
	ICSMA16 Secretariat, Dept. of Materials Engineering. Indian Inst. of Science, Bangalore, India-560012
e: icsma16@gmail.com
w: www.icsma16.org
	Бангалор
19.08.2012
24.08.2012
	
631	TUBE INDIA –
Международная выставка. 
Технологии изготовления труб и трубопроводов
	Messe Dusseldorf North America, 150 N. Michigan Ave., Suite 2920, Chicago, IL  60601  USA
т.  +1 (312) 781 5180
ф. +1 (312) 781 5188
w: www.tube-india.com
	Нью-Дели
30.10.2012
01.11.2012
	
632	SCHWEISSEN & SCHNEIDEN INDIA 2012 –
Международная выставка. 
Сварочное и металлорежущее оборудование и технологии
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244-513
e: info@messe-essen.de
w: www.messe-essen.de
	Дели
30.10.2012
01.11.2012
	
633	METALLURGY INDIA 2012 –
Международная выставка. 
Металлургия
	Messe Dusseldorf GmbH, Messe Dusseldorf India
т.  +49 (211) 4560 01
ф. +49 (211) 4560 668
e: info@messe-duesseldorf.de
w: www.messe-duesseldorf.de, www.metallurgy-india.com 
	Нью-Дели
30.10.2012
01.11.2012
	
634	Exporail India –
Международная выставка. 
Железнодорожное оборудование, системы и сервис
	Mack-Brooks Exbns. Ltd
т.  +44 (1727) 81 4400
ф. +44 (1727) 81 4401
e: info@mackbrooks.com
w: www.mackbrooks.com
	Нью-Дели
02.11.2012
04.11.2012
	
635	International PackTech India 2012 –
Международная выставка и конференция. Упаковочная промышленность
	CIDEX Trade Fairs Pvt. Ltd
т.  +91 (11) 2697 1056
e: DughL@cidexindia.com
w: www.packtech-india.com
	Мумбай
06.11.2012
08.11.2012
	
636	24-я международная конференция по компьютерной лингвистике – COLING 2012
	Prof. Pushpak Bhattacharyya, Dept. of Computer Science, IIT Bombay, India
т.  +91 (22) 2576 7901 / 7902
ф. +91 (22) 2572 0022 / 0290
e: pb@cse.iitb.ac.in
w: www.coling2012-iitb.org
	Мумбай
08.12.2012
15.12.2012
	
	ИНДОНЕЗИЯ	
637	9-й международный ежегодный симпозиум по управлению
	Dept. of Management, Faculty of Business and Economics Univ. Surabaya (UBAYA)
w: insyma.blogspot.com
	Сурабая
17.03.2012
	
638	2-я ежегодная международная конференция по бизнес-стратегии и организационному поведению – BizStrategy
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@biz-strategy.org
w: www.biz-strategy.org
	Бали, о.
16.04.2012
17.04.2012
	
639	2-я ежегодная международная конференция по исследованию операций и статистике – 
ORS 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), Int Plaza, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@orstat.org 
w: www.orstat.org
	Бали, о.
16.04.2012
17.04.2012
	
640	2-я ежегодная международная конференция по маркетингу предприятий и глобализации – 
EMG 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), Int Plaza, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@nterprisemkt.org
w: www.enterprisemkt.org
	Бали, о.
16.04.2012
17.04.2012
	
641	3-я ежегодная международная конференция по облачным вычислениям и виртуализации – 
CCV 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), Int Plaza, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@
cloudcomputingconf.org
w: www.cloudcomputingconf.org
	Бали, о.
16.04.2012
17.04.2012
	
642	2-я ежегодная международная конференция по Веб-технологиям и Интернет приложениям – WebTech 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), Int Plaza, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@webtechconf.org
w: www.webtechconf.org
	Бали, о.
23.04.2012
24.04.2012
	
643	LabIndonesia 2012 –
2-я индонезийская выставка и конференция аналитического оборудования, приборов и услуг
	ECMI Trade Fairs S.E.A. Sdn Bhd (704254-K), 23-6, Subang Business Centre, Jalan USJ 9/5Q, 47620 Subang Jaya, Selangor Darul Ehsan, Malaysia
т.  +60 (3) 8023 0820
ф. +60 (3) 8023 0830
e: enquiry@ecmi.com.my
w: www.lab-asia.com
	Джакарта
08.05.2012
10.05.2012
	
644	Международная конференция «Инновации в управлении и технологии исследований» – ICIMTR 2012
	IEEE
e: icimtr2012@
puncakalam.uitm.edu.my
w: www.icimtr2012.com
	Малакка
21.05.2012
22.05.2012
	
	ИРАН	
645	Азиатско-океанский конгресс по ядерной медицине и биологии
	AOFNMB Office-Research Inst. of Nuclear Medicine, Shariati Hospital, North Kargar Ave, 14114-Tehran, Iran
ф. +98 (21) 802 6905
e: info@aofnmb.ir
w: www.aofnmb.org
	Тегеран
12.05.2012
16.05.2012
	
646	Медицина, Стоматология, Фармацевтика 2012 – 
Международная выставка
	Tehran Permanent Fairground
т.  +98 (21) 21 919
e: office@iranfair.com
w: www.iranfair.com
	Тегеран
16.05.2012
19.05.2012
	
	КАТАР	
647	14-я международная конференция по полимерам и органической химии – POC 2012
	Prof. Hassan S. Bazzi, Science Program Coordinator, Texas A & M Univ. at Qatar, PO Box 23874, Doha, Qatar
т.  +974 423 0018 
ф. +974 423 0060
e: bazzi@tamu.edu
w: www.poc2012.com
	Доха
06.01.2012
09.01.2012
	
648	Международная конференция и выставка по производству и добыче нефтепродуктов – 12POCE
	Soc. of Petroleum Engineers, Moscow Office, Nizhnyaya Str., 14, Bldg. 1, 2nd Floor, Office No. 15, Moscow, RF, 125040
т.  +7 (495) 937 4209
e: spemos@spe.org
w: www.spe.org/events
	Доха
14.05.2012
17.05.2012
	
	КИТАЙ	
649	13-я международная конференция по распределенным вычислениям и сетям – ICDCN 2012
	General Co-Chairs: Roger Wattenhofer, ETH Zurich, Switzerland, Jiannong Cao, Hong Kong Polytechnic Univ.
w: icdcn2012.comp.polyu.edu.hk
	Гонконг
03.01.2012
06.01.2012
	
650	3-я международная конференция по e-образованию, е-бизнесу, е-управлению и е-обучению – 
IC4E 2012
	Секретариат
e: ic4e@vip.163.com
w: www.iacsit.org/ic4e
	Гонконг
05.01.2012
07.01.2012
	
651	2-я международная конференция по перспективным исследованиям материалов – ICAMR 2012
	Editor, Ms. Julie, Singapore Inst. of Electronics, Address: 7H-7J, First City Plaza, No.308, Shuncheng Str., Chengdu, Sichuan, China 610017
w: www.icamr.org
	Чэнду
07.01.2012
08.01.2012
	
652	2-я международная конференция по современным исследованиям материалов – ICAMR 2012
	Editor, Ms. Julie, Singapore Inst. of Electronics, 7H-7J, First City Plaza, No.308, Shuncheng Str., Chengdu, Sichuan, China 610017
т.  +86 (28) 8652 8298
ф. +86 (28) 8652 8228
e: iciim@iacsit.org, icamr@vip.163.com
w: www.sie-edu.sg
	Чэнду
07.01.2012
08.01.2012
	
653	Международная конференция по инновациям и менеджменту – ICIIM 2012
	IACSIT Editor, Ms. Rachel, Int Assn of Computer Sci. & Information Technology (IACSIT)
т.  +86 (28) 8652 8298
e: iceen@vip.163.com
w: www.iciim.org
	Чэнду
07.01.2012
08.01.2012
	
654	Международная конференция по электрической энергии и сетям – ICEEN 2012
	Ms. Erling Lau, Int Assn of Computer Sci. & Information Technology (IACSIT)
т.  +86 (28) 8652 8228
e: iceen@vip.163.com
w: www.iceen.org
	Чэнду
07.01.2012
08.01.2012
	
655	EDUCATION & CAREERS EXPO –
Международная выставка. 
Образование и карьера
	Hongkong Trade Development Council, Hong Kong Convention & Exbn. Centre
т.  +852 1830 668
ф. +852 2824 0249
e: hktdc@tdc.org.hk
w: www.hktradefairs.tdctrade.com
	Гонконг
09.02.2012
12.02.2012
	
656	SIOF –
Международная китайская выставка. Оптика
	Shanghai Everbright Convention & Exbn. Center, 66 Caobao Rd., Xuhui district, Shanghai, 200235, China
т.  +86 6475 3288
ф. +86 6482 0944
w: www.secec.com
	Шанхай
22.02.2012
24.02.2012
	
657	SINO PACK –
Международная выставка. 
Машинное оборудование для упаковки и материалы
	China Import and Export Fair Pazhou Comple,№ 380 Yuejiang Zhong Road, Guangzho, China
т.  +86 (20) 2608 8888
ф. +86 (20) 8666 5851
w: www.cantonfair.org.cn/en
	Гуанчжоу
07.03.2012
09.03.2012
	
658	SINO PRINT – SINO LABEL –
Международная выставка. 
Полиграфическая промышленность;
Китайская международная выставка. Промышленная печать этикеток
	China Import and Export Fair Pazhou Comple
т.  +86 (20) 2608 8888
ф. +86 (20) 8666 5851
w: www.cantonfair.org.cn/en
	Гуанчжоу
07.03.2012
09.03.2012
	
659	Международная конференция по компьютерам и управлению – iCAMAN 2012
	IEEE Wuhan Section, Secretariat
т.  +86 (186) 2773 7249
e: sub@camanconf.org
	Ухай
09.03.2012
11.03.2012
	
660	Международная конференция IAENG по интеллектуальному анализу данных и приложениям – ICDMA '12
	Int Assn of Engineers, Unit 1, 1/F, 37-39 Hung To Road, Hong Kong
e: info@iaeng.org
w: www.iaeng.org
	Гонконг
14.03.2012
16.03.2012
	
661	CHINA MED 2012 –
Международная выставка. 
Медицинские инструменты и оборудование
	Messe Dusseldorf China
e: infoservice@
messe-duesseldorf.de
w: www.messe-duesseldorf.de
	Пекин
23.03.2012
25.03.2012
	
662	Международная конференция по инженерии и бизнесу – EBM 2012
	Wuhan Univ.
т.  +1 (562) 907 1188
e: ebm@scirp.org
w: www.scirp.org/conf/ebm2012
	Шанхай
23.03.2012
25.03.2012
	
663	Всемирный конгресс по медицинской физике и биомедицинской технике – IFMBE 2012
	VDE Conference Services, Rupert Rompel, Stresemannallee 15, D-60596 Frankfurt
т.  +49 (69) 630 8202
ф. +49 (69) 9631 5213 
e: ifmbe@inmeetpro.com.sg
w: www.ifmbe.org
	Пекин
25.03.2012
31.03.2012
	
664	Азиатско-тихоокеанская конференция по электроснабжению и энергетике – APPEEC
	Секретариат
e: appeec@scirp.org
w: www.appeecconf.org/2012
	Шанхай
26.03.2012
28.03.2012
	
665	Международный симпозиум 
«Интегративная биоинформатика»
	Секретариат
e: ib2012@yahoo.cn
w: www.imbio.de/ib2012
	Ханчжоу
02.04.2012
08.04.2012
	
666	Международная конференция «Электрическая информация и промышленный контроль» – ICEICE 2012
	Prof. Anwen Shen, Huazhong Univ. of Science and Technology, China
т.  +86 (1862) 705 5052 
e: iceice2012@126.com, iceice.conf@gmail.com
w: www.iceice.org/2012
	Лушан
06.04.2012
08.04.2012
	
667	2-я международная конференция по творческому образованию – CCE 2012
	Секретариат
e: submit@creativedu.org
w: www.creativedu.org/2012
	Шанхай
13.04.2012
15.04.2012
	
668	2-я международная конференция «Бытовая электроника, сети и средства связи»
	IEEE
e: cecnet.conf@gmail.com
w: www.cecnetconf.org/2012/
index.html
	Ичан
21.04.2012
23.04.2012
	
669	5-я международная конференция и выставка «Поколение фотоэлектрической энергии» – SNEC 2012
	Ministry of Science and Technology of the People’s Rep. of China
т.  +86 (21) 6438 0781
ф. +86 (21) 3356 1097
e: info@snec.org.cn
w: www.snec.org.cn/indexe.asp
	Шанхай
07.05.2012
09.05.2012
	
670	CISILE 2012 –
Китайская международная выставка. Научное приборостроение и лабораторное оборудование
	Beijing Exbn. Centre
т.  +86 (10) 6833 6567
ф. +86 (10) 6831 7323
w: www.bjexpo.com
	Пекин
15.05.2012
17.05.2012
	
671	9-я ежегодная конференция по теории и применениям моделей вычислений – TAMC 2012
	Секретариат
w: turing2012.iscas.ac.cn/
tamc2012.html
	Пекин
16.05.2012
21.05.2012
	
672	Международная конференция по вопросам загрязнения окружающей среды и здравоохранению – EPPH 2012
	Секретариат
e: epph@icbbe.org
w: www.icbbe.org/epph2012
	Шанхай
17.05.2012
20.05.2012
	
673	2-й всемирный конгресс по иммунным болезням и терапии – WCIT - BIT's
	Секретариат
т.  +86 (411) 8479 9609
ф. +86 (411) 8479 9629
w: www.bitlifesciences.com
	Гуанчжоу
18.05.2012
20.05.2012
	
674	Международная конференция «'Flavor Physics and CP Violation» – FPCP 2012
	Univ. of Science and Technology of China (USTC)
w: hepg-work.ustc.edu.cn/
fpcp2012/
	Хэфэй
21.05.2012
25.05.2012
	
675	Международный симпозиум по тяжелым условиям эксплуатации тротуаров и настилов мостов – ISAP 2012
	Dr. Wu Chunying, Int Soc. for Asphalt Pavements (ISAP), Jiangsu Transportation Research Inst.
т.  +86 (25) 865 76837
ф. +86 (25) 865 76524
e: wcy@ISAP2012.net
w: www.jstri.com/ISAP2012
	Нанкин
23.05.2012
25.05.2012
	
676	9-я международная конференция по расплавленным шлакам, флюсам и соли – MOLTEN 12
	Chinese Soc. for Metals (CSM)
w: hy.csm.org.cn/molten12/en
	Пекин
27.05.2012
30.05.2012
	
677	Международная конференция по мультимедийному поиску – 
ICMR '12
	Howard Leung, City Univ. of Hong Kong
e: howard@cityu.edu.hk
w: www.ee.columbia.edu/
~yjiang/icmr2012/cfp.html
	Гонконг
05.06.2012
08.06.2012
	
678	25-я международная конференция по промышленным, инженерным и другим приложениям прикладных интеллектуальных систем – IEA/AIE '12
	He Jiang, School of Software, Dalian Univ. of Technology, China
e: jianghe@dlut.edu.cn
w: ssdut.dlut.edu.cn/iea-aie/webpages/index.htm
	Далянь
09.06.2012
12.06.2012
	
679	6-я международная конференция по биоинформатике и биомедицинской технике – iCBBE 2012
	Karen Wong, Advanced Research Center for Sci. & Tech.
e: submit@icbbe.org
w: www.icbbe.org/2012
	Шанхай
10.06.2012
12.06.2012
	
680	Международная Гордоновская конференция по молекулярной и клеточной нейробиологии
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Гонконг
17.06.2012
22.06.2012
	
681	Международный симпозиум по фотонике и оптоэлектронике – SOPO 2012
	Секретариат
e: sopo@scirp.org
w: www.sopoconf.org/2012
	Чэнду
21.06.2012
23.06.2012
	
682	Международная Гордоновская конференция по солевому и водному стрессу в растениях
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, Univ. of Hong Kong
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Гонконг
24.06.2012
29.06.2012
	
683	Международная конференция по науке об обслуживании, управлении и проектировании – EMS 2012
	Huaibei Zhou, Wuhan Univ., Main bldg., Rm 1716, District Two – Shui-yuan Campus, China, Wuhan 430072
т.  +86 (138) 711 2640
e: bzhou@whu.edu.cn
	Шэньчжэнь
12.08.2012
14.08.2012
	
684	Генеральная ассамблея Международного астрономического союза
	Секретариат
w: www.astronomy2012.org/
dct/page/1
	Пекин
20.08.2012
31.08.2012
	
685	VIII Китайско-российский медицинский форум
	Амурская гос. мед. акад., научный отдел, 675000, Благовещенск, ул. Горького, 93, Heilongjiang Univ. of Chinese  Medicine, China
т.  +7 (4162) 52 2713, 
+86 (0451) 8211 0652
ф. +7 (4162) 52 7407, 
+86 (0451) 8211 0652
e: naukaagma@mail.ru, offise@hlucm.net
	Харбин
сентябрь 2012
	
686	COS+H –
Международная выставка. 
Промышленная безопасность и профессиональное здоровье
	Messe Dusseldorf China  (Shanghai), Units 307 – 308, Tower 1, German Centre for Industry and Trade Shanghai, 88 Keyuan Road, Zhangjiang Hi-Tech Park, Pudong, Shanghai 201203, China
т.  +86 (21) 5027 8128
ф. +86 (21) 5027 8138
e: cosh@chinasafety.gov.cn
w: www.sino-safework.org.cn/
en/index.php?b=1&m=0
	Пекин
08.09.2012
10.09.2012
	
687	4-й международный симпозиум по пестицидам и экологической безопасности;
8-й международный семинар по химической защите урожая и гармоничному управлению
	Prof. Zhang Jing, China Agricultural Univ., Centre for Chemicals Applications Technology, Yuanmingyuan West Road, 2, Beijing 100193, China
т.  +86 (10) 6273 1456
ф. +86 (10) 6273 3688
e: zj810515@163.com
	Пекин
15.09.2012
20.09.2012
	
688	TUBE CHINA –
Международная выставка. 
Технологии изготовления труб и трубопроводов
	Messe Duesseldorf China Ltd
т.  +86 (21) 6279 7338
ф. +86 (21) 6279 7337 
e: tube@mdc.com.cn
w: www.tubechina.net
	Шанхай
25.09.2012
28.09.2012
	
689	WIRE CHINA –
Международная выставка. 
Технологии изготовления проволоки и кабеля
	Messe Duesseldorf China Ltd
т.  +86 (21) 5027 8128
ф. +86 (21) 5027 8138 
e: wire@mdc.com.cn
w: www.wirechina.net
	Шанхай
25.09.2012
28.09.2012
	
690	2-й всемирный конгресс по наномедицине
	Секретариат
e: eva@bitconference.com
w: www.bitlifesciences.com
	Шэньчжэнь
03.11.2012
06.11.2012
	
	КОРЕЯ, РЕСПУБЛИКА	
691	3-й международный симпозиум по новым рубежам в современной керамике и композитных материалах на основе кремния – 
ISASC 2012
	American Ceramic Soc., 600 N. Cleveland Ave., Suite 210, Westerville, Ohio 43082
т.  +1 (866) 721 322
ф. +1 (240) 396 5637
e: customerservice@ceramics.org
w: ceramics.org
	Сеул
25.03.2012
28.03.2012
	
692	Международный симпозиум IEEE по цепям и системам – 
ISCAS 2012
	Jinsang Kim, COEX
т.  +82 (31) 201 2996
ф. +82 (31) 202 3893
e: jskim27@khu.ac.kr
w: www.iscas2012.org
	Сеул
20.05.2012
23.05.2012
	
693	XX Всемирный конгресс IMEKO
	Dr. Sam-Yong Woo, KRISS – Korea Research Inst. of Standards and Science, Director of the Physical Metrology Division, PO Box 102, Taedok Science Town, Yusong-Gu, Taejeon, 305-340, Rep. of Korea
т.  +82 (42) 868 5118
ф. +82 (42) 868 5679
e: sywoo@kriss.re.kr
w: imeko2012.kriss.kr
	Пусан
09.09.2012
12.09.2012
	
694	Всемирный конгресс и выставка по использованию воды
	Int Water Assn, Alliance House, 12 Caxton Str., London 
SW1H 0QS, UK
т.  +44 (20) 7654 5500
ф. +44 (20) 7654 5555
w: www.iwa2012busan.org, www.iwahq.org
	Пусан
16.09.2012
21.09.2012
	
695	12-й международный симпозиум по дендритным клеткам – DC 2012
	Секретариат
т.  +82 (2) 557 8422
ф. +82 (2) 557 6067
w: www.dc2012.kr
	Тэгу
07.10.2012
11.10.2012
	
696	4-й международный симпозиум по благородным металлам – 
Precious Metals '12
	Dr. Barry Wills, Minerals Engineering Int
т.  +44 (0)7768 234 121
e: bwills@min-eng.com
w: www.min-eng.com/
preciousmetals12
	Тэгу
07.10.2012
11.10.2012
	
	КУВЕЙТ	
697	SAUDI OIL AND GAS –
Международная выставка. 
Нефть и газ на Ближнем востоке
	Riyadh Int Exbn. Centre, Riyad, Saudi Arabia
т.  +966 (1) 454 1448
ф. +966 (1) 454 4846
w: www.recexpo.com
	Эль-Кувейт
26.02.2012
29.02.2012
	
	МАЛАЙЗИЯ	
698	Международная конференция по обеспечению возможностей науки и нанотехнологий – ESciNano 2012
	Univ. Teknologi Malaysia. Johor Bahru, IEEE Electron Devices Soc.
т.  +60 (7) 553 6230
ф. +60 (7) 556 6272
e: escinano@fke.utm.my
w: web.fke.utm.my/mine/
escinano2012
	Джохор-Бару
05.01.2012
07.01.2012
	
699	6-я международная конференция по повсеместному управлению информацией и средствами связи – ICUIMC 2012
	Dr. KangWoo Lee, Dr. Yuna Chae, School of Information and Communication on   Engineering, Sungkyunkwan Univ.,  Jangangu Chunchundong 300,  Suwon 440-746 Korea
т.  +82 (31) 299 4642
ф. +82 (31) 299 4134
e: icuimc.skku@gmail.com
	Куала-Лумпур
20.02.2012
22.02.2012
	
700	Международная конференция по биомедицинской инженерии – ICoBE 2012
	Secretariat
т.  +604 988 5320
ф. +604 988 5167
w: icobe.unimap.edu.my
	Пинанг, о.
27.02.2012
28.02.2012
	
701	Азиатско-тихоокеанская конференция по энергетике и электроснабжению – iAPPEEC 2012
	IEEE Power & Energy Soc. (PES)
e: adickl2012@gmail.com
	Куала-Лумпур
26.03.2012
28.03.2012
	
702	ITEX 2012 –
Международная выставка. Изобретения, инновации, промышленный дизайн и технологии
	Ассоц. «Российский Дом межд. научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  +7 (495) 629 4711
ф. +7 (495) 629 0961
e: rd-expo@mail.ru
	Куала-Лумпур
май 2012
	
	НЕПАЛ	
703	4-я международная конференция по беспроводным информационным сетям и системе бизнес информации – WINBIS 2012
	WINBIS 2012 Secretariat, Open Learning Soc., Kathmandu, Nepal
e: info@win-bis.com
w: www.win-bis.com
	Катманду
27.02.2012
28.02.2012
	
	ОАЭ	
704	ARAB HEALTH –
Международная выставка и конференция. Медицинское оборудование и услуги
	Dubai Int Exbn. Centre, Sheik Zayed Rd., Convention Gate Dubai, UAE
т.  +971 (4) 332 1000
ф. +971 (4) 331 2173
w: www.dwtc.com
	Дубай
23.01.2012
26.01.2012
	
705	Конференция посвященная железнодорожной отрасли на Ближнем Востоке –
Middle East Rail 2012
	Doha Exhibition Center
т.  +61 (2) 9005 0700
w: www.eventseye.com/fairs/f-middle-east-rail-13620-1.html, www.madinat-jumeirah.dubai.de
	Дубай
30.01.2012
02.02.2012
	
706	AEEDC 2012 –
Международная стоматологическая выставка и конференция в ОАЭ
	Dubai International Exhibition Centre, Index Conferences & Exbns. Org. Est., PO Box 13636, Dubai
т.  +971 (4) 362 4717
ф. +971 (4) 362 4718
w: www.indexexhibitions.com, www.aeedc.com
	Дубай
31.01.2012
02.02.2012
	
707	Middle East Electricity 2012 –
Ближневосточная выставка. 
Оборудование для производства электроэнергии и электротехники
	IIR Middle East, Dubai Int Exbn. Centre
т.  +971 (4) 336 5161
ф. +971 (4) 335 3516
e: meelectricity@iirme.com
w: www.middleeastelectricity.com
	Дубай
07.02.2012
09.02.2012
	
708	4-я международная конференция «Открытия в области лекарственных препаратов и терапии»
	Секретариат, PO Box 121223, SAIF Zone, Sharjah, UAE
т.  +971 (6) 557 5783
ф. +971 (6) 557 5784
e: info@icddt.com
w: www.icddt.com
	Дубай
12.02.2012
15.02.2012
	
709	XXXIII Всемирный офтальмологический конгресс – WOC 2012,
12-й международный конгресс MEACO (Middle East Africa Council of Ophthalmology)
	MEACO, Office No. 1, 1st Floor, Cerecon Building No. 9, Musa bin Nusair St., Olaya PO Box 7947 - Riyadh, 11472, Saudi Arabia
т.  +966 (1) 466 1085
ф. +966 (1) 466 1049
e: pco@woc2012.org
w: www.woc2012.org
	Абу-Даби
16.02.2012
20.02.2012
	
710	1-я международная конференция по концепции времени в науке, философии и теологии
	Dept. of Physics, Faculty of Sci., United Arab Emirates Univ., Al-Ain 17551, UAE
ф. +971 (3) 767 7535
e: assad@uaeu.ac.ae
w: cdsweb.cern.ch/record/1350508
	Абу-Даби
28.02.2012
04.03.2012
	
711	ISNR 2012 –
Международная выставка. 
Национальная безопасность и устойчивость
	Abu Dhabi Int Exbn. Centre (Adiec)
т.  +971 (2) 491 400
w: www.adcci.gov.ae:90/public/
adiecntr/main.htm
	Абу-Даби
05.03.2012
07.03.2012
	
712	WOODSHOW –
Международная выставка. 
Машины и деревоперерабатывающие машины
	Strategic Marketing and Exbns., Dubai Int Exbn. Centre
т.  +971 (4) 332 1000
ф. +971 (4) 331 2173
e: webmaster@dicec.ae
w: www.dwtc.com
	Дубай
03.04.2012
05.04.2012
	
	ОМАН	
713	Международная конференция по геологии Арабского плато и Оманских гор – ICGAPOM
	Dept. of Earth Sci. at the Sultan Qaboos Univ.
w: www.geoman2012.com
	Маскат
07.01.2012
09.01.2012
	
714	OGWA – Oil & Gas West Asia 2012 –
Международная выставка. 
Нефть, газ, нефтепереработка и нефтехимия
	Omanexpo, 1st Floor, SABCO Building, Wattayah  Muscat, Sultanate of Oman
т.  +968 (24) 660 124
ф. +968 (24) 660 125 / 126
e: info@omanexpo.com, omanexpo@omantel.net.com
w: www.omanexpo.com, www.omanexhibitions.com
	Мускат
16.04.2012
18.04.2012
	
	ПАКИСТАН	
715	9-я международная конференция по прикладным наукам и технологиям – IBCAST
	Nat. Centre for Physics, Quaid-i-Azam Univ., Islamabad
e: secretary@ibcast.org.pk 
w: www.ibcast.org.pk
	Исламабад
09.01.2012
12.01.2012
	
716	ITIF ASIA –
Международная торговая и промышленная выставка
	Karachi Expo Centre, University Road, Karachi, Pakistan
т.  +92 (21) 499 9000
ф. +92 (21) 499 9111
w: www.epb.gov.pk/v1/expocenter
	Карачи
21.02.2012
23.02.2012
	
717	TRANSPORT ASIA –
Международная торговая выставка. Транспортная техника, инфраструктура, система общественного транспорта, доставка и логистика морской промышленности
	Karachi Expo Centre, University Road, Karachi, Pakistan
т.  +92 (21) 499 9000
ф. +92 (21) 499 9111
w: www.epb.gov.pk/v1/expocenter
	Карачи
21.02.2012
23.02.2012
	
718	MEGATECH PAKISTAN –
Международная торговая выставка. Машинное оборудование для производства одежды и текстильные технологии
	Pegasus Consultancy (Pvt.) Ltd, 2nd Floor, Business Centre Mumtaz, Hassan Rd., Karachi-74000, Pakistan
т.  +92 (21) 111 734 266
ф. +92 (21) 241 0723
w: www.expolahore.com/
new/index.php
	Лахор
01.03.2012
03.03.2012
	
719	TEXTILE ASIA –
Международная выставка. 
Ткацкое оборудование
	Karachi Expo Centre, Univ. Road, Karachi, Pakistan
т.  +92 (21) 499 9000
ф. +92 (21) 499 9111
w: www.epb.gov.pk/v1/expocenter
	Карачи
10.03.2012
12.03.2012
	
720	FIRE & SECURITY PAKISTAN –
Международная выставка и конференция.
	Karachi Expo Centre, Univ. Road, Karachi, Pakistan
т.  +92 (21) 499 9000
ф. +92 (21) 499 9111
w: www.epb.gov.pk/v1/expocenter
	Карачи
08.05.2012
10.05.2012
	
721	OIL & GAS PAKISTAN –
Международная выставка. 
Нефть газ
	Karachi Expo Centre, Univ. Road, Karachi, Pakistan
т.  +92 (21) 499 9000
ф. +92 (21) 499 9111
w: www.epb.gov.pk/v1/expocenter
	Карачи
08.05.2012
10.05.2012
	
	САУДОВСКАЯ АРАВИЯ	
722	GITEX Saudi Arabia 2012 –
Международная выставка. 
Информационные технологии
	Riyadh Int Exbn. Centre
т.  +966 (1) 454 1448
e: info@recexpo.com
w: www.recexpo.com
	Эр-Рияд
22.04.2012
26.04.2012
	
723	AIRCON 2012 –
Международная выставка. 
Кондиционирование, вентиляция, отопление и охлаждение
	Riyadh Int Exbn. Centre
т.  +966 (1) 454 1448
ф. +966 (1) 454 4846
e: esales@recexpo.com
w: www.recexpo.com
	Эр-Рияд
20.05.2012
23.05.2012
	
	СИНГАПУР	
724	Международная ежегодная конференция по вычислительной математике, вычислительной геометрии и статистике – 
CMCGS 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@mathsstat.org
w: www.mathsstat.org
	Сингапур
30.01.2012
31.01.2012
	
725	Ежегодная международная конференция по устойчивой энергетике и науке об окружающей среде – SEES 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@env-energy.org
w: www.env-energy.org
	Сингапур
13.02.2012
14.02.2012
	
726	Международная ежегодная конференция по когнитивной и поведенческой психологии – CBP 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
w: www.cognitive-behavior.org
	Сингапур
13.02.2012
14.02.2012
	
727	SINGAPORE AIRSHOW 2012 –
Международная выставка. 
Гражданская и военная авиация
	Singapore Airshow & Events Pte Ltd., Changi Exbn. Centre
т.  +65 6542 8660
ф. +65 6546 6062
w: www.imdexasia.com
	Сингапур
14.02.2012
19.02.2012
	
728	Международная конференция по промышленным коммуникационным технологиям (ICT) и робототехнике в сельском хозяйстве – ICTRA 2012
	Mr. Pradeep Kumar Mallick, Mr. Mritunjay Shrma, Interscience Research Network, Interscience Campus, Bhubaneswar, At/Po.: Kantabada, Via-Janla, Dist-Khurda, Pin:752024. Orissa, India
т.  + 91 (889) 588 5152, +91 (933) 849 9777
e: ictra2012@gmail.com
	Бхубанешвар
18.02.2012
19.02.2012
	
729	IDEM 2012 –
Международная выставка и совещание по стоматологическому оборудованию
	Mr. Adrian Sng, Koelnmesse Pte Ltd, 152 Beach Road, #25-05 Gateway East, Singapore 189721
т.  +65 6500 6720
ф. +65 6296 2771
e: a.sng@koelnmesse.com.sg
w: www.idem-singapore.com
	Сингапур
20.04.2012
22.04.2012
	
730	2-я ежегодная международная конференция по бухгалтерскому учету и финансам – AF 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@acc-finance.org
w: www.acc-finance.org
	Сингапур
14.05.2012
15.05.2012
	
731	2-я ежегодная международная конференция по качественным и количественным экономическим исследованиям – QQE 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@qq-economics.org
w: www.qq-economics.org
	Сингапур
14.05.2012
15.05.2012
	
732	11-я международная WSEAS конференция по образованию и образовательным технологиям – EDU '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/singapore/edu
	Сингапур
14.05.2012
16.05.2012
	
733	11-я международная WSEAS конференция по результатам вычислительной обработки, человеко-машинной системе и кибернетике – CIMMACS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/singapore/cimmacs
	Сингапур
14.05.2012
16.05.2012
	
734	11-я международная конференция WSEAS по системотехнике и моделированию в машиностроении – ICOSSSE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/singapore/icossse
	Сингапур
14.05.2012
16.05.2012
	
735	12-я международная конференция WSEAS по прикладной информатике – ACS '12
	WSEAS, Univ. Kebangsaan Malaysia
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/singapore/acs
	Сингапур
14.05.2012
16.05.2012
	
736	2-я ежегодная международная конференция по мобильной связи, сетям и приложениям – MobiCONA
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@mobile-conf.org 
w: www.mobile-conf.org
	Сингапур
18.06.2012
19.06.2012
	
737	Международный симпозиум по перспективному контролю химических процессов – ADCHEM 2012
	Ding Xianqin, C/O Worldwide People Connection Pte Ltd, 32 Seletar Terrace, Singapore 806933
т.  +65 6875 5563
ф. +65 6881 2302
e: adchem2012@adchem2012.org
w: www.adchem2012.org
	Сингапур
10.07.2012
13.07.2012
	
738	2-я ежегодная международная конференция по инновациям и предпринимательству – IE 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: secretariat@innov-entrepreneur.org
w: www.innov-entrepreneur.org
	Сингапур
23.07.2012
24.07.2012
	
739	2-я ежегодная международная конференция по микро и макро экономике – MME 2012
	Secretariat, Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, Singapore 079903, Hotel Fort Canning
т.  +65 6327 0166
ф. +65 6327 0162
e: 
secretariat@mm-economics.org
w: www.mm-economics.org
	Сингапур
23.07.2012
24.07.2012
	
740	13-я всемирная конференция ACUUS: новые возможности в освоении городского подземного пространства
	Soc. for Rock Mechanics & Engineering Geology, Nanyang Technological Univ.
e: info@acuus2012.com
w: www.acuus2012.com
	Сингапур
07.11.2012
09.11.2012
	
	СИРИЯ	
741	SYROIL 2012 –
Международная выставка. 
Нефть и газ
	ALLIED Expo, Damascus Int Fairground
т.  +963 (11) 332 4801 
ф. +963 (11) 332 1250
e: alliedexpo@mail.sy
w: www.syroil.com
	Дамаск
02.04.2012
05.04.2012
	
	ТАИЛАНД	
742	Выставка «Передовые технологии из России»
	Ассоц. «Российский Дом межд. научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  +7 (495) 629 4711
ф. +7 (495) 629 0961
e: rd-expo@mail.ru
	Бангкок
февраль 2012
	
743	2-я ежегодная международная конференция «Достижения в области биотехнологии» – BioTech 2012
	Global Sci. & Technology Forum (GSTF)
e: info@advbiotech.org, secretariat@advbiotech.org
w: www.advbiotech.org
	Бангкок
12.03.2012
13.03.2012
	
744	2-я ежегодная международная конференция «Теория информации и ее приложения» – ITA 2012
	Global Sci. & Technology Forum (GSTF), 10 Anson Road, Int Plaza, 14-04, Singapore 079903
e: info@infotheoryapp.org
w: www.infotheoryapp.org
	Бангкок
12.03.2012
13.03.2012
	
745	2-я ежегодная международная конференция «Управление, автоматизация и робототехника» – CAR 2012
	Global Science & Technology Forum (GSTF)
e: info@ctrlauto.org
w: www.ctrlauto.org
	Бангкок
12.03.2012
13.03.2012
	
746	Международная конференция по биоинформатике и вычислительной биологии – BICB
	Global Sci. & Technology Forum (GSTF)
e: info@bioinfoconf.org, secretariat@bioinfoconf.org
w: www.bioinfoconf.org
	Бангкок
12.03.2012
13.03.2012
	
747	31-я азиатская конференция IASTED по моделированию, идентификации и управлению – AsiaMIC 2012
	IASTED
w: iasted.org/conferences/
home-769.html
	Пхукет
02.04.2012
04.04.2012
	
748	5-я международная конференция IASTED по энергетике и энергетическим системам – AsiaPES 2012
	IASTED Secretariat, Bldg. B6, Suite 101, 2509 Dieppe Ave., SW Calgary, Alberta, Canada T3E 7J9
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e: calgary@iasted.org
w: www.iasted.org
	Пхукет
02.04.2012
04.04.2012
	
749	6-й конгресс азиатского общества по томографии – ASCI 2012
	Thai Soc. оf Cardiac Imaging
e: secretariat@asci2012.org
w: www.asci2012.org
	Бангкок
07.06.2012
09.06.2012
	
750	Propak Asia 2012 –
международная выставка. 
Технологии производства и упаковки
	Bangkok Exbn. Services Ltd
т.  +66 (2) 615 1255
ф. +66 (2) 615 2991
e: propak@besallworld.com
w: www.besallworld.com
	Бангкок
13.06.2012
16.06.2012
	
751	Международная конференция по технологиям нефтедобычи – IPTC
	Asia Pacific Office, c/o Soc. of Petroleum Engineers, Suite 23-02, Level 23, Centrepoint South, Mid Valley City, Lingkaran Syed Putra, 59200 Kuala Lumpur, Malaysia
т.  +60 (3) 2288 1233
ф. +60 (3) 2282 1220
e: iptc@iptcnet.org
w: www.iptcnet.org
	Бангкок
15.11.2012
17.11.2012
	
	ТУРЦИЯ	
752	WIN World of Industry –
Международная выставка. 
Обрабатывающая промышленность
	Deutsche Messe AG Hannover, Tuyap Fair Convention and Congress Center
т.  +90 (212) 886 6843
ф. +90 (212) 886 6243
e: fairarea@tuyap.com
w: www.tuyap.com.tr/webpages/
logist/index.php
	Стамбул
02.02.2012
05.02.2012
	
753	FOTEG ISTANBUL 2012 –
Международная выставка. 
Пищевая промышленность
	Hkf Fuarcilik A.S., Barboros Bulvari 135/2, 80700 Besiktas, Istanbul, Turkey, World Trade Center Istanbul - Istanbul Expo Center
т.  +90 (212) 216 4010
ф. +90 (212) 216 3360
e: info@hkf-fairs.com
w: www.hkf-fairs.com/en
	Стамбул
01.03.2012
04.03.2012
	
754	8-я всемирная конференция по фармацевтике, биофармацевтике и фармацевтических технологий – PBP World Meeting 2012
	Isabella Treser, Arbeitsgemeinschaft fur Pharmazeutische Verfahrenstechnik e. V. (APV)
т.  +49 (6131) 97 6985
ф. +49 (6131) 97 6969
e: it@apv-mainz.de
w: www.worldmeeting.org
	Стамбул
19.03.2012
22.03.2012
	
755	TUROGE –
Международная турецкая выставка и конференция по добыче нефти и газа
	Sheraton Hotel and Convention Centre, Noktaly Sokak 06700, Kavaklydere Ankara, Turkey
т.  +90 (312) 457 6000
ф. +90 (312) 457 6100
w: www.sheratonankara.com
	Анкара
21.03.2012
22.03.2012
	
756	Международная конференция по связи, средствам массовой информации, технологии и дизайну – ICCMTD
	Agah Gumus, Ph.D., Coordinator, Faculty of Communication and Media Studies, Eastern Mediterranean Univ., Famagusta, Northern Cyprus, Mersin 10, Turkey
т.  +90 (392) 630 2393, 
(533) 868 8606
e: coordinator@cmdconf.net
w: www.cmdconf.net
	Стамбул
09.05.2012
11.05.2012
	
757	Международная конференция «Прикладная математика и теория приближения» – 
AMAT 2012
	TOBB Univ. of Economics and Technology
e: amat2012@etu.edu.tr
w: amat2012.etu.edu.tr
	Анкара
17.05.2012
19.05.2012
	
758	6-я международная конференция «Обратные задачи: моделирование и имитация»
	Int Soc. for Inverse Problems, Izmir Univ.
т.  +90 (232) 246 4949
ф. +90 (232) 224 0909
w: www.ipms-conference.org, www.izmir.edu.tr
	Анталья
21.05.2012
26.05.2012
	
759	Всемирный конгресс по анестезии в офтальмологии
	Karen Morgan, Ophthalmic Anesthesia Soc.
e: info@eyeanesthesia.org
w: www.eyeanesthesia.org
	Анкара
24.05.2012
25.05.2012
	
760	3-й международный симпозиум по обработке промышленных минералов и угля – PIMC '12
	Minerals Engineering Int
e: amanda@min-eng.com
w: www.min-eng.com/pimc12/
index.html
	Стамбул
05.06.2012
06.06.2012
	
761	4-й международный конгресс по клеточным мембранам и окислительному стрессу – CMOS
	Suleyman Demirel Universitesi, A.D. Morfoloji Binasi Dogu Kampusu  TR 32260 Cunur, Isparta Turkey
т.  +90 (246) 211 3641
ф. +90 (246) 237 1165
e: biophysics@med.sdu.edu.tr
w: www.cmos.org.tr/2012
	Испарта
26.06.2012
29.06.2012
	
762	8-й всемирный конгресс по вероятности и статистике
	Figur Congress & Organization, Ayazmaderesi Cad. Karadut Sok. No: 7, 34349 Dikilitas, Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 381 4600
ф. +90 (212) 258 6078
e: worldcong2012@figur.net
	Стамбул
09.07.2012
14.07.2012
	
763	10-я международная конференция IASME / WSEAS по механике жидкостей и аэродинамике – 
FMA '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/istanbul/fma
	Стамбул
21.08.2012
23.08.2012
	
764	12-я международная конференция WSEAS по обработке сигналов, вычислительной геометрии и искусственному зрению – 
ISCGAV '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/istanbul/iscgav
	Стамбул
21.08.2012
23.08.2012
	
765	12-я международная конференция WSEAS по прикладной информатике и связи – AIC '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/istanbul/aic
	Стамбул
21.08.2012
23.08.2012
	
766	12-я международная конференция WSEAS по теории систем и научным расчетам – ISTASC '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/istanbul/istasc
	Стамбул
21.08.2012
23.08.2012
	
767	5-я международная конференция WSEAS по биомедицинской электронике и биомедицинской информатике – BEBI '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/istanbul/bebi
	Стамбул
21.08.2012
23.08.2012
	
768	9-я международная конференция WSEAS по теплопередаче, тепловой инженерии и окружающей среды – HTE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/istanbul/hte
	Стамбул
21.08.2012
23.08.2012
	
769	Международная научная конференция «Зарубежные компаративные исследования в образовании: парадигмы Запада и Востока»
	О.Д. Федотова, ЮФУ, ф-т психологии, НОЦ «Обучение в течение всей жизни»
т.  +7 (918) 561 7137
ф. +7 (863) 251 0947
e: Fod06@mail.ru
	Стамбул
01.10.2012
07.10.2012
	
	ШРИ-ЛАНКА	
770	Международная конференция «Экосистемы мангровых лесов» – МММ3
	Farid Dahdouh-Guebas, Conference Chair, Univ. Libre de Bruxelles
w: www.vub.ac.be/APNA/
greendyke/MMM3
	Галле
02.07.2012
06.07.2012
	
	ЯПОНИЯ	
771	Конференция «Аналитические алгоритмы и комбинаторика» – ANALCO12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics (SIAM), 3600 Market Str., 6th Floor, Philadelphia, PA 19104-2688 USA
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
w: www.siam.org/meetings/
analco12
	Киото
16.01.2012
	
772	Совещание по создаваемым алгоритмам и экспериментам – ALENEX 12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics (SIAM)
w: www.siam.org/meetings/
alenex12
	Киото
16.01.2012
	
773	Симпозиум ACM-SIAM по дискретным алгоритмам – SODA12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics (SIAM)
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
w: www.siam.org/meetings/da12
	Киото
17.01.2012
19.01.2012
	
774	INTERAQUA 2012 –
Международная выставка по гидротехнике
	ICS Convention Design, Inc., Tokyo Int Exbn. Center (Tokyo Big Sight)
т.  +81 (0)3 5530 1111
ф. +81 (0)3 5530 1222
e: kinousei@ics-inc.co.jp
w: www.bigsight.jp/english, english.ics-inc.co.jp
	Токио
15.02.2012
17.02.2012
	
775	FC EXPO –
Международная выставка. 
Водород и топливные элементы
	Tokyo Int Exbn. Center (Tokyo Big Sight), 3-21-1 Ariake Koto-ku, Tokyo 135-0063, Japan
т.  +81 (0)3 5530 1111
ф. +81 (0)3 5530 1222
w: www.bigsight.jp
	Токио
29.02.2012
02.03.2012
	
776	PV EXPO –
Международная выставка. 
Производство электроэнергии фотоэлектрическими установками
	Tokyo Int Exbn. Center (Tokyo Big Sight)
т.  +81 (0)3 5530 1111
ф. +81 (0)3 5530 1222
w: www.bigsight.jp
	Токио
29.02.2012
02.03.2012
	
777	Международный симпозиум «Природное радиационное облучение и эпидемиологические исследования низких доз облучения» – NARE 2012
	Research Center for Biomedical Sci., Hirosaki Univ.
e: tokonami@cc.hirosaki-u.ac.jp
w: www.nare2012.info
	Хиросаки
29.02.2012
02.03.2012
	
778	4-й международный симпозиум по современной науке о плазме и ее приложениям для нитридов и наноматериалы – ISPlasma 2012
	Aichi Sci. & Technology Foundation, Tokai Region Knowledge Cluster Headquarters, Aichi Trade Center West Annex, 2-4-7 Marunouchi Naka-ku Nagoya, Aichi 460-0002 Japan
т.  +81 (603) 5521 6488
ф. +81 (603) 5521 2848 / 2849
e: isplasma@astf.or.jp
	Чиба
04.03.2012
08.03.2012
	
779	Международная конференция по нано/микро проектированию и молекулярным системам – 
IEEE-NEMS 2012
	IEEE Nanotechnology Council
т./ф. +81 (75) 753 5250
e: nems@nms.me.kyoto-u.ac.jp
	Киото
05.03.2012
08.03.2012
	
780	Международный семинар по теории великого объединения – 
GUT 2012
	Yukawa Inst. for Theoretical Physics, Kyoto Univ.
w: www.ritsumei.ac.jp/
~fukuyama/GUT12/GUT2012.htm
	Киото
15.03.2012
17.03.2012
	
781	Международная конференция по акустике, речи и обработке сигналов – ICASSP 2012
	IEEE Signal Processing Soc.
т.  +1 (732) 981 0060
ф. +1 (732) 562 6380
e: contactcenter@ieee.org
w: www.icassp2012.org
	Киото
23.03.2012
25.03.2012
	
782	FOE – FIBER OPTICS EXPO –
Международная выставка. 
Оптоволоконная связь
	Reed Exbns. Japan
т.  +81 (3) 3349 8501
ф. +81 (3) 3349 8599
e: info@reedexpo.co.jp
w: www.reedexpo.co.jp
	Токио
11.04.2012
13.04.2012
	
783	Международная выставка сварки 2012
	Sanpo Publications Incorporated, 1-11 Kanda Sakuma-cho, Chiyoda-ku Tokyo 101-0025, Japan
т.  +81 (3) 3258 6411
ф. +81 (3) 3258 6430
w: www.weldingshow.jp/english, www.sanpo-pub.co.jp
	Осака
11.04.2012
14.04.2012
	
784	25-я международная конференция по физике нейтрино и астрофизике – NEUTRINO 2012
	Kyoto Univ. Clock Tower Centennial Hall
e: nakaya1109@mail.goo.ne.jp
w: www.goingtomeet.com/227204
	Киото
03.06.2012
09.06.2012
	
785	27-я международная техническая конференция «Схемы систем, компьютеры и связь» – 
ITC-CSCC 2012
	Shingo YOSHIZAWA, Graduate School of Information Sci. and Technology, Hokkaido Univ., North 14, West 9, Kita-ku, Sapporo
т.  +81 (11) 280 8855
ф. +81 (11) 280 2732
e: itc-cscc2012@
icn.ist.hokudai.ac.jp, 
itc-cscc2012@or.knt-h.co.jp
w: www.itc-cscc.org
	Саппоро
15.07.2012
18.07.2012
	
786	12-я международная конференция по радиационной защите – 
ICRS 12; 
17-е совещание по радиации Американского ядерного общества – RPSD 2012
	Nara Prefectural New Public Hall
e: office@icrs12.org
w: www.icrs12.org/main
	Нара
02.09.2012
07.09.2012
	
787	9-й международный биоэлектрический симпозиум
	Hidenori Akiyama, Kumamoto Univ., Graduate School of Sci. and Technology, 2-39-1 Kurokami, Kumamoto 860-8555, Japan
т.  +81 (96) 342 3618
ф. +81 (96) 342 3818
e: akiyama@rumamoto-u.ac.jp
w: bioelectrics2012.coe.
kumamoto-u.ac.jp
	Кумамото
05.09.2012
08.09.2012
	
788	Всемирный конгресс и выставка по порошковой металлургии – 
PM 2012
	Japan Powder Metallurgy Assn (JPMA), Japan Soc. of Powder and Powder Metallurgy (JSPM)
w: www.pm2012.jp
	Иокогама
14.10.2012
18.10.2012
	
789	21-я международная конференция по распознаванию образов – 
ICPR 2012
	Tsukuba Int Congress Center, Tsukuba Sci. City, Japan
e: secretary@icpr2012.org
w: www.icpr2012.org
	Цукуба
11.11.2012
15.11.2012
	
	АМЕРИКА	
	АРГЕНТИНА	
790	15-й всемирный конгресс анестезиологов – WCA 2012
	La Rural, Predio Ferial de Buenos Aires, Av. Sarmiento 2704, C1425BAA Buenos Aires
e: janet.mccready@choicelive.com
w: www.wca2012.com
	Буэнос-Айрес
25.03.2012
30.03.2012
	
791	25-я всемирная газовая конференция – WGC 2012
	Etiqa Twins, Level 20, Tower 1, 11 Jalan Pinang, 50450 Kuala Lumpur, MALAYSIA
т.  +60 (3) 2171 3500
ф. +60 (3) 2171 3535
e: info@wgc2012.com
w: www.wgc2012.com
	Буэнос-Айрес
04.06.2012
06.06.2012
	
792	Выставка – семинары «Передовые российские технологии»
	Ассоц. «Российский Дом межд. научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e: rd-expo@mail.ru
	Буэнос-Айрес
ноябрь 2012
	
	БОЛИВИЯ	
793	13-й панамериканский конгресс по неврологии – PCN 2012
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: neuro2012@kenes.com
w: www2.kenes.com/PCN2012
	Ла Пас
04.03.2012
08.03.2012
	
	БРАЗИЛИЯ	
794	VITORIA STONE FAIR BRAZIL –
Международная выставка. 
Мрамор и гранит
	Milanez & Milaneze, Av. Jose Rato, 1117 CEP 29.160-790, Bairro de Fatima Serra – Espirito Santo, Brazil
т.  +55 (27) 3337 6855
ф. +55 (27) 3337 4011
w: www.milanezmilaneze.com.
br/milanez/pt
	Витория
07.02.2012
10.02.2012
	
795	8-й международный симпозиум по пневмококкам и пневмококковым болезням – ISPPD-8
	Iguazu Falls, Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
w: www2.kenes.com/isppd2012/
Pages/home.aspx
	Игуасу
11.03.2012
15.03.2012
	
796	Международная конференция IEEE по робототехнике и автоматизации – ICRA 2012
	Nikos Papanikolopoulos, St. Paul Convention Center
т.  +1 (612) 625 0163
ф. +1 (612) 625 0572
e: npapas@cs.umn.edu
	Сан-Паулу
14.05.2012
19.05.2012
	
797	FCE PHARMA 2012 –
Международная выставка. 
Фармацевтическое оборудование и технологии
	Transamerica Expo Center, VNU Business Media do Brasil, Rua Wanderley, 848 Sao Paulo, SP 05011-001
т.  +55 (11) 3205 5025
ф. +55 (11) 3205 5070
e: expo@transamericaexpo.com.br
w: www.fcepharma.com.br, www.transamericaexpo.com.br
	Сан-Паулу
24.05.2012
26.05.2012
	
798	MECANICA –
торговая международная выставка. Машинное оборудование и промышленное снабжение
	Parque Anhembi, Av. Olavo Fontoura, 1209, Santana, Sao Paulo, Reed Exbns Alcantara Machado, R. Bela Cintra, Cerqueira Cesar, Sao Paulo - SP, Brazil
т.  +55 (11) 6226 0400 / 3060 5000
ф. +55 (11) 3060 5001 
w: www.reedalcantara.com.br
	Сан-Паулу
25.05.2012
26.05.2012
	
799	III Всемирная финансовая конференция
	Joao Paulo Vieito  (Conference Chairman), Dean, School of Business Sciences, Polytecnhic Inst. of Viana do Castelo, Portugal
т.  +351 (251) 80 0840
e: joaovieito@esce.ipvc.pt
w: www.world-finance-conference.com
	Рио-де-Жанейро
02.07.2012
04.07.2012
	
800	22-я международная конференция по химической термодинамике и 67-й конференции по калориметрии
	Prof. Watson Loh, Univ. de Estadual de Campinas, Inst. de Quimica Caixa Postal 6154, Campinas, Sao Paulo 13083-970, Brazil
т.  +55 (193) 521 3001
ф. +55 (193) 521 3023
e: wloh@iqm.unicamp.br
w: www.icct2012.org
	Бузиос
05.08.2012
12.08.2012
	
801	8-я всемирная конференция по проблемам инсульта – WSO
	Kenes Int, World Stroke Org.
т.  +41 (22) 908 0488
e: stroke2012@kenes.com
w: www2.kenes.com/stroke
	Бразилиа
10.10.2012
13.10.2012
	
	КАНАДА	
802	6-я международная конференция «Tangible, Embedded, and Embodied Interaction» –
TEI '12
	Roel Vertegaal, Queen’s Univ., Canada
w: www.tei-conf.org/12
	Кингстон
19.02.2012
22.02.2012
	
803	INTERNATIONAL POTATO TECHNOLOGY EXPO –
Международная выставка. 
Технологии выращивания картофеля
	Charlottetown Civic Centre, 46 Kensington Rd., Charlottetown, PE C1A 5H7, Canada
т.  +1 (902) 629 6600
ф. +1 (902) 629 6650
w: www.civiccentre.pe.ca
	Шарлоттаун
24.02.2012
25.02.2012
	
804	Конференция «Наноматериалы в электрохимии и катализ»
	Head Office, IOP Publishing, Temple Circus, Temple Way, Bristol BS1, 6BE, UK
т.  +44 (117) 929 7481
ф. +44 (117) 930 1178
e: pulp555@gmail.com
w: nanotechweb.org/cws/event/
16596
	Банф, Альберта
01.05.2012
04.05.2012
	
805	Международная конференция IEEE по магнетизму – 
INTERMAG 2012
	Diane Melton, Vancouver Convention Center
т.  +1 (301) 527 0900
e: DianeM@widerkehr.com
w: www.intermagconference.com
	Ванкувер
07.05.2012
11.05.2012
	
806	Канадское международное совещание ассоциации радиологов – CIRA 2012
	Canadian Int Radiology Assn,1370, Notre-Dame W., Montreal, Qc, H3C 1K8
e: info@ciraweb.org
w: ciraweb.org/index.php?q=en/
meetings/our-meeting
	Ванкувер
31.05.2012
02.06.2012
	
807	4-я международная конференция по опросу предприятий «Методики опроса для бизнеса, фермерских хозяйств и институтов» – ICES 2012
	Mark Harris, Chair, ICES Org. Committee Director, Research and Development Division, Nat. Agricultural Statistics Service
e: isi@cbs.nl
w: www.amstat.org/meetings/
ices/2012/index.cfm?fuseaction=main
	Монреаль
11.06.2012
14.06.2012
	
808	Конференция SIAM по дискретной математике – DM '12
	Dalhousie Univ., Halifax, Nova Scotia, Canada
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
w: www.siam.org/meetings/dm12
	Галифакс
18.06.2012
21.06.2012
	
809	4-я международная конференция по вопросам применения пористой среды в науке, технике и производстве
	Prof. Frederic Guay, Laval Univ.
e: self2011@fse.ulaval.ca
w: www.self.fse.ulaval.ca
	Квебек
19.06.2012
22.06.2012
	
810	Международная конференция «Эволюция Земли» – Goldschmidt 2012
	Goldschmidt 2012, PO Box 9140, Boulder, CO 80301-9140 USA
т.  +1 (303) 357 1090
e: info@vmgoldschmidt.org
w: www.goldschmidt2012.org
	Монреаль
24.06.2012
26.06.2012
	
811	12-й конгресс Международной ортоптической ассоциации
	Contact: Karen McMain, Congress Chair
т.  +1 (902) 470 8959
e: Karen.McMain@iwk.nshealth.ca
	Торонто
26.06.2012
29.06.2012
	
812	9-я международная конференция по магниевым сплавам и их применению – MAG 2012
	Int Conference Services Ltd, 2101 – 1177 West Hastings Str., Vancouver, BC Canada V6E 2K3
т.  +1 (604) 681 2153
ф. +1 (604) 681 1049
e: magnesium2012@
icsevents.com
w: www.magnesium2012
vancouver.com
	Ванкувер
08.07.2012
12.07.2012
	
813	21-й международный семинар по лазерной физике – LPHYS 2012
	A.M. Prokhorov, General Physics Inst., RAS
w: www.lasphys.com/
workshops/lasphys12/lphys12.htm
	Калгари
23.07.2012
27.07.2012
	
814	Всемирный конгресс по раку
	Union for Int Cancer Control
т.  +41 (22) 809 1811
ф. +41 (22) 809 1810
e: congress@uicc.org
w: www.uicc.org/world-cancer-congress
	Монреаль
27.08.2012
30.08.2012
	
815	7-я международная конференция по парогенераторам
	Denise Rouben, Canadian Nuclear Soc.
т.  +1 (416) 977 7620
e: roubenb@alum.mit.ed, 
cns-snc@on.aibn.com
w: www.cns-snc.ca
	Торонто
сентябрь 2012
ноябрь 2012
	
816	Конгресс Международной ассоциации гидрогеологов «Противостояние глобальному изменению»
	Wayne Gibson, Conference Manager
e: conference@iah2012.org
w: www.iah2012.org
	Ниагара-Фолс
16.09.2012
23.09.2012
	
817	Ежегодная конференция металлургов – COM 2012
	Metallurgy and Materials Soc. of CIM, Brigitte Farah
e: metsoc@cim.org
w: www.metsoc.org/com2012.asp
	Ниагара-Фолс
30.09.2012
03.10.2012
	
818	Всемирная конференция по электронному обучению в корпорациях, правительстве, здравоохранении и высшем образовании – 
E-Learn 2012
	Assn. for the Advancement of Computing in Education (AACE), PO Box 1545, Chesapeake, VA 23327-1545, USA
e: info@aace.org
w: aace.org/conf
	Монреаль
08.10.2012
12.10.2012
	
819	14-е двухгодичное совещание Международного общества по гинекологической онкологии – IGCS 2012
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e: igcs2012@kenes.com
w: www2.kenes.com/igcs2012/
pages/home.aspx
	Ванкувер
13.10.2012
16.10.2012
	
820	Международная конференция по эффективным системам регулирования
	Int Atomic Energy Agency, Vienna Int Centre, PO Box 100, A-1400 Vienna, Austria
w: www-pub.iaea.org/MTCD/
Meetings/Meetings2012.asp
	Оттава
15.10.2012
19.10.2012
	
	МЕКСИКА	
821	8-й всемирный конгресс Международной академии по косметической дерматологии – IACD
	Секретариат
т.  +52 (55) 5531 0865
ф. +52 (55) 5203 6454
e: amdac@iwm.com.mx
w: www.wcocd2012.com
	Канкун
31.01.2012
04.02.2012
	
	НИДЕРЛАНДСКИЕ АНТИЛЬСКИЕ ОСТРОВА	
823	16-я международная конференция «Финансовая криптография и защита данных»
	Int Financial Cryptography Assn
т.  +34 (922) 31 8176
ф. +34 (922) 31 8170
e: fc12general@ifca.ai
w: fc12.ifca.ai
	о. Бонарье
27.02.2012
02.03.2012
	
	ПАНАМА	
824	EXPOCOMER –
Международная коммерческая выставка
	Atlapa Convention Center, Panama City, Panama, Expocomer
т.  +507 207 3433
ф. +507 227 0115
w: www.atlapa.gob.pa
	Панама
21.03.2012
24.03.2012
	
	ПЕРУ	
825	Латиноамериканская конференция по теоретической информатике – LATIN 2012
	Secretariat
e: fernande@iastate.edu
w: atin2012.cs.iastate.edu
	Арекипа
16.04.2012
20.04.2012
	
826	EXPOPLAST PERU –
Международная выставка. 
Пластиковая промышленность
	Centro de Convenciones Jockey Plaza, Av. J. prado Este Nro. 4200, Santiago de Surco, Lima, Peru
т.  +51 (1) 437 4100
	Лима
23.05.2012
26.05.2012
	
827	Конгресс Латиноамериканской ассоциации по изучению печени
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +56 (2) 946 2633
ф. +56 (2) 946 2643
e: aleh2012@kenes.com
w: wspc2012@kenes.com.aspx
	Лима
05.09.2012
07.09.2012
	
	США	
828	Всемирная конференция по вопросам бизнеса и финансов – GCBF 2012
	Inst. for Business & Finance Research (IBFR)
т.  +1 (808) 959 9120
ф. +1 (800) 928 6595
e: admin@theibfr.com
w: www.theibfr.com/call-us.htm
	Гонолулу, Гавайи
03.01.2012
06.01.2012
	
829	10-я ежегодная международная конференция по образованию – HIC 2012
	Hawaii Int Conference on Education, PO Box 75036 Honolulu, HI 96836
e: education@hiceducation.org
w: www.hiceducation.org
	Гонолулу, Гавайи
05.01.2012
08.01.2012
	
830	Международная Гордоновская конференция по динамике фолдинга белка
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
08.01.2012
13.01.2012
	
831	Международная Гордоновская конференция по электрохимии
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
08.01.2012
13.01.2012
	
832	Международная Гордоновская конференция по происхождению жизни
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: LKindle@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
08.01.2012
13.01.2012
	
833	NAIAS –
Североамериканское международное автомобильное шоу
	COBO Convention Center, One Washington Boulevard, Detroit, Michigan, USA
т.  +1 (313) 877 8777
ф. +1 (313) 877 8577
w: www.cobocenter.com
	Детройт, Мичиган
09.01.2012
22.01.2012
	
834	Международный симпозиум ACM по информатике в здравоохранении – IHI '12
	Sanjay Ranka, Univ. of Florida
e: 2012.ihi@gmail.com
w: sites.google.com/site/
web2011ihi
	Майами, Флорида
09.01.2012
11.01.2012
	
835	50-е совещание и выставка AAIA по аэрокосмическим наукам
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
w: www.aiaa.org
	Нашвилл
09.01.2012
12.01.2012
	
836	Зимняя конференция по плазменной спектроскопии 2012
	Univ. Research Inst. for Analytical Chemistry, PO Box 666, Hadley, MA 01035-0666, USA
т.  +1 (239) 674 9430
ф. +1 (239) 674 9431
e: wc2012@chem.umass.edu
w: icpinformation.org
	Тусон, Аризона
09.01.2012
14.01.2012
	
837	Ежегодная международная конференция «Инновации в искусственном интеллекте» – 
ACM SIGAI
	Irene Frawley, Assn for Computing Machinery
e: frawley@acm.org
w: www.sigart.org
	Сан-Франциско, Калифорния
10.01.2012
12.01.2012
	
838	Международная Гордоновская конференция по распознаванию лигандов и молекулярной селекции
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
15.01.2012
20.01.2012
	
839	Международная Гордоновская конференция по сенсорной трансдукции в микроорганизмах
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
15.01.2012
20.01.2012
	
840	Международная Гордоновская конференция по биомолекулярным взаимодействиям и методам
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
15.01.2012
20.01.2012
	
841	8-я международная конференция по технологиям, знаниям и обществу
	Common Ground Publishing, Univ. of Illinois Research Park, 2001 South First St, Suite 202, Champaign, IL 61820 USA
т.  +1 (217) 328 0405
ф. +1 (217) 328 0435
e: support@techandsoc.com
w: techandsoc.com
	Лос-Анджелес, Калифорния
16.01.2012
18.01.2012
	
842	Международная конференция «Разнообразие планетных атмосфер» – ExoClimes 2012
	Aspen Center for Physics, 700 W. Gillespie Str., Aspen, CO 81611
т.  +1 (970) 925 2585
ф. +1 (970) 920 1167
e: exoclimes@astro.ex.ac.uk
w: www.exoclimes.org
	Аспен, Колорадо
16.01.2012
20.01.2012
	
843	6-я международная конференция по принципам построения и практике
	Covel Commons Building, Sunset Village, Univ. of California, Los Angeles (UCLA), 350 De Neve Drive, 131707, Los Angeles, CA 90024-1317, Common Ground Publishing, Univ. of Illinois Research Park, 2001 South First St, Suite 202, Champaign, IL 61820, USA
т.  +1 (217) 328 0405
ф. +1 (217) 328 0435
e: support@
designprinciplesandpractices.com
w: designprinciplesandprac
tices.com/conference-2012
	Лос-Анджелес, Калифорния
20.01.2012
22.01.2012
	
844	Конференция Международного общества по оптической технике и электронной обработке изображений (SPIE)
	Int Soc. for Optical Engineering (SPIE)
e: CustomerService@SPIE.org
w: spie.org/electronic-imaging.xml
	Бурлингейм, Калифорния
22.01.2012
26.01.2012
	
845	Международная Гордоновская конференция по биологии спирохеты
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
22.01.2012
27.01.2012
	
846	Международная Гордоновская конференция по металлам в биологии
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
22.01.2012
27.01.2012
	
847	Международная Гордоновская конференция по фоточувствительным рецепторам и сигнальной трансдукции
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
22.01.2012
27.01.2012
	
848	36-я международная конференция и выставка по современной керамике и композитам – ICACC '12
	The American Ceramic Soc., 600 N. Cleveland Ave., Suite 210, Westerville, Ohio 43082 
e: customerservice@ceramics.org w: ceramics.org/meetings/36th-international-conference-and-expo-on-advanced-ceramics-and-composites
	Дейтона-Бич, Флорида
22.01.2012
27.01.2012
	
849	6-я международная конференция WSEAS по деловому администрированию – ICBA '12
	WSEAS, Inst. of Engineering and Information Technology
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/harvard/icba
	Кембридж, Массачусетс
25.01.2012
27.01.2012
	
850	6-я международная конференция WSEAS по разработке ЭВМ и приложениям – CEA '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/harvard/cea
	Кембридж, Массачусетс
25.01.2012
27.01.2012
	
851	6-я международная конференция WSEAS по схемам, системам, сигналам и связи – CISST '12
	WSEAS, Univ. of Harvard, Cambridge, USA
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/harvard/csst
	Кембридж, Массачусетс
25.01.2012
27.01.2012
	
852	9-я международная конференция WSEAS  по гидромеханике – FLUIDS '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/harvard/fluids
	Кембридж, Массачусетс
25.01.2012
27.01.2012
	
853	9-я международная конференция WSEAS  по по тепло- и массопереносу – HMT '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/harvard/hmt
	Кембридж, Массачусетс
25.01.2012
27.01.2012
	
854	9-я международная конференция WSEAS по математической биологии и экологии – MABE '12
	WSEAS
e: info@wseas.org
w: www.wseas.us/conferences/
2012/harvard/mabe
	Кембридж, Массачусетс
25.01.2012
27.01.2012
	
855	Международная Гордоновская конференция по летучим растительным веществам
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
29.01.2012
03.02.2012
	
856	Международная Гордоновская конференция по молекулярным и ионным кластерам
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
29.01.2012
03.02.2012
	
857	Международная Гордоновская конференция по биологии пинеалоцитов
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
29.01.2012
03.02.2012
	
858	6-й международный конгресс Всемирного института боли – 
WIP 2012
	Secretariat, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: wip@kenes.com
w: www2.kenes.com/wip/
Pages/Home.aspx
	Майами, Флорида
04.02.2012
06.02.2012
	
859	19-й ежегодный симпозиум по безопасности сетей и распределительных систем – NDSS
	NDSS Symposium 2012, Hilton San Diego Resort & Spa, San Diego, California
w: www.isoc.org/isoc/
conferences/ndss/12/cfp.shtml
	Сан-Диего, Калифорния
05.02.2012
08.02.2012
	
860	Международная Гордоновская конференция по кислородным радикалам
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
05.02.2012
10.02.2012
	
861	Международная Гордоновская конференция по коллоидным макромолекулярным и полиэлектролитическим растворам
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
05.02.2012
10.02.2012
	
862	Международная Гордоновская конференция по изотопам в биологических и химических исследованиях
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
05.02.2012
10.02.2012
	
863	Международная конференция «Компьютерная поддержка коoперативной работы» – CSCW 2012
	Conference Co-Chairs Steve Poltrock, Carla Simone, Univ. di Milano Bicocca
e: chairs@cscw2012.org
w: www.cscw2012.org
	Сиэтл, Вашингтон
11.02.2012
15.02.2012
	
864	Конференция Международного общества по оптической технике (SPIE)  по современной литографии
	Int Soc. for Optical Engineering
т.  +1 (360) 676 3290
ф. +1 (360) 647 1445
e: CustomerService@SPIE.org
w: spie.org
	Сан-Хосе, Калифорния
12.02.2012
16.02.2012
	
865	Международная Гордоновская конференция по активации плазминогена и внеклеточному протеолизу
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
12.02.2012
17.02.2012
	
866	Международная Гордоновская конференция по биологии старения
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
12.02.2012
17.02.2012
	
867	Международная Гордоновская конференция по фотоионам, фотоионизациии и фотоотщеплению
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
12.02.2012
17.02.2012
	
868	39-й ежегодный симпозиум по изучению воды
	Robson F. Storey, Ph.D., Prof. of Polymer Science, Univ. of Southern Mississippi, 118 College Drive #5050, Hattiesburg, MS 39401-0001
e: waterborne@usm.edu
w: www.usm.edu/polymer, www.psrc.usm.edu/waterborne
	Новый Орлеан, Луизиана
13.02.2012
17.02.2012
	
869	Renewable Energy World North America 2012 –
Ведущая конференция и выставка в Северной Америке. Возобновляемые источники энергии
	Long Beach Convention Center, 300 East Ocean Boulevard, Long Beach, California 90802
т.  +1 (562) 436 3636
ф. +1 (562) 436 9491
w: www.longbeachcc.com
	Лонг Бич, Калифорния
14.02.2012
16.02.2012
	
870	Международный симпозиум и выставка по контролю повреждения продуктивного пласта – 12FD
	Exhibits: Glynn Williams, Lafayette Hilton Hotel, 1521 West Pinhook Road, Lafayette, Louisiana
т.  +1 (713) 296 3345
w: www.spe.org/events/fd/2012
	Лафейет, Луизиана
15.02.2012
17.02.2012
	
871	Международная конференция IEEE по полупроводниковым схемам – ISSCC 2012
	Ms. Diane Melton, Courtesy Associates, 8th Floor, 2025 M. St., NW, USA, Washington DC 20036
т.  +1 (202) 367 2456
ф. +1 (202) 973 8722
e: isscc@courtesyassoc.com
w: www.isscc.org/isscc
	Сан-Франциско, Калифорния
19.02.2012
23.02.2012
	
872	Международная Гордоновская конференция «Protons & Membrane Reactions»
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
19.02.2012
24.02.2012
	
873	Международная Гордоновская конференция по химии и биологии пептидов
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
19.02.2012
24.02.2012
	
874	Международная Гордоновская конференция по сверхбыстрым явлениям в объединенных системах
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
19.02.2012
24.02.2012
	
875	ELECTRIC WEST 2012 –
Международная выставка электротехнической промышленности
	Las Vegas Convention Center, 3150 Paradise Road, Las Vegas, NV 89109
т.  +1 (702) 892 0711
ф. +1 (702) 892 2933
w: www.eventseye.com/fairs/
f-electric-west-6382-1.html
	Лас-Вегас, Невада
21.02.2012
23.02.2012
	
876	19-й международный симпозиум ACM / SIGDA по программируемым в условиях эксплуатации вентильным матрицам – FPGA 2011
	Katherine Compton
e: kati@engr.wisc.edu
w: www.isfpga.org
	Монтерей, Калифорния
22.02.2012
24.02.2012
	
877	18-й международный симпозиум по высокоэффективной компьютерной архитектуре – HPCA 18
	Секретариат
e: hpca18_web@dmpowell.net
w: www.hpcaconf.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.02.2012
29.02.2012
	
878	Международный симпозиум по управлению отходами – WM 2012
	WM Symposia, Inc., PO Box 13023, Tucson, AZ 85732-3023, USA
т.  +1 (520) 696 0399 
ф. +1 (520) 615 8997
e: mary@wmarizona.org
w: www.wmsym.org
	Финикс, Аризона
26.02.2012
01.03.2012
	
879	Международная Гордоновская конференция по ангиотензину
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
26.02.2012
02.03.2012
	
880	Международная Гордоновская конференция по морским натуральным продуктам
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
26.02.2012
02.03.2012
	
881	Международная Гордоновская конференция по перепрограммированию судьбы клетки
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
26.02.2012
02.03.2012
	
882	Форум по преобразователям и технологиям PV систем – 
USA 2012
	Solarpraxis AG, Zinnowitzer Str. 1, 10115 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 726 296-300
ф. +49 (30) 726 296-309
e: info@solarpraxis.de
w: Solarpraxis.com
	Сан-Франциско, Калифорния
27.02.2012
28.02.2012
	
883	Международный семинар «Сетевые каналы: Подключение социальных и коммуникационных сетей, биологический сетевой анализ» – IMA Workshop
	Секретариат
e: associate@ima.umn.edu
w: www.ima.umn.edu/2011-2012/W2.27-3.2.12
	Беркли, Калифорния
27.02.2012
02.03.2012
	
884	Международная конференция по ядерным данным для науки и технологий – ND 2012
	Brookhaven Nat. Lab.
e: malavet@bnl.gov
w: www.nea.fr/science/
meetings/index2013.html#5
	Нью-Йорк
04.03.2012
08.03.2012
	
885	Международная Гордоновская конференция по молекулярным механизмам лимфатических функций и их расстройства
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
04.03.2012
09.03.2012
	
886	Международная Гордоновская конференция, посвященная батареям «Теория и механизмы процессов в аккумуляторных батареях»
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
04.03.2012
09.03.2012
	
887	Международная Гордоновская конференция по механическим системам в квантовом режиме
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
04.03.2012
09.03.2012
	
888	7-я международная конференция по взаимодействию человек -
машина – HRI '12
	Registration Co-Chairs - Selma Sabanovic, Indiana Univ., Kate Tsui, Univ. of Massachusetts Lowell
w: hri2012.org
	Бостон, Массачусетс
05.03.2012
08.03.2012
	
889	Международная конференция Общества информационных технологий и педагогического образования – SITE 2012
	Assn. for the Advancement of Computing in Education (AACE), PO Box 1545, Chesapeake, VA 23327-1545, USA
e: info@aace.org
w: aace.org/conf
	Остин, Техас
05.03.2012
09.03.2012
	
890	27-я международная конференция по твердым отходам и технологиям управления
	Dr. Ronald L. Mersky, Conference Chair, Dept. of Civil Engineering, Widener Univ., 1 Univ. Place, Chester, PA 19013-5792 USA
т.  +1 (610) 499 4042
ф. +1 (610) 499 4461
e: solid.waste@widener.edu
w: www.innoprom.org
	Филадельфия, Пенсильвания
11.03.2012
14.03.2012
	
891	Питтсбургская конференция по аналитической химии и прикладной спектроскопии – Pittcon 2012
	Pittsburgh Conf. on Analytical Chemistry, and Applied Spectroscopy, 300 Penn Center Blvd. Ste. 332, Pittsburgh, PA 15235
e: expo@pittcon.org
w: www.pittcon.org
	Орландо, Флорида
11.03.2012
15.03.2012
	
892	Международная Гордоновская конференция по аутофагии при стрессе, развитии и расстройстве
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
11.03.2012
16.03.2012
	
893	Международная Гордоновская конференция по биологии острой респираторной инфекции
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
11.03.2012
16.03.2012
	
894	Международная Гордоновская конференция по транспорту белка через мембраны клеток
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
11.03.2012
16.03.2012
	
895	4-я международная конференция по биоинформатике и вычислительной биологии – BICoB
	Int Soc. for Computers and their Applications
e: Hisham@uhcl.edu
w: sce.uhcl.edu/bicob12
	Лас-Вегас, Невада
12.03.2012
14.03.2012
	
896	Международная конференция «Информационные и коммуникационные технологии и их развитие» – ICTD '12
	Michael L. Best, Georgia Inst. of Technology
e: sales@gatechhotel.com
w: ictd2012.org
	Атланта, Джорджия
12.03.2012
15.03.2012
	
897	Международная Гордоновская конференция по гидратам природного газа «Hydrate-Sediment-Fluid Interactions at Pore to Regional Scale»
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
18.03.2012
23.03.2012
	
898	Международная Гордоновская конференция по черепно-лицевому морфогенезу регенерации тканей
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
18.03.2012
23.03.2012
	
899	Международная Гордоновская конференция по генам и поведению
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: LKindle@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
18.03.2012
23.03.2012
	
900	Международная конференция IEEE по микроэлектронным тестовым структурам – ICMTS 2012
	Wendy Walker, 19803 Laurel Valley Place, USA, Montgomery Village, MD 20886
т.  +1 (301) 527 0900 доб. 104
ф. +1 (301) 527 0994
e: wendyw@widerkehr.com
w: www.see.ed.ac.uk/ICMTS
	Сан-Диего, Калифорния
19.03.2012
22.03.2012
	
901	9-й международный симпозиум по температуре – ITS 2012
	Dawn Cross, Secretary
e: dawn.cross@nist.gov
w: www.its9.org/contacts.html
	Анахейм, Калифорния
19.03.2012
23.03.2012
	
902	Международная Гордоновская конференция по биологии и патобиологии роговицы глаза
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
25.03.2012
30.03.2012
	
903	Международная Гордоновская конференция по повреждению ДНК, мутации и раку
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Вентура, Калифорния
25.03.2012
30.03.2012
	
904	Международная Гордоновская конференция по биологии и инженерии антител
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Галвестон, Техас
25.03.2012
30.03.2012
	
905	Ежегодный семинар 
«Машинное обучение: теория и вычисления» – IMA
	Inst. for Mathematics and its Applications, Univ. of Minnesota
w: www.ima.umn.edu/
2011-2012/W3.26-30.12
	Беркли, Калифорния
26.03.2012
30.03.2012
	
906	Международный ежегодный симпозиум IEEE/ACM  по кодогенерации и оптимизации – CGO '12
	Secretariat
w: www.cgo.org/cgo2012
	Сан-Хосе, Калифорния
31.03.2012
04.04.2012
	
907	8-я международная конференция «Научные вычисления и приложения» – SCA 2012
	Univ. of Nevada
w: www.ams.org/meetings/
calendar/2012_apr1-4_lasvegas.html
	Лас-Вегас, Невада
01.04.2012
04.04.2012
	
908	Конференция по беспроводным коммуникациям и сетям – 
WCNC 2012
	Debora Kingston, IEEE Communications Soc.
т.  +1 (212) 705 8942
e: d.kingston@comsoc.org
w: www.ieee-wcnc.org/2012
	Нью-Йорк
01.04.2012
04.04.2012
	
909	Международная конференция «Количественная неопределенность»
	American Statistical Assn, Colorado State Univ.
e: service@siam.org
w: www.siam.org/meetings/uq12
	Ралли
02.04.2012
04.04.2012
	
910	Международное совещание по достижениям в области физики реакторов – PHYSOR 2012
	Knoxville Convention Centrer
e: visa@physor2012.org
w: physor2012.org
	Ноксвилл, Теннесси
15.04.2012
20.04.2012
	
911	9-я международная конференция по информационным технологиям: новое поколение – ITNG 2012
	Sci. and Engineering (PHASE), PO Box 230404, Las Vegas, NV 89105
e: contact@itng.info
w: www.itng.info
	Лас-Вегас, Невада
16.04.2012
18.04.2012
	
912	Международный семинар 
«Пространства модулей, связанных с динамическими системами»
	ICERM, Brown Univ., Box 1995, Providence, RI 02912
e: info@icerm.brown.edu
w: icerm.brown.edu
	Провиденс, Род-Айленд
16.04.2012
20.04.2012
	
913	Ежегодное заседание сейсмологического общества Америки
	David Oglesby, Raul Castro, Seismological Soc. of America
e: info@seismosoc.org
w: www.seismosoc.org
	Сан-Диего, Калифорния
17.04.2012
19.04.2012
	
914	5-я международная конференция по пайке твёрдым припоем и низкотемпературной пайке – 
IBSC 2012
	ASM Int, Member Service Center, 9639 Kinsman Road, Materials Park, Ohio 44073-0002 USA
ф. +1 (440) 338 4634
e: memberservicecenter@
asminternational.org
w: www.asminternational.org
	Лас-Вегас, Невада
22.04.2012
25.04.2012
	
915	Международная конференция по информационной проходке – SDM12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics (SIAM), 3600 Market Str., 6th Floor, Philadelphia, PA 19104-2688, USA
w: www.siam.org/meetings/sdm12
	Анахейм, Калифорния
26.04.2012
28.04.2012
	
916	Международная конференция и экспозиция «Передача и распределение электроэнергии» – IEEE / PES 2012
	Thomas Mayne, Power  & Energy Soc.
т.  +1 (504) 427 3390
w: www.ieeet-d.org
	Орландо, Флорида
07.05.2012
10.05.2012
	
917	Радиолокационная конференция IEEE – RadarCon 2012
	Joe Bruder, TBD
т.  +1 (770) 451 2824
e: joe.bruder@gtri.gatech.edu
w: www.RadarCon2012.com
	Атланта, Джорджия
07.05.2012
11.05.2012
	
918	Международный симпозиум IEEE по результатам вычислительной обработки в биоинформатике и вычислительной биологии
	IEEE Computational Intelligence Soc.
w: ewh.ieee.org/conf/cibcb/2012
	Сан-Диего, Калифорния
09.05.2012
12.05.2012
	
919	47-й международный конгресс по изучению средневековья
	Medieval Inst., Western Michigan Univ., 1903 W. Michigan Ave., Kalamazoo, MI 49008-5432
т.  +1 (269) 387 8745
ф. +1 (269) 387 8750
e: mdvl_congres@wmich.edu
w: www.wmich.edu/medieval/
congress
	Каламазу
10.05.2012
13.05.2012
	
920	7-я международная конференция IASTED по взаимодействию человек-машина – HCI 2012
	Int Assn of Sci. and Technology for Development (IASTED)
w: iasted.org/conferences/
home-772.html
	Балтимор
14.05.2012
16.05.2012
	
921	Международный симпозиум IASTED по визуализации и обработке сигналов в сфере здравоохранения и технологий – ISPHT
	IASTED
w: iasted.org/conferences/
home-771.html
	Балтимор
14.05.2012
16.05.2012
	
922	5-я международная конференция по физике чарма – Charm 2012
	Dr. Frederick A. Harris, High Energy Physics Group, 2505 Correa Road, Honolulu, HI 96822-2219
т.  +1 (808) 956 2940
ф. +1 (808) 956 2930
e: fah@phys.hawaii.edu
w: www.phys.hawaii.edu/
charm2012
	Гонолулу, Гавайи
14.05.2012
17.05.2012
	
923	3-я международная конференция по ускорителям частиц – 
IPAC 2012
	Vic Suller, Nuclear and Plasma Sciences Soc.
w: www.ewh.ieee.org/soc/nps/
meetings.htm
	Новый Орлеан, Луизиана
20.05.2012
26.05.2012
	
924	Международная конференция  и выставка по технологиям технического напыления – 
Thermal Spray 2012
	ASM Int, Member Service Center, 9639 Kinsman Road, Materials Park, Ohio, USA 44073-0002
w: www.asminternational.org
	Хьюстон
21.05.2012
24.05.2012
	
925	11-я международная конференция по межъядерным столкновениям – NN 2012
	Org. Committee
w: nn2012.tamu.edu
	Сан-Антонио, Техас
27.05.2012
01.06.2012
	
926	11-й конференции по пересечению частиц и ядерной физике – CIPANP 2012
	Registration: Gail E. Olmsted, Complete Conference Coordinators, Inc., 1300 Iroquois Ave., Suite 16, Naperville, IL 60563, USA
e: gail@cccmeetings.com
w: cipanp2012.triumf.ca
	Сент-Питерсберг
29.05.2012
03.06.2012
	
927	13-я международная конференция IEEE по тепловым и термомеханическим явлениям в электронных системах – ITHERM 2012
	Kelly Sutton, Univ. of Arizona
т.  +1 (520) 621 3054
e: pasutton@email.arizona.edu
w: www.ithermconference.org
	Сан-Диего, Калифорния
30.05.2012
01.06.2012
	
928	13-я международная конференция по алюминиевым сплавам – 
ICAA -13
	Carnegie Mellon Univ., TMS Meeting Services, 184 Thorn Hill Road, Warrendale , PA 15086-7514 USA
e: mtgserv@tms.org
w: www.tms.org/Meetings/
Specialty/ICAA13/home.aspx
	Питтсбург
03.06.2012
07.06.2012
	
929	Международная конференция IEEE по силовым модуляторам  и высокому напряжению – 
IPMHVC 2012
	Richard Ness, Ness Engineering, Inc., PO Box 261501, San Diego, California 92196 USA
т.  +1 (858) 566 2372
ф. +1 (858) 240 299
e: nessengr@san.rr.com
w: www.nessengr.com/
ipmhvc2012/fullsite_index.php
	Сан-Диего, Калифорния
03.06.2012
07.06.2012
	
930	41-я ежегодная международная конференция по расчету фазовых диаграмм – CALPHAD 41
	Секретариат
e: webmaster@calphad.org
w: www.calphad.org
	Беркли, Калифорния
03.06.2012
08.06.2012
	
931	Международная Гордоновская конференция «Океаны и здоровье людей»
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
03.06.2012
08.06.2012
	
932	Международный симпозиум, семинар и выставка по отображению информации – 
DISPLAY WEEK 2012
	Bill Klein, Coordinator, Palisades Convention Management, Inc., New York, NY, USA, SID (Soc. of Information Display)
т.  +1 (212) 460 8090
ф. +1 (212) 460 5460
e: wklein@pcm411.com
w: www.sid.org
	Бостон, Массачусетс
03.06.2012
08.06.2012
	
933	Международная Гордоновская конференция по эффекторам эндокринной системы
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
03.06.2012
08.06.2012
	
934	Международная Гордоновская конференция по мейозу
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
03.06.2012
08.06.2012
	
935	Международная Гордоновская конференция по биополимерам
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
03.06.2012
08.06.2012
	
936	9-я международная конференция INTECOL по заболоченным землям
	Beth Miller-Tipton, CMP - Coordinator, Univ. of Florida, IFAS, Office of Conferences & Institutes, Building 639 Mowry Road, PO Box 110750, Gainesville, FL 32611-0750, Int Assn for Ecology (INTECOL)
т.  +1 (352) 392 5930
ф. +1 (352) 392 9734
e: bmt@ufl.edu
w: www.conference.ifas.ufl.edu/
INTECOL/index.html
	Орландо, Флорида
03.06.2012
08.06.2012
	
937	Международная Гордоновская конференция по многофотонным процессам
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
03.06.2012
08.06.2012
	
938	Международная Гордоновская конференция по семейству NADPH оксидаз (NOX)
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
03.06.2012
08.06.2012
	
939	6-й всемирный конгресс по боли – WIP 2012
	Miami Beach Convention Center, 1901 Convention Center Drive Miami Beach, Florida 33139, USA, Kenes Int, WIP 2012, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: wip@kenes.com
w: www2.kenes.com/wip/info/
Pages/GeneralInformation.aspx
	Майами, Флорида
04.06.2012
06.06.2012
	
940	15-я международная конференция по калориметрии в физике высоких энергий – CALOR 2012
	Santa Fe Convention Center, 201 W. Marcy Str., Santa Fe, NM
w: calor2012.ttu.edu
	Санта-Фе, Нью Мексико
04.06.2012
08.06.2012
	
941	9-я международная научная конференция по исследованиям в области сварки
	ASM Int, Member Service Center, 9639 Kinsman Road, Materials Park, Ohio 44073-0002 USA
e: memberservicecenter@
asminternational.org
w: www.asminternational.org/
content/Events/trends/index.jsp
	Чикаго, Иллинойс
04.06.2012
08.06.2012
	
942	Международная конференция по порошковой металлургии и зернистым материалам – 
PowderMet 2012
	Sandra Leatherman, Metal Powder Industries Federation, 105 College Road East, Princeton, New Jersey 08540-6692 USA
e: info@mpif.org
w: www.mpif.org/Meetings/
2012/2012_CFP.pdf
	Нашвилл
10.06.2012
13.06.2012
	
943	Международная Гордоновская конференция по биоорганической химии
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
10.06.2012
15.06.2012
	
944	Международная Гордоновская конференция по фосфорилированию и передаче сигналов белкам-посредникам (G-белкам)
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
10.06.2012
15.06.2012
	
945	Международная Гордоновская конференция по ломкой Х-хромосоме и расстройствам, связанным с аутизмом «От базовой нейронауки к улучшению клинической помощи»
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Истон, Массачусетс
10.06.2012
15.06.2012
	
946	Международная Гордоновская конференция по механизмам сердечной регуляции
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
10.06.2012
15.06.2012
	
947	Международная Гордоновская конференция по биологии взаимодействия между хозяином и паразитом
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
10.06.2012
15.06.2012
	
948	Международная Гордоновская конференция по железосульфитным энзимам
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
10.06.2012
15.06.2012
	
949	Международная Гордоновская конференция по инженерии кристаллов
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
10.06.2012
15.06.2012
	
950	Международная Гордоновская конференция по плазмонике
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: MCappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
10.06.2012
15.06.2012
	
951	XII Международный конгресс и выставка по экспериментальной и прикладной механике
	Soc. for Experimental Mechanics, 7 School Str., Bethel, CT 06801-1405 USA
e: sem@sem1.com
w: sem.org
	Коста-Меса, Калифорния
11.06.2012
14.06.2012
	
952	Конференция SIAM по нелинейным волнам и когерентным структурам – NW '12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
w: www.siam.org/meetings/nw12
	Сиэтл, Вашингтон
13.06.2012
16.06.2012
	
953	Международная Гордоновская конференция по лизосомам и эндоцитозу
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
17.06.2012
22.06.2012
	
954	Международная Гордоновская конференция по неорганической химии
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
17.06.2012
22.06.2012
	
955	Международная Гордоновская конференция по энергетическим материалам
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
17.06.2012
22.06.2012
	
956	Международная Гордоновская конференция по химии и физике графитовых и углеродных материалов
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
17.06.2012
22.06.2012
	
957	Международная Гордоновская конференция по промежуточным филаментам
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Льюистон
17.06.2012
22.06.2012
	
958	Международная Гордоновская конференция по барьерам центральной нервной системы
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
17.06.2012
22.06.2012
	
959	Международная Гордоновская конференция по биоаналитическим сенсорам
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
17.06.2012
22.06.2012
	
960	Международная Гордоновская конференция по наночастицам благородных металлов: подготовка, моделирование и применение
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
17.06.2012
22.06.2012
	
961	Международная Гордоновская конференция по метаболизму липопротеидов
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
17.06.2012
22.06.2012
	
962	Международная Гордоновская конференция по исследованиям и образованию в области физики «Открытия в астрономии и физическое образование»
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: MCappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
17.06.2012
22.06.2012
	
963	Международная Гордоновская конференция по клеточной и молекулярной биологии грибковых заболеваний
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Холдернесс
17.06.2012
22.06.2012
	
964	8-й международный симпозиум по измерению расхода жидкости – ISFFM 2012
	ISFFM, Don Kinney, North American Fluid Flow Measurement Council
e: dkinney@ceesi.com
w: www.isffm.org
	Колорадо-Спрингс, Колорадо
20.06.2012
22.06.2012
	
965	18-я международная конференция по неврологии и биопсихозу «Стресс и поведение» – ISBS
	Секретариат
т.  + 1 (240) 899 9571
e: info@stressandbehavior.com, isbs.congress@gmail.com
w: stressandbehavior.com
	Новый Орлеан, Луизиана
22.06.2012
24.06.2012
	
966	7-й международный семинар по вопросам дозиметрии в радиационной обработке
	ASTM Int, 100 Barr Harbor Dr., Box C700, West Conshhocken, PA 19428, USA
e: jkoury@astm.org
w: www.astm.org
	Сан-Диего, Калифорния
24.06.2012
28.06.2012
	
967	Международная Гордоновская конференция по металлам в медицине
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
24.06.2012
29.06.2012
	
968	Международная Гордоновская конференция по исследованиям в области высокого давления
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
24.06.2012
29.06.2012
	
969	44-й международный симпозиум по макромолекулам – IUPAC; Всемирный конгресс по полимерам
	Virginia Polytechnic Univ.
т.  +1 (540) 231 2480
ф. +1 (540) 231 8517
e: telong@vtu.edu
w: www.macro2012.org
	Блэксбург, Вирджиния
24.06.2012
29.06.2012
	
970	Международная Гордоновская конференция по бактериальным клеточным поверхностям
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
24.06.2012
29.06.2012
	
971	Международная Гордоновская конференция по биомиметическим материалам
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
24.06.2012
29.06.2012
	
972	Международная Гордоновская конференция по биогенным углеводородам и атмосфере
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Льюистон
24.06.2012
29.06.2012
	
973	Международная Гордоновская конференция по катализу
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
24.06.2012
29.06.2012
	
974	Международная Гордоновская конференция по гетероциклическим соединениям
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: LMercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
24.06.2012
29.06.2012
	
975	Международная Гордоновская конференция по системам с электронными корреляциями
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
24.06.2012
29.06.2012
	
976	Международная Гордоновская конференция по клеточной биологии нейронов
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
24.06.2012
29.06.2012
	
977	Международная Гордоновская конференция по передаче сигналов с помощью адгезивных рецепторов
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: MCappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
24.06.2012
29.06.2012
	
978	Международная Гордоновская конференция по исследованию окружающей среды: вода
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Холдернесс
24.06.2012
29.06.2012
	
979	28-я конференция AIAA по аэродинамическим измерениям и наземным испытаниям
	American Inst. of Aeronautics and Astronautics (AIAA)
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
w: www.aiaa.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.06.2012
28.06.2012
	
980	42-я конференция AIAA и выставка по гидродинамике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
w: www.aiaa.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.06.2012
28.06.2012
	
981	43-я конференция AIAA по плазмодинамике и лазерам
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
w: www.aiaa.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.06.2012
28.06.2012
	
982	44-я конференция AIAA по теплофизике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
w: www.aiaa.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.06.2012
28.06.2012
	
983	Всемирная конференция по мультимедиа, гипермедиа и телекоммуникационным технологиям в образовании – ED-MEDIA 2012
	Assn. for the Advancement of Computing in Education (AACE)
e: info@aace.org
w: aace.org/conf/edmedia
	Денвер, Колорадо
25.06.2012
29.06.2012
	
984	Международный симпозиум по изучению горных ледников, полярных шапок и ледниковых щитов при потеплении климата
	Secretary General, Int Glaciological Soc., Scott Polar Research Inst., Lensfield Road, Cambridge, CB2 1ER, UK
т.  +44 (0)1223 355 974
ф. +44 (0)1223 354 931
e: igsoc@igsoc.org
w: www.igsoc.org/symposia/
2012/alaska/alaska1stcircular.pdf, www.gi.alaska.edu/snowice/
glaciers
	Фэрбанкс, Аляска
25.06.2012
29.06.2012
	
985	9-я AIMS конференция «Динамические системы, дифференциальные уравнения и их приложения»
	Xin Lu, Assistant Director
e: lux@uncw.edu
w: aimsciences.org/
conferences/2012/index.html
	Орландо, Флорида
01.07.2012
05.07.2012
	
986	Международная Гордоновская конференция по протеогликанам
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
08.07.2012
13.07.2012
	
987	Международная Гордоновская конференция по сигнальной трансдукции внеклеточным матриксом
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
08.07.2012
13.07.2012
	
988	Международная Гордоновская конференция по белкам с неупорядоченной структурой
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
08.07.2012
13.07.2012
	
989	Международная Гордоновская конференция по фотосинтезу
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
08.07.2012
13.07.2012
	
990	Международная Гордоновская конференция по старению растений
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Истон, Массачусетс
08.07.2012
13.07.2012
	
991	Международная Гордоновская конференция по слуховым сенсорным системам
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Льюистон
08.07.2012
13.07.2012
	
992	Международная Гордоновская конференция по коррозии в водных растворах
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
08.07.2012
13.07.2012
	
993	Международная Гордоновская конференция по органометаллической химии
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
08.07.2012
13.07.2012
	
994	Международная Гордоновская конференция по ионным каналам
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
08.07.2012
13.07.2012
	
995	Международная Гордоновская конференция по биокатализу
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Смитфилд
08.07.2012
13.07.2012
	
996	Международная Гордоновская конференция по микробным токсинам и патогенности
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
08.07.2012
13.07.2012
	
997	Международная Гордоновская конференция по трибологии
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
08.07.2012
13.07.2012
	
998	Международная Гордоновская конференция по метаболизму лекарственных препаратов
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Холдернесс
08.07.2012
13.07.2012
	
999	Международная конференция по фононному рассеянию в конденсированном веществе – PHONONS 12
	Univ. of Michigan
w: www.phonons2012.com
	Энн-Арбор, Мичиган
08.07.2012
13.07.2012
	
1000	SIAM конференция по финансовой математике и инженерии – FM12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics (SIAM), 3600 Market Str., 6th Floor, Philadelphia, PA 19104-2688, USA
w: www.siam.org/meetings/fm12
	Миннеаполис, Минесота
09.07.2012
11.07.2012
	
1001	4-й международный конгресс по керамическому производству – ICC4
	American Ceramic Soc.
т.  +1 (866) 721 3322
e: customerservice@ceramics.org
w: www.techexpo.com
	Чикаго, Иллинойс
15.07.2012
19.07.2012
	
1002	Международная Гордоновская конференция по геохимии полезных ископаемых
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
15.07.2012
20.07.2012
	
1003	Международная Гордоновская конференция по изготовлению наноструктур
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
15.07.2012
20.07.2012
	
1004	Международная Гордоновская конференция «Одиночная молекула с точки зрения биологии»
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
15.07.2012
20.07.2012
	
1005	Международная Гордоновская конференция по трансглутаминазе в процессе болезни людей
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
15.07.2012
20.07.2012
	
1006	Международная Гордоновская конференция по атомным и молекулярным взаимодействиям
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Истон, Массачусетс
15.07.2012
20.07.2012
	
1007	Международная Гордоновская конференция по дифракционным методам в структурной биологии
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Льюистон
15.07.2012
20.07.2012
	
1008	Международная Гордоновская конференция по переработке, движению и секреции пропротеина
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
15.07.2012
20.07.2012
	
1009	Международная Гордоновская конференция по биологии посттранскрипционной регуляции генов
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
15.07.2012
20.07.2012
	
1010	Международная Гордоновская конференция по микробному стрессу
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
15.07.2012
20.07.2012
	
1011	Международная Гордоновская конференция по органическим реакциям и процессам
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Смитфилд
15.07.2012
20.07.2012
	
1012	Международная Гордоновская конференция по энзимам, коэнзимам и метаболическим путям
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
15.07.2012
20.07.2012
	
1013	Международная Гордоновская конференция «Колебания и динамическая неустойчивость в химических системах»
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
15.07.2012
20.07.2012
	
1014	Международная Гордоновская конференция по молекулярной биологии растений
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Холдернесс
15.07.2012
20.07.2012
	
1015	35-я международная конференция ACM SIGIR по изучению и развитию информационного поиска – SIGIR '12
	Dept. of Computer Sci., Univ. of Twente, PO Box 217, 7500 AE Enschede, The Netherlands
e: infodir_sigir@acm.org
w: www.sigir.org
	Портленд, Орегон
22.07.2012
26.07.2012
	
1016	Международная Гордоновская конференция по натуральным продуктам
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
22.07.2012
27.07.2012
	
1017	Международная Гордоновская конференция по метаболическим основам экологии
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
22.07.2012
27.07.2012
	
1018	Международная Гордоновская конференция по комбинаторной химии
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
22.07.2012
27.07.2012
	
1019	Международная Гордоновская конференция «Гранулированный и жидко-гранулированный поток»
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
22.07.2012
27.07.2012
	
1020	Международная Гордоновская конференция по электронной спектроскопии и динамике
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Льюистон
22.07.2012
27.07.2012
	
1021	Международная Гордоновская конференция по химии твердого тела
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
22.07.2012
27.07.2012
	
1022	Международная Гордоновская конференция по химии и биологии тетрапирролов
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
22.07.2012
27.07.2012
	
1023	Международная Гордоновская конференция по физике полимеров
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
22.07.2012
27.07.2012
	
1024	Международная Гордоновская конференция по технологии обработки плазмы
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Смитфилд
22.07.2012
27.07.2012
	
1025	Международная Гордоновская конференция по гемостазу
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
22.07.2012
27.07.2012
	
1026	Международная Гордоновская конференция по механическим свойствам тонких пленок
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
22.07.2012
27.07.2012
	
1027	Международная Гордоновская конференция по лазерам в медицине и биологии
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Холдернесс
22.07.2012
27.07.2012
	
1028	10-я международная конференция по гиперонам, очарованным и прелестным адронам – BEACH 2012
	SPIRES Database Manager, Stanford Linear Accelerator Center, Mail Stop 82, 2575 Sand Hill Road, Menlo Park, CA  94025-7090
e: spires@slac.stanford.edu
w: www.slac.stanford.edu/
spires/find/conf/wwwbrief?
d>today&sequence=date
	Уичита
22.07.2012
28.07.2012
	
1029	6-я международная конференция по автоматической дифференциации – AD 2012
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics (SIAM), 3600 Market Str., 6th Floor, Philadelphia, PA 19104-2688, USA, Lory Student Center of Colorado State Univ.
w: www.siam.org/meetings/sdm12
	Форт Коллинс, Колорадо
23.07.2012
27.07.2012
	
1030	Международная Гордоновская конференция по радиационной химии
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
29.07.2012
03.08.2012
	
1031	Международная Гордоновская конференция по гальваническим покрытиям
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
29.07.2012
03.08.2012
	
1032	Международная Гордоновская конференция по научным методам изучения культурного наследия «Неразрушающие исследования и микроанализ культурного наследия»
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
29.07.2012
03.08.2012
	
1033	Международная Гордоновская конференция по устойчивости к лекарственному средству
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Истон, Массачусетс
29.07.2012
03.08.2012
	
1034	Международная Гордоновская конференция «Thiol-Based Redox Regulation & Signaling»
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Льюистон
29.07.2012
03.08.2012
	
1035	Международная Гордоновская конференция по мембранным материалам и процессам
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
29.07.2012
03.08.2012
	
1036	Международная Гордоновская конференция по стереохимии
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
29.07.2012
03.08.2012
	
1037	Международная Гордоновская конференция по белковым кофакторам, радикалам и квинонам
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
29.07.2012
03.08.2012
	
1038	Международная Гордоновская конференция по митохондриям и хлоропластам
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Смитфилд
29.07.2012
03.08.2012
	
1039	Международная Гордоновская конференция по синаптической передаче
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
29.07.2012
03.08.2012
	
1040	Международная Гордоновская конференция по методам магнитного резонанса in Vivo
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
29.07.2012
03.08.2012
	
1041	Международная Гордоновская конференция по органической геохимии
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Холдернесс
29.07.2012
03.08.2012
	
1042	20-я международная конференция по ядерной технике – ICONE 18
	Секретариат
т.  +86 (10) 6855 5686
ф. +86 (10) 6852 7188
e: icone18@ns.org.cn
w: www.icone18.org
	Анахейм, Калифорния
30.07.2012
03.08.2012
	
1043	Международная конференция по электромагнитной совместимости – EMC 2012
	Inst. of Electrical and Electronics Engineers (IEEE), Conference Mgmt., 445 Hoes Lane, Piscataway, NJ 08855 1331, USA
т.  +1 (814) 763 3211
w: www.ewh.ieee.org/soc/
emcs/acstrial/confrences.htm
	Питтсбург
05.08.2012
09.08.2012
	
1044	Международная Гордоновская конференция по биологии и биоинженерии костно-мышечной системы
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
05.08.2012
10.08.2012
	
1045	Международная Гордоновская конференция по колебательной спектроскопии
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
05.08.2012
10.08.2012
	
1046	Международная Гордоновская конференция по нейробиологии расстройств умственной деятельности
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Истон, Массачусетс
05.08.2012
10.08.2012
	
1047	Международная Гордоновская конференция по молекулярным основам микробного метаболизма одноуглеродных соединений
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Льюистон
05.08.2012
10.08.2012
	
1048	Международная Гордоновская конференция по медицинской химии
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
05.08.2012
10.08.2012
	
1049	Международная Гордоновская конференция по электронодонорно-акцепторным взаимодействиям
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
05.08.2012
10.08.2012
	
1050	Международная Гордоновская конференция по побочным продуктам обеззараживания питьевой воды
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
05.08.2012
10.08.2012
	
1051	Международная Гордоновская конференция по топливным элементам
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Смитфилд
05.08.2012
10.08.2012
	
1052	Международная Гордоновская конференция по научно-технической политике
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
05.08.2012
10.08.2012
	
1053	Международная Гордоновская конференция по оболочкам растительных клеток
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
05.08.2012
10.08.2012
	
1054	Международная Гордоновская конференция по фотоядерной реакции
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Холдернесс
05.08.2012
10.08.2012
	
1055	Международный молодежный ядерный конгресс – IYNC 2012
	Int Youth Nuclear Congress
w: www.iync.org/iync-2012.html
	Шарлотт, Сев. Каролина
05.08.2012
11.08.2012
	
1056	6-я всемирная конференция по управлению и оптимизации энергии – PCO 2012
	Nader Barsoum, Conference Secretariat
т.  +60 (5) 371 1416, 
(85) 44 3821
e: pcoglobal@gmail.com
w: www.pcoglobal.com
	Лас-Вегас, Невада
06.08.2012
08.08.2012
	
1057	Конференция SIAM по биологическим наукам – LS '12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics, 3600 Market Str, 6th Floor, Philadelphia, PA 19104-2688, USA
т.  +1 (215) 382 9800
ф. +1 (215) 386 7999
w: www.siam.org/meetings/ls12
	Сан-Диего, Калифорния
07.08.2012
10.08.2012
	
1058	Международная Гордоновская конференция по цитоскелету растений и микробов
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
12.08.2012
17.08.2012
	
1059	Международная Гордоновская конференция по дефектам в полупроводниках
	Amanda Nowicki, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1501
ф. +1 (401) 783 7644
e: anowicki@grc.org
w: www.grc.org
	Биддефорд
12.08.2012
17.08.2012
	
1060	Международная Гордоновская конференция по квантовой науке
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Истон, Массачусетс
12.08.2012
17.08.2012
	
1061	Международная Гордоновская конференция по Notch сигнализации в процессе развития, регенерации и болезней
	Marie Barrette, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e: mbarrette@grc.org
w: www.grc.org
	Льюистон
12.08.2012
17.08.2012
	
1062	Международная Гордоновская конференция по биоминерализации
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
12.08.2012
17.08.2012
	
1063	Международная Гордоновская конференция по развитию нервной системы
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
12.08.2012
17.08.2012
	
1064	Международная Гордоновская конференция по исследованию твердых тел: керамика
	Michelle Knapp, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e: MKnapp@grc.org
w: www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
12.08.2012
17.08.2012
	
1065	Международная Гордоновская конференция по носителям лекарственных средств в медицине и биологии
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
12.08.2012
17.08.2012
	
1066	Международная Гордоновская конференция по энергетическому метаболизму мозга и мозговому кровотоку
	Maril Cappelli, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e: mcappelli@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
12.08.2012
17.08.2012
	
1067	Международная Гордоновская конференция по воде и водным растворам
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Холдернесс
12.08.2012
17.08.2012
	
1068	Международная Гордоновская конференция по деформации горных пород
	Holly Tobin, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1506
ф. +1 (401) 783 7644
e: htobin@grc.org
w: www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
19.08.2012
24.08.2012
	
1069	Международная Гордоновская конференция по развитию зрительной системы
	Andrea Grasso, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1516
ф. +1 (401) 783 7644
e: agrasso@grc.org
w: www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
19.08.2012
24.08.2012
	
1070	Международная Гордоновская конференция по мутагенезу
	Lara Mercer, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e: lmercer@grc.org
w: www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
19.08.2012
24.08.2012
	
1071	Международная Гордоновская конференция по механизмам эпилепсии и нейронной синхронизации
	Brenda Figueroa, Conference Operations Associate, Gordon Research Conferences, 512 Liberty Lane, West Kingston, 
RI 02892, USA
т.  +1 (401) 360 1502
ф. +1 (401) 783 7644
e: bfigueroa@grc.org
w: www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
19.08.2012
24.08.2012
	
1072	12-й международный симпозиум по суперсплавам – Superalloys 2012
	TMS Meeting Services, 184 Thorn Hill Road, Warrendale, PA 15086-7514, USA
т.  +1 (724) 776 9000 доб. 243
ф. +1 (724) 776 3770
e: mtgserv@tms.org
w: www.tms.org/Meetings/
specialty/superalloys2012/home.html
	Чампион, Пенсильвания
09.09.2012
13.09.2012
	
1073	Техническая конференция по нефтяной и химической промышленности
	Local Committee Chair- Charles Darnell, kVA Strategies LLC
т.  +1 (985) 386 9265
e: cdarnell@kVAStrategies.com
w: www.ieee-pcic.org/Conferen
ces/future_conferences.html
	Новый Орлеан, Луизиана
24.09.2012
26.09.2012
	
1074	Международный симпозиум по изучению мутной сердцевины в блоке льда
	Int Glaciological Soc., Scott Polar Research Inst., Lensfield Road, Cambridge CB2 1ER, UK
т.  +44 (0)1223 35 5974
ф. +44 (0)1223 354 931
e: igsoc@igsoc.org
w: www.igsoc.org
	Фербенкс
24.09.2012
28.09.2012
	
1075	Международная конференция IEEE по обработке изображений – ICIP 2012
	Секретариат
e: info@icip2012.com
w: www.icip2012.com
	Орландо, Флорида
30.09.2012
03.10.2012
	
1076	4-й международный экологический саммит «Экологическая устойчивость: восстановление экосистемы планеты» – EcoSummit 2012
	Bill Mitsch, EcoSummit 2012 Chair
т.  +1 (614) 292 9774
e: mitsch.1@osu.edu, customerservice-ecosummit12
@elsevier.com
w: www.ecosummit2012.org
	Колумбус, Огайо
30.09.2012
05.10.2012
	
1077	Конференция SIAM по математике в промышленности: проблемы и границы – MI 12
	Soc. for Industrial and Applied Mathematics (SIAM), 3600 Market Str., 6th Floor, Philadelphia, PA 19104-2688, USA
w: www.siam.org/meetings/mi12
	Денвер, Колорадо
02.10.2012
04.10.2012
	
1078	Международная конференция по созданию мегагауссного магнитного поля и связанным вопросам – Megagauss 2012
	James Degnan, Secretariat
e: jimdegnan2718@comcast.net
w: ewh.ieee.org/soc/nps/
conferences.html
	Мауи, Гавайи
14.10.2012
19.10.2012
	
1079	15-я международная конференция по радиационным свойствам горячего плотного вещества – RPHDM
	Plasma Lab., Weizmann Inst. of Science
w: plasma-gate.weizmann.ac.il/
calendar/71/27-RPHDM
	Санта-Барбара, Калифорния
04.11.2012
08.11.2012
	
1080	Зимняя конференция Американского ядерного общества (ANS) и выставка по ядерным технологиям
	American Nuclear Soс. (ANS)
т.  +1 (708) 352 6611
ф. +1 (708) 352 6464
e: meetings@ans.org
w: www.new.ans.org
	Сан-Диего, Калифорния
11.11.2012
15.11.2012
	
1081	Международная конференция по географическим исследованиям – AGU Fall Meeting 2012
	American Geophysical Union (AGU), Member Service, 2000 Florida Avenue N.W., Washington, DC 20009-1277 USA
т.  +1 (202) 462 6900
e: service@agu.org, 
fm-help@agu.org
w: www.agu.org/fallmeeting
	Сан-Франциско, Калифорния
10.12.2012
14.12.2012
	
	ЧИЛИ	
1082	4-й международный семинар по физике высоких энергий в эру LHC
	Secretary: Alison Sherman, Univ. Tecnica Federico Santa Maria, Edificio T, Primer Piso, Avda. Espana 1680, Casilla 110-V, Valparaiso, Chile
т.  +56 (32) 265 2647
w: www.fis.utfsm.cl/hep2012
	Вальпараисо
04.01.2012
10.01.2012
	
1083	Семинар Европейской южной обсерватории по наблюдениям за планетами Солнечной системы
	Michael Sterzik, Christophe Dumas, European Southern Observatory, Casilla 19001, Santiago 19, Santiago
т.  +56 (2) 463 3000
ф. +56 (2) 463 3101 
e: ops2012@eso.org
w: www.eso.org/sci/meetings/
2012/OPSII.html
	Сантьяго
05.03.2012
08.03.2012
	
1084	EXPOMIN –
Латиноамериканская выставка. Горное дело
	Messe Dusseldorf GmbH, Stockumer Kirchstrabe 61, 
D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 456 0668
e: info@messe-duesseldorf.de
w: www.messe-duesseldorf.de, www.expomin.cl
	Сантьяго
09.04.2012
13.04.2012
	
1085	XXXI Всемирный конгресс по лечению внутренних болезней – WCIM
	Kenes Int, 1-3 Rue de Chantepoulet, PO Box 1726, CH-1211, Geneva 1, Switzerland
т.  +41 (22) 908 0488
ф. +41 (22) 906 9140
e: wcim2012@kenes.com
w: www2.kenes.com/wcim/
Pages/Home.aspx
	Сантьяго
11.11.2012
15.11.2012
	
	АФРИКА	
	АЛЖИР	
1086	43-е ежегодное совещание Американского физического общества (APS) по атомной, молекулярной и оптической физике – DAMOP 2012
	Headquarters, One Physics Ellipse, College Park, MD 20740-3844
т.  +1 (301) 209 3200
ф. +1 (301) 209 0865
w: www.aps.org/meetings/
meeting.cfm?name=DAMOP12
	Оран
04.07.2012
08.07.2012
	
	БОТСВАНА	
1087	4-я международная конференция IASTED по моделированию – AfricaMS 2012
	Prof. George O. Anderson, Univ. of Botswana, IASTED
w: iasted.org/conferences/
home-761.html
	Габороне
05.09.2012
07.09.2012
	
1088	4-я международная конференция IASTED по технологиям управления  водными ресурсами – AfricaWRM 2012
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e: calgary@iasted.org
w: iasted.org/conferences/
home-762.html
	Габороне
05.09.2012
07.09.2012
	
1089	Конференция IASTED по медицинской информатике «Наука и техника в области здравоохранения и устойчивого развития» – AfricaHI 2012
	IASTED Secretariat
т.  +1 (403) 288 1195
ф. +1 (403) 247 6851
e: calgary@iasted.org
w: iasted.org/conferences/ome-763.html
	Габороне
05.09.2012
07.09.2012
	
	ЕГИПЕТ	
1090	Международная конференция по сельскому хозяйству и ирригации в странах бассейна реки Нил – MICMA 2012
	Local Organizing Committee
e: micma@micma2011.org
w: www.micma2011.org
	Эль-Минья
26.03.2012
28.03.2012
	
1091	Международная конференция «Последние достижения в области энергетики и энергосистем»
	Секретариат
e: editor@icgst.com
w: icgst.com/con12/raeps
/index.html
	Александрия
03.04.2012
05.04.2012
	
	МАРОККО	
1092	4-я международная конференция по метрологии – CAFMET 2012
	African Committee of Metrology
т.  +33 (0)6 7362 3262
ф. +33 (0)2 4188 8421
e: secretariat@ac-metrology.com
w: www.ac-metrology.com/
CAFMET2012
	Марракеш
23.04.2012
27.04.2012
	
1093	Международная конференция по нелинейной динамике структурных элементов и диагностике – CSNDD
	Prof. Mohamed Belhaq, Hassan II-Casablanca Univ., Morocco
e: csndd@csndd.org
w: www.csndd.org
	Марракеш
30.04.2012
02.05.2012
	
	МОЗАМБИК	
1094	Международная горно-энергетическая конференция –
MMEC 2012
	AME Trade Ltd., Centro Int de Conferencias Joaquim Chissano
т.  +44 (0)207 700 4857
e: trade@ametrade.org
w: www.ametrade.org
	Мапуту
24.04.2012
25.04.2012
	
	СЕЙШЕЛЬСКИЕ ОСТРОВА	
1095	XXI Ежегодное собрание членов Международного Союза экономистов (МСЭ) «Социально-экономическое развитие мирового сообщества: современные тенденции, проблемы, перспективы»
	Международный Cоюз экономистов, 125009, Москва, ул. Тверская, д. 22а
т.  +7 (495) 609 0766
ф. +7 (495) 694 0283, 699 0228
e: iue@iuecon.org
w: www.iuecon.org
	о. Маэ
04.01.2012
12.01.2012
	
	ТУНИС	
1096	1-я международная конференция «Возобновляемые источники энергии и транспортные технологии» – REVET 2012
	Секретариат
w: www.revet2012.aiem-tn.org
	Хаммамет
26.03.2012
28.03.2012
	
1097	1-е актуальное совещание по фотонике в интересах устойчивого развития Средиземноморья – PSDM 2012
	European Optical Soc. (EOS), Hollerithallee 8 30419 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 2788 155
e: psdm2012@myeos.org
w: www.myeos.org/events/
psdm2012
	Тунис
31.03.2012
03.04.2012
	
	ЮАР	
1098	Международная дорожно-строительная конференция –
AFRICA ROADS 2012
	Sandton Convention Centre, Maude Str., Sandown 2196
т.  +27 (0)11 779 0000
ф. +27 (0)11 779 0001
w: www.saconvention.co.za
	Йоханнесбург
28.02.2012
02.03.2012
	
1099	OIL & GAS AFRICA WEEK –
Выставка и конференция. 
Нефть, газ, нефтехимия
	Cape Town Int Convention Centre, Convention Square 1, Lower Long Str., Cape Town 8001, South Africa
т.  +27 (0)21 410 5000
ф. +27 (0)21 410 5001
	Кейптаун
13.03.2012
15.03.2012
	
1100	18-я всемирная конферецния по неразрушающему контролю
	Robin Marshal,  South-African Inst. for Non-Destructive Testing (SAINT)
e: saint@saint.org.za
w: www.saint.org.za/saint_007.htm
	Дурбан
16.04.2012
18.04.2012
	
1101	8-й международный симпозиум по измельчению – Comminution '12
	Minerals Engineering Int
e: amanda@min-eng.com
w: www.min-eng.com/
comminution12/index.html
	Кейптаун
17.04.2012
20.04.2012
	
1102	XXX Международный конгресс по психологии
	ICP 2012 Offices: Killarney Mall, Office No. 110, First Floor, Killarney Office Towers, 60 Riviera Road, Killarney, 2193
т.  +27 (11) 486 3322
ф. +27 (11) 486 3266
e: info@icp2012.com
w: www.icp2012.com
	Кейптаун
22.07.2012
27.07.2012
	
1103	Всемирный молочный форум Международной молочной федерации (IDF)
	Mr. Christian Robert, Int Dairy Federation (IDF), 70/B, Blvd. Auguste Reyers, 1030 Brussels, Belgium
т.  +32 (2) 733 9888
ф. +32 (2) 733 0413
e: CRobert@fil-idf.org
w: www.fil-idf.org/Public/
SiteEventsPage.php?ID=23122
	Кейптаун
03.11.2012
09.11.2012
	
1104	2-й международный симпозиум по минералогии – 
Process Mineralogy '12
	Dr. Barry Wills, Minerals Engineering Int
т.  +44 (0)7768 234 121
e: bwills@min-eng.com
w: www.min-eng.com/
processmineralogy12
	Кейптаун
07.11.2012
09.11.2012
	
1105	3-й международный симпозиум по обработке никелевых руд и концентратов – Nickel Processing '12
	Dr. Barry Wills, Minerals Engineering Int
т.  +44 (0)7768 234 121
e: bwills@min-eng.com
w: www.min-eng.com/
nickelprocessing12/index.html
	Кейптаун
07.11.2012
09.11.2012
	
	АВСТРАЛИЯ И ОКЕАНИЯ	
	АВСТРАЛИЯ	
1106	3-я азиатско-тихоокеанская конференция по оптическим датчикам – APOS 2012
	Secretariat
e: secretariat@apos2012.com
w: www.apos2012.org
	Сидней
31.01.2012
03.02.2012
	
1107	11-й международный коллоквиум по паратуберкулезу – ICP 2012
	ICP2012 Secretariat, Concept Event Management, PO Box 1179 Crows Nest, NSW 1585 Australia
т.  +61 (2) 9436 0232
ф. +61 (2) 9436 4462
e: icp2012@conceptevents.com.au
w: www.icp2012.com.au
	Сидней
05.02.2012
10.02.2012
	
1108	12-я международная конференция по электронному изображению пациента – EPI2k12
	Секретариат
w: epi2k12.org
	Сидней
12.03.2012
14.03.2012
	
1109	XVI Международный симпозиум по атеросклерозу – ISA 2012
	arinex pty limited, GPO Box 128, Sydney NSW 2001, Australia
т.  +61 (2) 9265 0700
ф. +61 (2) 9267 5443
e: isa2012@arinex.com.au
w: www.isa2012.com
	Кэрнс
25.03.2012
29.03.2012
	
1110	Липопротеиды высокой плотности: биологические и терапевтические – HDL Satellite Symposium 2012
	Секретариат
т.  +61 (2) 9436 0232
ф. +61 (2) 9436 4462
e: info@hdlcairns2012.com.au
w: www.hdlcairns2012.com.au
	Кэрнс
30.03.2012
02.04.2012
	
1111	MEDICAL FAIR AUSTRALIA –
Международная выставка. 
Диагностическое, фармацевтическое, медицинское оборудование и оборудование для больниц
	Pty Ltd (EOPL)
т.  +61 (3) 9699 4699
ф. +61 (3) 9690 9333
e: info@
exhibitionmanagement.com
w: www.hospimedica-australia.
com/event.html
	Сидней
май 2012
	
1112	CEBIT AUSTRALIA –
Международная торговая выставка. Информационные технологии, телекоммуникация, программное обеспечение и сервис
	Sydney Convention & Exbn. Centre - Darling Harbour, Locked Bag 14, Pyrrmont NSW 2009, Deutsche Messe AG Hannover, Messegelande, D-30521 Hannover, Germany
т.  +61 (02) 9282 5000, 
+49 (0)511 89 0
ф. +61 (02) 9282 5041, 
+49 (0)511 893 2626
w: www.messe.de
	Сидней
22.05.2012
24.05.2012
	
1113	Международный детский неврологический конгресс 2012
	Convention and Exbn. Centre
w: www.icnc2012.com
	Брисбен
27.05.2012
02.06.2012
	
1114	Международная конференция AusIMM по добыче урана
	Jennifer Maninin, Secretary
т.  +61 (3) 9658 6105
ф. +61 (3) 9662 3662
e: jmaninin@ausimm.com.au
w: www.ausimm.com.au/
uranium2012
	Аделаида
13.06.2012
14.06.2012
	
1115	Международная конференция по науке и применению нанотрубок – NT 12
	Conference Org., ICMS Pty Ltd, 88 Merivale Str., South Bank, Queensland 4101, Australia
т.  +61 (7) 3844 1138
ф. +61 (7) 3844 0909
w: www.nt12.org
	Брисбен
25.06.2012
28.06.2012
	
1116	19-я международная конференция по органическому синтезу
	Prof. Mark Rizzacasa, Univ. of Melbourne, School of Chemistry, The Bio21,  Inst. Melbourne, Victoria 3010, Australia
т.  +61 (3) 3844 2397
ф. +61 (3) 3847 8396
e: masr@unimelb.edu.au
w: www.icos19.com
	Мельбурн
01.07.2012
06.07.2012
	
1117	Международная конференция по физике высоких энергий – ICHEP 2012
	ICHEP2012 Conference Managers
т.  +61 (3) 9320 8683
ф. +61 (3) 9320 8699
e: info@ichep2012.com.au
w: www.ichep2012.com.au
	Мельбурн
04.07.2012
11.07.2012
	
1118	22-й всемирный конгресс Международной федерации по внутренней экономике
	Home Economics Victoria, 605/198 Harbour Esplanade, Docklands, Victoria, 3008, Australia
т.  +61 (3) 9642 1061
ф. +61 (3) 9642 2418
e: office@hev.com.au
w: www.ifhe2012.org, www.homeeconomics.com.au
	Мельбурн
16.07.2012
21.07.2012
	
1119	Международный симпозиум по городскому планированию и окружающей среде – UPE 10
	Symposium Org., ICMS Pty Ltd, 84 Queensbridge Str., Southbank, Victoria 3006, Australia
т.  +61 (3) 9682 044
ф. +61 (3) 9682 0288
w: www.upe10.org
	Сидней
24.07.2012
27.07.2012
	
1120	34-й международный геологический конгресс – IGC
	Carillon Conference Management, PO Box 177, Red Hill Queensland 4059, Australia
т.  +61 (7) 3368 2644
ф. +61 (7) 3369 3731
e: register@34igc.org
w: www.34igc.org
	Брисбен
05.08.2012
10.08.2012
	
1121	XXII Международный конгресс по фотограмметрии и дистанционному зондированию – ISPRS 2012
	Congress Organiser: ICMS Pty Ltd, 84 Queensbridge Str., Southbank, Victoria 3006, Australia, Surveying and Spatial Sciences Inst.
т.  +61 (3) 9682 0244
ф. +61 (3) 9682 0288
e: isprs2012@icms.com.au
w: www.isprs2012-melbourne.com
	Мельбурн
25.08.2012
01.09.2012
	
1122	Ежегодное совещание Международной урогинекологической ассоциации
	Int Urogynecological Assn
т.  +1 (954) 933 1728
ф. +1 (954) 933 1648
e: office@iuga.org
w: www.iuga.org/events/
event_details.asp
	Брисбен
04.09.2012
08.09.2012
	
1123	Международный Австралийский и Азиатско-Тихоокеанский семинар «Исследования развития клинической онкологии» – 
ACORD 2012
	Ms Kay Franics, Medical Oncology Group of Australia, 145 Macquarie Str. Sydney, NSW 2000 Australia
т.  +61 (0)2 9256 9653
e: projects@moga.org.au 
w: www.acordworkshop.org.au
	Саншайн Кост
09.09.2012
15.09.2012
	
1124	Международная конференция SPE / APPEA по вопросам здравоохранения, безопасности и охраны окружающей среды при разведке и добыче нефти и газа – 12HSE
	Perth Convention and Exbn. Centre, 21 Mounts Bay Road, Perth Western Australia 6000
т.  +61 (8) 9338 0300
w: www.spe.org/events/hse/2012
	Перт
11.09.2012
13.09.2012
	
1125	28-й конгресс Международного совета по авиационным наукам – ICAS 2012
	Int Council of the Aeronautical Sciences
т.  +46 (8) 5550 3151
ф. +46 (8) 5550 3397
e: secr.exec@icas.org
	Брисбен
23.09.2012
28.09.2012
	
1126	4-й международный конгресс по физической активности и общественному здоровью «Будь активным 2012»
	Conference Secretariat, Sports Medicine Australia, PO Box 78, Mitchell ACT 2911
т.  +61 (2) 6230 6671
ф. +61 (2) 6230 6676
e: acsms@sma.org.au
w: sma.org.au/conference/
future-conferences/be-active-2012
	Сидней
31.10.2012
03.11.2012
	
1127	XV Международная конференция по рассеянию на малые углы – SAS 2012
	SAS 2012 Conference Secretariat, GPO Box 3270, Sydney NSW 2001 Australia
т.  +2 9254 5000
ф. +2 9251 3552
e: info@sas2012.com
w: www.sas2012.com
	Сидней
18.11.2012
23.11.2012
	
1128	Международная конференция по управлению рудниками 2012
	Jennifer Maninin, Senior Coordinator, Conferences & Events, The AusIMM
т.  +61 (3) 9658 6105
ф. +61 (3) 9662 3662
e: jmaninin@ausimm.com.au
w: www.ausimm.com.au/
imm2012
	Мельбурн
20.11.2012
21.11.2012
	
1129	4-я международная конференция по устойчивому управлению орошением, технологиям и стратегией – Sustainable Irrigation 2012
	Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA, UK
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853
e: bcopland@wessex.ac.uk
w: www.wessex.ac.uk/12-conferences/sustainable-irrigation-2012.html
	Аделаида
11.12.2012
13.12.2012
	
	НОВАЯ ЗЕЛАНДИЯ	
1130	13-й международный конгресс по уголовному праву
	ICMS Pty Ltd, 88 Merivale Str., South Bank, Queensland 4101, Australia
т.  +61 (7) 3844 1138
ф. +61 (7) 3844 0909
w: www.crimlaw2012.com
	Куинстаун
12.09.2012
16.09.2012

СПИСОК СОКРАЩЕНИЙ

Acad.	-	Academy	
ACM		Association for Computing Machinery	
AIAA	-	American Institute of Aeronautics & Astronautics	
Assn	-	Association	
Ave.	-	avenue	
bldg.	-	building	
blvd.	-	boulevard	
CEAS	-	Confederation of European Aerospace Societies	
CIGR	-	International Commission of Agricultural Engineering 	
Conf.	-	Conference	
Dept.	-	Department	
Div.	-	Division	
Dr.	-	Doctor (ученая степень)	
Exbn.	-	Exhibition	
Fed.	-	Federation	
IAEA	-	Int Atomic Energy Agency	
IASTED	-	International Association of Science and Technology for Development 	
IEE	-	Institute of Electrical Engineers	
IEEE	-	Institute for Electrical and Electronics Engineers	
IFAC	-	International Federation of Automatic Control	
Inst.	-	Institute	
Int	-	International	
IUBMB	-	International Union of Biochemistry and Molecular Biology 	
IWA	-	International Water Association	
Lab.	-	Laboratory	
Mr.	-	Mister	
Mrs.	-	Mistress	
Nat.	-	National	
OECD	-	Organization for Economic Cooperation and Development 	
Org.	-	Organization, Organizing	
Prof.	-	Professor	
RILEM	-	International Union of Testing and Research Laboratories for Materials and Structures 	
Sci.	-	Science	
SIAM	-	Society of Industrial and Applied Mathematics	
Soc.	-	Society	
Str.	-	Street	
Univ.	-	University	
WSEAS	-	World Scientific and Engineering Society